Soumission

par Gilles de Saint-Avit

Gilles entamait une année sabbatique quand Sylvaine a débarqué dans sa vie. Cette maîtresse femme ne fait rien comme tout le monde. Et pourtant, avec elle, Gilles est tout le temps en état de jouissance. Il faut dire que quand elle est là, les jeux sexuels ne cessent pas, et que quand elle n’y est pas, c’est la même chose : elle a donné des directives à son soumis qui sait ce qu’il a à faire en son absence. Elle fait ce qu’elle veut de lui ? Et si c’était juste le contraire…

CHAPITRE PREMIER

Par désœuvrement, un samedi soir, je me suis rendu au vernissage d’un ami peintre. La galerie Vista qui exposait les œuvres récentes de Julio se trouvait du côté de la fac de Jussieu. C’était le début du printemps, il faisait bon, j’y suis allé à pied de la place d’Italie. A mon arrivée, l’artiste à barbe blanche était déjà très entouré. Je l’ai salué de loin avant de faire le tour de la salle tout en longueur. J’aimais bien ce que faisait Julio, mais ses prix, depuis un certain temps, étaient hors de ma portée. Quand je suis revenu vers lui, je l’ai trouvé en conversation avec une grande brune aux yeux clairs, qu’il m’a présentée :

— Saskia… qui dirige la galerie Vista.

Toujours prêt à me soutenir, Julio a dit quelques mots des livres que j’avais publiés. Les yeux de la fille sont passés sur moi – souriants et en même temps sévères. J’ai ressenti une drôle d’impression. Elle était attirante, mais peut-être aussi dangereuse. En tout cas, il me semblait évident qu’elle cachait son jeu. Il y avait du champagne à portée de main, nous avons trinqué à trois. Pendant que Julio parlait de son œuvre, j’observais la fille de biais. Sa courte robe noire moulait des rondeurs appétissantes. Pourtant, ses longues jambes étaient très minces. Je me suis dit que, décidément, elle était difficile à cerner.

Bientôt, des admirateurs étrangers sont venus accaparer le peintre et sa galeriste. J’ai refait un tour de l’exposition. J’avais l’impression que la fille m’observait de loin. Moi, je la regardais en m’efforçant de rester discret : je n’arrivais pas à me faire au voisinage de ses jambes trop fines avec ses fesses trop charnues. Quelque chose clochait chez elle, qui me troublait. J’aurais aimé la voir nue, pour examiner de près comment s’agençait son corps. Et en plus, ces cheveux très noirs et ces yeux très clairs…

J’ai fini par quitter les lieux avec une sensation de malaise. Cette Saskia n’avait pas ses yeux dans sa poche : elle s’était sûrement aperçue qu’elle m’intéressait.

En retournant chez moi, vers la place d’Italie, je formais des projets. J’avais l’intention de revenir à la galerie un jour prochain. Saskia devrait s’y trouver, au moins à certaines heures de la journée. Mais, au fil des jours, je découvrais que j’avais du mal à me décider à refaire le chemin vers la rue Monge.

Un matin, tout de même, je suis passé sur le trottoir d’en face. De loin, j’ai aperçu le peintre Julio ; Saskia n’était pas là. J’ai été déçu et soulagé à la fois. Un autre jour, j’ai trouvé le courage de téléphoner à la galerie. On a décroché tout de suite. J’ai reconnu la voix de Saskia, qui a coupé la mienne. Saisi, j’ai raccroché.

Deux semaines plus tard, j’ai reçu une carte à l’encre noire, d’une curieuse écriture, anguleuse et pourtant arrondie. Quelques mots, pour m’inviter à dîner le lendemain dans un restaurant japonais de la rue Mouffetard. Avec un post-scriptum plutôt sec : « Soyez à l’heure. Je déteste attendre. »

J’avais prévu, ce soir-là, d’aller chez Carine, une amie avec laquelle j’entretenais une relation agréable, mais sans surprise. Prétextant du retard dans mon travail, j’ai appelé Carine pour me décommander.

La soirée était douce, le ciel encore clair quand je me suis mis en marche. Je suis arrivé en avance au restaurant. Je me suis installé face à l’entrée en commandant un whisky. Je ne respirais pas librement, ce qui m’agaçait au plus haut point. Je n’étais plus un gamin, et cette soirée ne serait sans doute qu’une mondanité de plus. Saskia avait peut-être l’intention de me demander un texte sur l’expo de Julio… Mais une inquiétude me taraudait. Et si elle ne venait pas ?

Dix minutes ont passé, puis un quart d’heure. Enervé, je suis sorti fumer sur le trottoir. La nuit était tombée, je me sentais seul dans la foule qui descendait la rue étroite. Et je craignais de rater l’arrivée de Saskia – si toutefois, elle venait. J’ai repris place, commandé un autre verre. Je me forçais à ne plus regarder ma montre. J’avais l’impression que le serveur au visage lisse arborait un mince sourire.

J’étais sur le point de sortir allumer une autre cigarette, quand j’ai aperçu Saskia dans l’encadrement de la porte. Vêtue de la même petite robe noire que la première fois. Nullement gênée, elle a pris place face à moi en lâchant d’un ton détaché :

— J’ai été retardée. Vous vous êtes sans doute inquiété ?

Sans conviction, j’ai bafouillé « non, non…  ». Mon embarras l’amusait. Elle m’a lancé :

— Pour tout dire, j’ai plaisir à me faire désirer.

Elle a commandé un Martini blanc. Nous avons trinqué, parlé du marché de l’art, puis de l’année sabbatique que je venais d’entamer afin de mener à bien un projet de roman.

Elle avait bien choisi son restaurant. Le repas était excellent. Mais vers la fin, le saké aidant, mon angoisse est revenue, plus forte encore qu’avant l’arrivée de Saskia. J’avais très envie d’elle, et très peur que les choses entre nous en restent là. Mais que lui dire ? Une femme comme elle n’incitait guère à proposer le « dernier verre » ! Je n’ai pas eu le temps de m’inquiéter davantage, elle a pris les devants :

— Vous avez envie de moi, bien sûr ! Les hommes sont tous pareils !

Confus, je n’ai pas cherché à nier. Je suis resté silencieux. Elle aussi. Heureusement, le garçon a apporté l’addition. J’étais l’invité ; elle a payé avec sa carte bleue. Nous sommes sortis.

— Ma voiture n’est pas loin. Je vous raccompagne ?

J’ai accepté du bout des lèvres. Elle avait pris toute la direction des opérations, et je ne savais plus si je devais me réjouir ou m’inquiéter.

Sans un mot, elle marchait d’un pas rapide. Par la force des choses, je la suivais. « Comme un petit chien », ai-je pensé. Nous avons pénétré dans un parking souterrain. Sa voiture était garée dans un endroit sombre, au deuxième sous-sol.

Elle s’est installée au volant. Je me suis assis à ses côtés. Elle a engagé la clé de contact, sans démarrer le moteur. Et là, dirigeant ses yeux vers moi dans l’obscurité, elle a posé la main sur ma braguette. Elle tripotait mon sexe à travers le tissu. Ma queue s’est tout de suite tendue. Je n’avais jamais bandé aussi vite sous les doigts d’une femme. Tournée vers moi, le front plissé, elle accentuait la pression de sa main. Elle s’est arrêtée pour ouvrir ma braguette, sortir ma queue. Elle avait une drôle de manière de faire. Son pouce et son index formaient un anneau qu’elle faisait glisser le long de ma tige. Elle procédait lentement en étirant ma peau à la limite de la douleur. De l’autre main, elle pressait mon gland en le griffant du bout des ongles. Etonné, séduit, je m’abandonnais entre ses mains, quand elle a repris la parole :

— C’est ce que vous attendiez, non ?

Je ne disais rien, électrisé par ses caresses. Mon silence valait acquiescement. La sourde impulsion qui crispait mon ventre – mes couilles, surtout –, me faisait deviner l’imminence de mon éjaculation.

Si j’avais été en compagnie d’une autre femme, j’aurais posé ma main sur ses jambes. Je l’aurais avancée vers son ventre, en guettant son assentiment. Je lui aurais dit mon désir de jouir, dans sa bouche ou dans son sexe.

Avec Saskia, rien de tout ça : de tels gestes, de tels mots me paraissaient déplacés. J’éprouvais juste l’envie de me laisser faire par elle. Et même, je me sentais contraint de me monter passif avec elle.

A un moment, elle s’est décidée à prendre ma main pour la fourrer sous sa robe. J’ai ressenti un frisson quand j’ai atteint sa chatte nue. Sa fente humide s’ouvrait sous sa touffe soyeuse. Comme ceux d’un garçon inexpérimenté, mes doigts s’agitaient au bord de son entaille. Les siens sur mon sexe se montraient toujours plus efficaces. Je sentais monter mon jus… Mais j’essayais de me retenir. Je voulais montrer à Saskia que j’étais capable de résister à sa masturbation autoritaire. Peine perdue : bientôt, mon sperme a jailli de mon gland irrité. Mes giclées retombaient sur le tapis de sol, sur mon ventre, mon pantalon.

Elle s’est essuyé les doigts avec un mouchoir en papier qu’elle a jeté par la vitre. J’ai retiré ma main de son entrecuisse quand elle a démarré. Je me suis rajusté, confus de ne pas lui avoir rendu le plaisir qu’elle m’avait donné. Elle avait déjà repris son air distant :

— J’attendais quelque chose de mieux, mon cher !

Penaud, je ne trouvais rien à répondre. Nous arrivions au pied de mon immeuble quand je me suis risqué à lui dire :

— J’aimerais vous revoir.

— Peut-être, on verra… En tout cas, tout à l’heure, branle-toi en pensant à moi !

J’ai acquiescé avant de quitter sa voiture. J’étais aussi étonné par ma réponse que par son tutoiement et la crudité de ses paroles.

Aussitôt chez moi, j’ai obéi à son ordre. C’était comme si elle avait été devant moi. Allongé sur le canapé du living, la braguette ouverte, je me suis fait jouir en imaginant qu’elle m’ouvrait son cul à deux mains, y enfonçait son doigt. Ensuite, dans mon scénario, elle s’est retournée pour m’exposer sa chatte, en écarter les lèvres, se ramoner le vagin du doigt… justement, j’ai respiré sur mes doigts l’odeur marine de son sexe, qui les imprégnait encore.

Je retenais mes gestes pour retarder ma jouissance. Je me concentrais sur la couleur de ses poils, certainement noirs comme ses cheveux. Je voyais ses nymphes saillantes, qui s’évasaient sur ses grandes lèvres charnues. Dans ma tête, la forme de sa bouche intime se dessinait avec la netteté d’une photo porno.

J’essayais de retrouver le mouvement si particulier de ses doigts en anneau sur ma queue. Et sa main pressait mes couilles ! Evidemment, dans ces conditions d’hallucination presque parfaite, mon sperme n’a pas tardé à fuser. J’ai pensé que j’aimerais la voir pour de bon, sa chatte, et l’arroser d’abondance…

CHAPITRE II

Sans nouvelles de Saskia, j’avais des sommeils troublés, des réveils pénibles. J’ai passé deux soirées avec mon amie Carine, mais le cœur n’y était pas. Il y a bien eu des caresses préliminaires, une pénétration, une éjaculation, mais avec, pour moi, un plaisir machinal, malgré la chaleur du sexe de la fille.

Quelques jours plus tard, j’ai reçu une carte de Saskia. « Nous avons peut-être quelque chose à faire ensemble. En tout cas, autant vous dire que je n’apprécie pas les hommes qui font leur cinéma, parce qu’ils n’ont qu’une envie : mettre leur queue dans un con ! Tout ça ne m’intéresse absolument pas ! »

Je lisais et relisais ces mots qui m’excitaient. J’essayais de deviner ce qu’il y avait entre les lignes. Quel désir ? Quelle invitation ? Quelle injonction ? J’avais le sentiment que c’était elle la femme que j’attendais. Qu’elle seule saurait révéler mes vraies inclinations – encore ignorées de moi. Je la voyais comme une femme libre avec laquelle tout était possible. Jusqu’à l’excès.

Dans la soirée, elle m’a appelé pour me donner rendez-vous le lendemain. A ce moment, mon peignoir était dénoué. J’ai posé la main sur ma queue. Elle me parlait de sa lettre, et moi, j’étais près de me faire jouir. Elle l’a deviné.

— Tu as envie de te branler !

J’ai bafouillé quelques mots embarrassés. Elle a ordonné :

— Retiens-toi !

J’ai tout juste eu le temps de dire « oui » avant qu’elle raccroche. Sans comprendre pourquoi, je me suis conformé à son ordre malgré le désir qui me tourmentait. Avant de m’endormir, je me suis senti heureux d’avoir résisté à la tentation.

*  *  *

Un dimanche, en fin de matinée, j’attendais Saskia dans un café. Je buvais de la bière en feuilletant un journal. Je me sentais sans inquiétude. Je me laissais flotter dans le plaisir de l’attente.

Elle est arrivée un quart d’heure plus tard. Elle a pris un Martini qu’elle a avalé.

— Allons chez toi.

Je me suis tout de suite senti excité. Je pensais : « Elle va enfin tout me donner ! »

On a pris sa voiture pour aller plus vite. Concentrée sur sa conduite, elle ne s’est pas occupée de moi. Dans mon appartement, sans me demander la permission, elle a tout de suite pris un fauteuil.

— Montre-moi ta queue ! Et branle-toi ! Tu t’es retenu, au moins, hier soir ?

— Oui.

— C’est bien.

J’ai obéi, sans même avoir envie de faire autre chose. J’étais chez moi, j’aurais pu m’approcher d’elle, tenter quelque chose. Je n’ai rien fait. Comme si une invisible frontière m’obligeait à rester distant.

Allongé sur le canapé, j’ai baissé mon jean. Mes gestes étaient timides comme ceux d’un puceau. J’ai resserré mes doigts sur mon sexe déjà raidi. Agenouillée sur son fauteuil, elle a retiré sa jupe. Je voyais sa chatte sous le fin nylon du collant. Elle a glissé un doigt dans sa fente. Elle se masturbait devant moi, comme moi devant elle. A un moment, elle s’est interrompue pour faire descendre son collant sur ses cuisses. A la vue de son sexe nu, ma queue s’est dressée davantage. Sous la touffe fournie, d’un noir intense, sa fente rose cru s’étirait. Les petites lèvres charnues qui bordaient la longue fente débordaient sur les grandes, d’une couleur entre le mauve et le brun.

— Maintenant, laisse-toi faire !

Elle s’est approchée de moi en m’ordonnant de passer mes bras dans mon dos. J’ai obéi sans me poser de questions. Ou plutôt une seule : où voulait-elle en venir ? Elle a noué étroitement le collant sur mes poignets croisés l’un sur l’autre. J’éprouvais un vague sentiment de surprise, mais surtout, je n’avais qu’une envie : me laisser faire par elle.

Allongé sur le canapé, j’avais le sexe à l’air et les bras liés dans le dos. Je me tenais à la disposition de Saskia. Grimpant sur le canapé, elle m’a enfourché. A cheval sur mes cuisses, elle s’est avancée jusqu’à ce que son sexe touche le mien, l’écrase contre mon ventre. Elle effectuait de lents mouvements d’avant en arrière. En fait, elle se masturbait tout en me masturbant. Je ressentais des vibrations électriques chaque fois que mon gland atteignait le bord de sa fente mouillée, sans pouvoir y pénétrer. J’étais parcouru de tremblements. Elle m’a averti :

— Surtout, retiens-toi. Je n’aime pas qu’un mec jute n’importe comment. Et n’importe quand !

Je faisais tout mon possible pour me retenir. Je sentais ma queue au bord de l’explosion. Tout en continuant ses va-et-vient, elle a saisi mes tétons entre le pouce et l’index. Elle les pinçait plutôt qu’elle les caressait. Et elle prenait son temps, procédant avec patience. A cause de mes sensations de plaisir et de douleur mêlés, j’oubliais mon envie d’éjaculer. Des frissons me parcouraient. La pression de sa chatte contre ma bite s’accentuait. Et la morsure de ses doigts sur mes seins se faisait plus insistante.

Elle s’est arrêtée d’un coup, a dégagé son sexe. Penchée en arrière, elle a introduit un doigt dans son entaille luisante. Là, elle s’est branlée à petits coups rapides jusqu’à l’orgasme. Elle m’offrait le spectacle de ses spasmes de jouissance, mais en se tenant à distance. Elle vivait seule un plaisir qu’elle ne me donnait pas…

Et puis elle s’est occupée de moi. Elle a pris ma queue dans sa main, l’a serrée à me faire mal. Elle me branlait avec des gestes vifs, du gland à la base du sexe. En même temps, elle palpait mes testicules, les malaxait. J’en oubliais mon besoin de jouir en elle…

— Maintenant, vide tes couilles !

Presque aussitôt, j’ai joui. Pour être exact, disons plutôt que, selon son désir, je me suis vidé. Des salves ont aspergé mon ventre et ses doigts. Elle me les a fait lécher avant de remettre sa jupe, de dénouer le collant attaché à mes poignets. Pour me provoquer, elle a relevé sa jupe, la main ouverte sur son sexe.

— Comme ça, si j’ai envie de baiser, ce sera vite fait !

Puis, laissant retomber sa jupe, elle m’a dit d’un ton neutre :

— Je t’appelle dans quelques jours.

*  *  *

Je suis resté allongé un long moment, comme sous l’effet d’un coup violent. J’étais surpris de sentir mes bras libres, troublé aussi par ses paroles : je l’imaginais faisant l’amour avec un autre homme.

J’ai passé mes doigts sur ma queue encore humide des sécrétions de Saskia. Je les ai portés à mes narines, à ma bouche. Je revoyais son sexe, si proche, si lointain aussi. Et je nourrissais l’espoir que, la prochaine fois… enfin, elle me l’offrirait !

CHAPITRE III

Quelques jours plus tard, en fin de matinée, Saskia m’a téléphoné pour m’engueuler :

— J’ai essayé plusieurs fois de t’appeler. C’était occupé, ou bien tu n’étais pas là.

Je me sentais comme un jeune garçon pris en faute. J’avais passé une soirée avec un ami, une autre chez Carine.

— Tu as une amie, je suppose ?

J’ai bafouillé un « oui » tout honteux.

— Nous verrons ça. En tout cas, je veux te savoir disponible quand j’en ai envie.

Elle m’a donné rendez-vous avant de raccrocher.

Une heure après, je l’ai retrouvée dans une brasserie. Je me sentais fébrile à la pensée que c’était peut-être ce jour-là que nous allions enfin baiser…

J’avais à peine entamé ma bière quand elle m’a dit :

— Va aux toilettes et fais-toi jouir. N’essuie pas tes doigts… je désire vérifier.

Sans un mot, je me suis levé, me suis rendu aux toilettes. J’ai sorti mon sexe de ma braguette, me suis masturbé au-dessus de la cuvette. J’ai éjaculé sans avoir eu un véritable orgasme. Mon sperme tombait dans l’eau, inutile. J’ai laissé au creux de ma main les dernières giclées.

De retour à notre table, je lui ai montré ma paume humide. Nous avons terminé nos consommations comme si de rien n’était. Avant de me quitter, sur le trottoir, elle m’a dit :

— J’ai mouillé en pensant à ton foutre qui tombait dans les chiottes. A cause de moi.

Je me suis retrouvé seul dans la rue, content de savoir que mon éjaculation solitaire l’avait excitée. Je sentais mon sexe humide sous mes vêtements ; j’éprouvais un plaisir étrange à lui laisser l’initiative de nos rencontres et de ma jouissance.

*  *  *

Plusieurs jours se sont écoulés ; je voulais que ma ligne reste libre en permanence au cas où elle m’appellerait, aussi je n’osais plus téléphoner. C’est à peine si je sortais de chez moi pour faire les courses indispensables. Une fois rentré, j’étais impatient de voir si elle avait laissé un message sur le répondeur. Il n’y en avait pas ; il n’y avait rien au courrier non plus. L’attente devenait insupportable.

Vainement, je cherchais à l’éloigner de mes pensées. Plusieurs fois dans la journée, le soir, et la nuit encore, je me faisais jouir en imaginant qu’elle était près de moi. Comme si me « vider » allait me libérer de mon obsession. L’apaisement était de courte durée. Très vite, le désir m’emportait à nouveau. Seule la brûlure de mon sexe trop sollicité me faisait arrêter une heure ou deux. Puis je recommençais…

*  *  *

Comment sortir du cercle infernal ? Un soir, j’ai songé à aller chez Carine. J’ai aussitôt renoncé : c’était comme si je trompais Saskia. Un autre moyen me vint à l’esprit. J’ai longtemps hésité, mais le silence persistant de celle qui occupait toute ma vie m’a décidé.

Un taxi m’a emmené non loin des Champs-Elysées, le long d’une grande avenue bordée de deux contre-allées. Sous les arbres, on apercevait des tapineuses plus ou moins discrètes. La première venue ferait l’affaire. Je me suis adressé à une blonde mince, joliment vêtue, telle une bourgeoise du quartier. Elle demandait cent cinquante euros pour une passe rapide, trois cents pour une heure à l’hôtel et mille pour la nuit. Je me suis contenté du premier tarif.

Je suis monté dans sa voiture ; nous avons gagné un parking souterrain. J’avais besoin de m’assurer que Saskia n’était pas l’unique horizon de mon désir.

Tout s’est passé sur la banquette arrière du véhicule. La blonde sortit mon sexe, et avec des gestes habiles, l’amena à sa tension maximale. Puis elle s’accroupit sur la banquette, releva sa robe, découvrant la dentelle de son porte-jarretelles blanc. Elle m’exhibait sa chatte aux poils clairs, longue blessure aux fines petites lèvres, couronnée par un mince capuchon.

Elle enfila un préservatif sur ma queue.

— Vous préférez ma bouche ou mon con ?

— Comme vous voulez.

Ma réponse l’étonna. Cependant, elle s’installa sur moi en disant :

— Votre queue me plaît. Elle est longue, comme je les aime ! J’ai envie qu’elle me pénètre.

Ces paroles, banales dans la bouche d’une professionnelle, flattèrent pourtant ma vanité mâle.

Elle promenait mon sexe sur sa chatte qu’elle entrouvrait avec ses doigts. Ajustant mon gland contre son entaille rose, qui luisait, elle s’enfila sur ma bite. C’était chaud, bien humide. Les contractions de ses muqueuses me procuraient un plaisir enivrant – bien loin, pourtant, de celui qu’offrait l’autre : Saskia.

La pression de sa chair se faisait plus vive. Elle accélérait le rythme de ses hanches. Son con glissait sur toute la longueur de mon sexe. Je réussis à me retenir un long moment afin de savourer jusqu’à l’ultime instant les délices de son vagin moelleux.

Une main passée derrière ses fesses, elle pressait mes couilles engorgées. J’ai agité mon ventre, et je me suis vidé dans le caoutchouc. Ce fut efficace, mais sans surprise ni émotion.

S’étant dégagée, elle retira le préservatif qu’elle jeta par la vitre entrouverte. Nous sommes sortis du parking.

— Revenez une autre fois. Une nuit entière. Je vous en donnerai beaucoup plus !

Avant de s’éloigner, elle me tendit une petite carte.

— Appelez-moi à ce numéro. Ce sera plus simple.

A une autre époque, de telles paroles m’auraient donné l’envie, sans attendre, d’une prochaine rencontre. Mais ce soir-là, non. J’ai joui sans ce trouble qui m’envahissait dès que Saskia était présente.

Dès mon retour chez moi, vers minuit, une pénible sensation de déception m’a envahi. En même temps, j’éprouvais, plus intense que jamais, le désir de la revoir.

Je rêvassais sur mon lit quand la sonnerie du téléphone a brisé le silence. J’ai sursauté en décrochant. C’était elle.

D’emblée, elle me dit :

— Je suis sûre que tu viens de baiser ! Ta petite amie, peut-être, ou une autre… Peu importe.

Abasourdi par son intuition, je ne disais mot. Comme si j’avouais déjà ma faute.

— Déshabille-toi. J’arrive ! ajouta-t-elle en raccrochant.

Fébrile, je redoutais de la savoir bientôt chez moi, et en même temps, c’était mon seul désir. Mon sexe se mit à regrossir quand je me suis déshabillé. J’errais dans le salon sans savoir quoi faire, nu, désarmé, prêt à capituler.

Il y eut un coup de sonnette. Gêné par mon érection, je frissonnais en allant ouvrir. Elle empoigna ma bite, et sans un mot, me conduisit dans le salon. Là, elle me ligota les bras avec le collant qu’elle venait de retirer, et d’un ton sec, m’ordonna de m’allonger sur le tapis. Avec la ceinture de mon pantalon, elle entrava mes chevilles. Je ne pouvais plus faire un geste ; j’étais à sa merci.

Elle alla chercher un jus de fruits dans la cuisine, puis prit place dans un fauteuil à côté de moi.

— Il faudra des liens plus faciles à utiliser.

Du bout du pied, elle effleura ma bite toujours dressée, puis d’un ton indifférent, ajouta :

— Si nous appelions ta petite amie ? Ça l’amuserait sûrement de te voir comme ça !

— Non… je ne l’ai pas vue. C’est…

— Alors ?

J’ai eu un silence embarrassé, puis je lui ai raconté ma soirée dans les moindres détails. En m’écoutant, elle a fourré sa main sous sa jupe ; quand elle a fait ce geste, j’ai entrevu sa chatte.

— Je devrais te demander la même somme ! Et te laisser comme ça, toute la nuit !

Je voulus lui dire combien je regrettais mon attitude, mais elle m’interrompit dès que j’ouvris la bouche :

— Non ! Tu n’y pensais pas tout à l’heure quand tu lui mettais ta queue ! Tu banderais devant n’importe quelle fille qui t’offrirait son trou ; tu la baiserais sans penser à moi !

Elle retira ses fines chaussures à talon, enserra mon sexe entre ses pieds. Ainsi, elle entreprit une masturbation inattendue – qui se révéla aussi efficace qu’avec les doigts, mais plus douloureuse, plus humiliante aussi. J’aurais voulu contenir la montée de mon sperme, lui montrer que je pouvais lui résister, et que je ne pensais pas qu’à éjaculer. Mon foutre gicla sur ses pieds qu’elle me fit lécher.

Elle me libéra, me dit avant de me quitter :

— Ne te fais pas jouir jusqu’à la prochaine fois. Et pas avec une autre, bien sûr ! Je serai désormais plus sévère.

CHAPITRE IV

Je vécus son absence, son silence, pendant plusieurs jours, comme une mise à l’épreuve longue et cruelle. Mais je supportais et j’approuvais. Je me repentais de mon inconduite d’un soir. Lié à elle par un contrat tacite, je caressais souvent ma queue, sans aller jusqu’à la conclusion, satisfait de lui être fidèle, de lui prouver mon attachement.

Saskia m’appela enfin un matin. Quand elle arriva chez moi, peu après, j’étais déjà nu, comme elle l’avait exigé. Je me suis agenouillé sur le tapis ; elle a retiré sa jupe et son slip, s’est assise en face de moi. Posant ses jambes sur les accoudoirs du fauteuil, elle m’a laissé regarder sa chatte. Sa touffe sombre, à demi épilée, ne cachait pas sa longue fente rouge vif, qui contrastait avec le rebord mauve et brun des petites lèvres. Du bout des doigts, elle les étira. Mon sexe était tout près de la bouche obscène. Je tendis mon ventre vers elle. La réaction fut immédiate :

— Reste sage !

La nouvelle épreuve qu’elle m’infligeait consistait à provoquer mon désir sans m’avoir attaché au préalable. Elle me laissait libre de lui désobéir en m’abandonnant à ma convoitise. Libre de lui « sauter dessus », je ne l’ai pas fait. J’étais heureux de ce qu’elle me donnait à voir, heureux de résister à la tentation.

Elle passait ses doigts effilés le long de sa fente écarquillée, sur son bouton sorti du capuchon, telle une petite fève rose. Je me masturbais lentement, suivant son ordre. Ses doigts, à présent, pénétraient son sexe. Fermant les yeux, elle a agité nerveusement les hanches, et l’orgasme l’a emportée – violent mais silencieux.

Sa jouissance apaisée, Saskia garda les jambes ouvertes sur sa fente luisante.

— Maintenant, fais-toi jouir, vite !

J’ai fait aller et venir ma main sur ma queue jusqu’à ce que mon sperme gicle. A sa demande expresse, je l’ai recueilli dans ma paume pour le lécher pendant qu’elle remettait sa jupe. Elle m’abandonna sa fine culotte.

— Tu peux te faire jouir avec, si ça te plaît !

Dès qu’elle eut refermé la porte derrière elle, je pris le petit slip pour le sentir, le lécher, m’enivrer du parfum et du goût qui imprégnaient le satin. Un instant, j’ai eu envie de m’en servir pour me branler, mais je m’y suis refusé : je ne voulais pas éloigner avec mon sperme son odeur intime à elle.

*  *  *

J’ai éprouvé une vive surprise quand elle m’a téléphoné, en fin d’après-midi. Sortant de la douche, je me préparais à aller dîner chez des amis.

— J’arrive.

— Je dois sortir.

— Ça m’est égal. Attends-moi !

Je n’ai pas eu le temps de dire autre chose : elle a raccroché. J’étais nerveux en songeant à sa venue. Ennuyé aussi : je devais rencontrer un éditeur pour mon projet de roman. Dix minutes plus tard, Saskia était chez moi. J’étais juste vêtu d’une chemise et d’une cravate. Elle a agrippé ma queue, défait ma cravate. Mon sexe a grossi instantanément. J’étais prêt à tout abandonner pour le seul plaisir de sentir ses doigts sur ma queue, jusqu’à négliger le désir de jouir entre ses lèvres, les intimes ou les autres.

Elle noua étroitement le bout mince de la cravate sur mes couilles, puis se servant de l’autre extrémité comme d’une laisse, m’entraîna dans la cuisine, devant l’évier.

— Vas-y, vide-toi les couilles. Ça t’évitera peut-être d’avoir des envies pendant ta soirée.

J’obéis d’autant plus facilement qu’elle pétrissait mes testicules pour en exprimer le jus. Mes doigts serrés allaient et venaient sur mon sexe. Saskia tendit la cravate, étirant la peau de mon scrotum.

J’essayais de me retenir en ralentissant mes va-et-vient. Je voulais savourer la pression de sa main sur mes couilles dures.

— Non. Fais vite. Moi aussi, je suis invitée ce soir.

Elle glissa un doigt au bord de mon cul, engagea une phalange dans ma bague resserrée, ce qui produisit des crispations brutales au niveau de mon ventre et de mon sexe. Cette pénétration juste ébauchée précipita ma jouissance. Mon sperme jaillit dans l’évier. Mes giclées s’étalaient sur l’inox froid. Elle ouvrit le robinet. L’eau emporta le fruit dérisoire de mon plaisir. Mon sperme disparut, tel un déchet.

— Garde la cravate. Elle te fera penser à moi ! me dit-elle avec un sourire.

Elle me laissa son numéro de téléphone, griffonné sur un bout de papier, en ajoutant :

— La prochaine fois, si tu es invité, je veux le savoir.

Je me suis hâté de m’habiller. Ma cravate formait une petite boule dans mon slip. Saskia me déposa en voiture devant le domicile de mes amis.

Toute la soirée, j’ai été affolé par le contact de la soie nouée sur mes couilles, et obsédé par l’image de la cravate utilisée comme une laisse. Etre conduit comme un chien – ou comme un esclave – m’excitait sans que je puisse m’en défendre.

Cependant je fus présenté, lors de cette soirée, à Fanny, une jeune femme avenante, aguicheuse même. Troublé, j’imaginais sa surprise si elle découvrait le lien que je portais au bas de mon ventre… J’eus avec l’éditeur une conversation fructueuse, et, de retour chez moi, j’ai regretté de ne pas avoir été plus entreprenant avec Fanny.

Je me suis couché en gardant la cravate attachée sur mes couilles.

*  *  *

Saskia m’appela deux jours plus tard. Ces quarante-huit heures m’avaient paru interminables. Par crainte de l’importuner, j’avais résisté à la tentation de lui téléphoner. C’était elle qui menait le jeu, qui en fixait les règles, et je l’acceptais.

Selon un rituel à présent bien en place, je me suis déshabillé, et après lui avoir ouvert la porte, me suis mis à genoux sur le tapis. Elle a ôté ses collants pour les serrer sur mes chevilles et sur mes poignets réunis dans mon dos. Cambrant les reins, le sexe dressé, projeté en avant, je penchais le corps en arrière dans une position d’offrande.

Saskia palpa mes couilles pleines, empoigna ma queue, la tirant vers elle, joua à la manipuler comme un objet dont elle disposait.

Quand, debout devant moi, elle releva sa jupe, j’eus la vision grisante de sa chatte entrouverte. Il ne me fut même pas permis de l’effleurer.

— Je vais faire un tour. A tout à l’heure.

J’étais seul, au milieu du salon, sans pouvoir bouger. Le temps s’écoulait lentement. La queue tendue, vibrante, j’étais hanté par la lancinante image de sa chatte offerte et interdite. Je n’avais pas même envie de jouir, seulement celle de me vider de mon sperme.

J’étais inquiet à la pensée de ce qu’elle me réservait. La crainte avivait mon désir… Peu à peu, l’inconfort de ma posture s’estompait. Un calme étrange m’envahissait, dans le plaisir de n’être plus qu’attente. Entravé, mais libéré de tout souci : je n’avais qu’à obéir à son désir. Une heure passa, ou peut-être davantage. Elle entra, retroussa sa jupe, s’approcha, colla sa chatte contre mon visage, honorant ma bouche de ce contact inespéré. C’était chaud, parfumé.

— Fais-moi jouir !

Embarrassé, tel un adolescent qui ferait ça pour la première fois, j’ai approché ma langue au bord de son con, puis je l’ai enfoncée dans les replis humides. J’ai mâché ses grandes lèvres renflées.

— Lèche. Ne suce pas !

Docile, j’ai lapé l’entaille, de haut en bas. Au bout de ma langue, j’ai senti le bourgeon gonflé, hors de la mince crête. Elle posa une main sur ma nuque.

— Maintenant, suce.

J’ai aspiré ses fines lèvres. Je les faisais rouler sur ma langue, j’embrassais et mordillais sa chatte, comme pour la manger. Je sentais trembler son ventre contre mon visage ; une liqueur salée coulait sur ma langue ; une autre, plus amère, arrosa bientôt ma bouche. Elle jouissait en laissant échapper de faibles soupirs. J’aurais aimé continuer à la boire, mais elle s’est reculée, sa jupe baissée. Elle a libéré mes bras.

— Tu m’as fait du bien. Tu mérites une récompense.

Dans un placard, elle a pris une assiette, l’a posée devant moi.

— Branle-toi.

Une main sur mes couilles, l’autre sur ma queue, je me suis masturbé, à peine frustré de ne pouvoir me répandre dans son con tant j’étais satisfait de l’avoir léchée jusqu’à l’orgasme. Mes gestes mécaniques étaient simplement destinés à purger mes couilles de leur trop-plein. Mon sperme est tombé dans l’assiette. J’ai secoué ma queue pour en extraire les dernières gouttes. Comme je le faisais après avoir pissé. Elle m’a fait mettre à quatre pattes, tel un chien, pour lécher la porcelaine.

— Tu me plais dans cette posture !

Accroupie derrière moi, elle a enfoncé son doigt entre mes fesses, a agacé le bord de mon petit trou. Quand elle m’a pénétré, je me suis cambré, le ventre agité de spasmes. Elle m’a alors fiché une phalange, puis deux, dans le cul. J’ai ressenti une brève douleur, puis mes couilles durcirent, mon sexe tressaillit, mes sphincters se contractèrent, ma croupe se tendit.

Elle s’arrêta là.

— On dirait que ça te plaît, dit-elle en retirant son doigt odorant qu’elle me fit lécher.

*  *  *

Je me suis retrouvé seul et nu, bouleversé par cette incomplète sodomie, obsédé par la chaleur de son sexe contre mes lèvres, sur ma langue, dans ma bouche. J’aurais voulu rester attaché une journée, une nuit entières ! Pour jouir, au bout de l’attente, selon son envie. Ou la faire jouir. Ou la voir jouir.

Je suis sorti boire un verre dans un café. Je rêvassais en prenant des notes dans mon carnet. L’excitation montait en moi au souvenir de ces rencontres. Bientôt, je ne fus plus en état d’écrire. De retour chez moi, je me suis fait jouir au-dessus de l’évier, comme avec elle. Désemparé ensuite, d’autant plus inquiet qu’elle ne m’avait rien dit avant de partir, j’ai passé la fin de la journée à feuilleter des magazines, ranger des papiers. J’avais allumé la télévision, mais je ne regardais pas l’écran.

J’ai eu le cœur serré en entendant sa voix au téléphone, plus tard, dans la soirée.

— Branle-toi ! Pour moi. Je suis pressée…

Sa voix chaude, aux inflexions graves, m’a fait tout de suite bander. J’ai vite baissé mon jean. A genoux, la main serrée sur ma queue, j’ai procédé à des va-et-vient énergiques. Au bout de deux ou trois minutes, mon foutre a giclé sur le tapis.

— La prochaine fois, débrouille-toi pour juter plus vite.

Elle a raccroché. J’avais envie d’entendre à nouveau sa voix. Et de recommencer. La même scène se répéta matin et soir, plusieurs jours d’affilée. Parfois l’après-midi. Elle me contraignait plus sévèrement que des liens à rester chez moi dans l’espoir anxieux de l’entendre. La jouissance passagère était d’autant plus brève que je devais faire chaque fois plus vite. Je fus bientôt dans un cruel état de manque. J’attendais parfois longtemps son appel, la queue tendue entre mes doigts, avant de pouvoir me soulager.

*  *  *

En revenant d’une courte absence, j’ai trouvé un message sur le répondeur : elle viendrait en début d’après-midi. Je me suis préparé suivant ses directives. Une fois nu et à genoux dans le salon, je me suis ligoté les chevilles avec un collant. Le faire moi-même m’a procuré une sensation bizarre. C’était un signe supplémentaire de soumission. Je dus attendre plus d’une heure dans cette position.

Elle entra, et sans dire un mot, prit un autre collant pour lier mes poignets contre mes reins. Elle tâta mon sexe raide et mes couilles gonflées.

— Je vais voir un ami. Je reviendrai plus tard.

Elle était restée à peine cinq minutes. J’étais ébranlé. Le mot « ami » qu’elle avait prononcé, je l’ai aussitôt traduit par « amant ». Certes, je n’avais jamais pensé être le seul homme dans sa vie, mais en réalité, je ne m’étais jamais posé la question.

Des images précises se dessinaient en moi à présent, des idées où le désir se mêlait à la jalousie : je me mis à bander en sachant qu’elle baisait avec un autre. Ce que j’éprouvais en réalité, ce n’était pas de la jalousie : apprendre qu’un autre homme vivait avec elle une relation semblable à la nôtre aurait pu seul me rendre jaloux. Mais j’enviais cet « ami » qui faisait l’amour avec elle. J’aurais voulu être à la place de l’homme.

En pensée, je l’ai remerciée de m’avoir immobilisé les bras. Sinon, je n’aurais pas manqué de me faire jouir. Je l’ai remerciée aussi de m’avoir laissé dans ce désir en souffrance, qui m’obligeait à ne penser qu’à elle.

Saskia est revenue au bout de deux heures. Je me suis allongé sur le tapis ; elle a retiré sa jupe, s’est accroupie entre mes cuisses. Sa fente obscène, tout près de ma queue, était couverte de traces blanches, et elle exhalait une odeur entêtante. Elle flatta un instant mon sexe tremblant, puis s’installa au-dessus de ma queue. Mon gland effleurait le bord de sa chatte. Pris de frissons à l’idée de ce qui allait suivre, je me suis cambré pour chercher son ouverture du bout de mon sexe. Elle l’a agrippé pour l’éloigner.

— Reste tranquille !

Tenant toujours ma queue, elle la plaça au seuil de son sexe poisseux. Electrisé par la succion de ses lèvres intimes, j’en oubliais le sperme de l’autre homme en elle. Ce fut plus délicieux encore quand elle fit glisser ma queue à l’intérieur de son con. Ma bite se crispa quand j’atteignis le fond de son vagin ; mon gland était tété, aspiré, sucé par sa bouche secrète. J’avais envie de m’abandonner au désir qui brûlait ma chair, de tout lâcher dans la chatte qu’elle m’offrait pour la première fois. L’ayant deviné, elle me dit :

— Ne jute pas. Sinon… je ne te ferai plus jouir avant longtemps !

Doux supplice. Je me voyais contraint de lutter contre le désir de jouir, d’oublier la chair tendre, brûlante, qui dévorait ma queue. J’y parvins pourtant, heureux de me montrer digne de son désir. Elle accentua sa provocation en contractant son sexe sur le mien. Il m’était de plus en plus difficile de me retenir. Elle se dégagea, laissant mon sexe tressaillir au bord de sa fente, puis elle serra le pouce et l’index en anneau à la base de mon gland.

— Vide tes couilles, dépêche-toi, puisque c’est ça que tu attends !

C’était la vérité, une vérité humiliante. J’aurais tant voulu résister encore, pour la faire jouir elle. Mais les convulsions qui secouaient mon ventre et mon sexe affirmaient tout le contraire. Il suffit de quelques va-et-vient de ses doigts pour que j’éjacule sur sa chatte, en épaisses giclées qui se mélangeaient au foutre de l’autre type.

Une amère déception m’attendait : Saskia a plaqué son sexe trempé contre ma bouche, laissant sur ma langue et mes lèvres des saveurs poissonneuses. J’ai léché le sperme jusqu’à la dernière goutte, jusqu’à ce que je retrouve le goût de sa chair onctueuse. Avoir approché la jouissance qu’elle avait connue avec un autre, au-delà du dégoût et de l’humiliation, me procurait un plaisir obscène.

Le bout de ma langue effleura son bourgeon toujours enflé. Je me suis risqué à lui dire :

— J’aimerais vous faire jouir, si vous en avez envie.

Sa réponse fusa, brutale :

— Non. J’ai eu ce que je voulais. Nettoie mon con. C’est tout. Estime-toi heureux avec ça !

Saskia se releva, remit sa jupe, défit mes liens. Puis elle me dit son intention de me contraindre désormais plus souvent – et plus sévèrement.

— Je vous obéirai.

CHAPITRE V

En fin de matinée, le lendemain, Saskia était chez moi. Je me suis allongé nu sur la table basse. Troublé, je me demandais ce qu’elle allait me faire. Elle se mit à manipuler mes couilles, à passer les doigts dans mes poils bouclés, ce qui fit aussitôt grossir mon sexe.

— Inutile de bander ! Je n’ai pas envie de te voir jouir.

Elle sortit des ciseaux de son sac à main, puis s’accroupit devant moi. A coups vifs et précis, elle tailla dans la touffe brune qui couvrait le bas de mon ventre. Puis je sentis le contact froid de la mousse dont elle m’enduisit, du pubis au sillon des fesses.

Les jambes ouvertes, repliées sous mes genoux, je sentais le petit rasoir jetable glisser sur ma peau, bientôt débarrassée de ses poils. Elle prit alors un autre rasoir, fit de mes couilles un petit paquet arrondi, pour les rendre tout à fait lisses, elles aussi.

— Elles sont belles comme ça. De vraies couilles de chien ! Tu les épileras toi-même. Je veux les voir toujours ainsi.

Elle les étirait à me faire mal.

— Ce sera plus facile pour les attacher !

Elle me dit de me rhabiller, puis nous sommes allés déjeuner au restaurant. Tout en mangeant, nous entretenions une conversation banale. Nos cafés terminés, elle me dit :

— Allons faire quelques courses.

Nous sommes entrés dans un grand magasin. Je n’en revenais pas de me trouver avec elle dans ce genre d’endroit : je nous voyais mal faire des emplettes « pour la maison », comme les couples qui déambulaient dans les allées.

Mon étonnement fut encore plus grand quand je la vis s’arrêter au rayon Animaux domestiques, examiner différents articles, tels que laisses, chaînettes, colliers pour chiens.

Une vendeuse s’approcha.

— Vous avez besoin d’un renseignement ?

— Non. Je sais ce qu’il me faut. C’est pour lui !

Ma gorge se serra, mon cœur palpitait. J’étais mort de honte. Mon regard croisa celui de la jeune femme, surprise et amusée. Une blonde aux cheveux courts, bien en chair, sensuelle. Le genre de fille avec qui j’aimais, à une autre époque de mon existence, avoir une aventure passagère. En l’occurrence, je ne savais plus où me mettre !

Saskia, un peu plus loin, parlait avec une autre vendeuse. Sans se presser, elle faisait son choix. Pour ajouter à mon humiliation, elle approchait chaque objet de mes bras et de mon cou, comme pour en vérifier la taille et l’efficacité. Ceux qu’elle avait retenus, elle les mettait au fur et à mesure dans le panier en plastique rouge que je tenais à la main.

Elle s’immobilisa ensuite au rayon Bricolage. Elle y prit des cadenas de diverses grosseurs. Le pire eut lieu quand nous sommes passés à la caisse. Sous les yeux des autres clients, j’ai posé tous les objets sur le tapis roulant. Elle énonça alors :

— Je vais payer, puisque c’est un cadeau pour toi !

Je me suis figé. La caissière, j’en étais sûr, avait compris, et les clients aussi, que c’était moi le chien auquel étaient destinés les objets, instruments de ma servitude. L’humiliation ressentie a fait bientôt place à l’envie, à la hâte de porter ces attaches, pour m’offrir à elle. Oui, comme un chien. Dans mon excitation, j’étais prêt à m’exhiber à la jeune vendeuse avec tout l’attirail…

*  *  *

Nous sommes revenus chez moi. J’ai dû aussitôt me mettre nu, à quatre pattes, dans le salon. Saskia ferma le collier clouté sur mon cou, y fixa une laisse de cuir tressé. Elle boucla sur mes chevilles et mes poignets des colliers plus petits, et pour finir, bloqua à la base de mes couilles un lourd cadenas doré, après avoir passé une chaînette dans la tige argentée en forme de grand U. Son poids allongeait lourdement vers le bas mes couilles pleines. Elle prit dans sa main la poignée de la laisse.

— Tu es mon chien, maintenant !

J’admirais son ingéniosité à se servir d’objets simples, efficaces. J’étais attaché plus légèrement que les jours précédents, et pourtant, parce que je n’étais que son chien, voué à lui obéir, je me sentais plus assujetti que jamais. Elle m’ordonna de marcher à quatre pattes. Elle m’obligeait, par de légères impulsions sur la laisse, à m’arrêter un instant avant de repartir. Je n’éprouvais aucune douleur, mais j’étais terriblement mortifié.

Tant que j’étais lié avec des collants, je pouvais ne voir qu’un jeu dans tout cela. Mais à présent, je devinais que désormais Saskia n’avait plus l’intention de s’en tenir là. Ma soumission allait prendre un autre tour. Elle s’est assise dans un fauteuil. Je restais immobile, la croupe exposée à son regard. La laisse traînait sur le tapis. Rien ne m’interdisait de me relever. Rien, sinon sa présence autoritaire et mon désir de lui obéir.

Se penchant en avant, elle passa la main sous mes fesses pour saisir mes couilles pendantes, plus dures, plus lourdes que jamais. Elle les malaxa sans ménagement, tout en tirant, de l’autre main, sur la chaînette, pour les ramener vers elle. Je me suis cambré sous la douleur. Ma queue tendue tressaillait entre mes cuisses.

— C’est amusant, dit-elle, de te voir comme ça. J’aurai plaisir à te dresser.

Délaissant mes couilles, elle engagea le bout de son doigt dans mon anus, le fit tourner pour ouvrir ma bague resserrée. Elle enfonça une phalange, puis une deuxième, accomplissant ainsi un geste que je n’avais jamais osé faire lors de mes plaisirs solitaires. Elle poussa ses doigts encore plus loin, pour vérifier ma complaisance. Je les avais à présent tout entiers en moi. La douleur cédait la place au plaisir. Je bandais dur. Elle retira ses doigts, palpa mes testicules tiraillés sous le poids du cadenas.

— Tu as de belles couilles de chien ! D’un chien qui a envie d’être enculé… par sa Maîtresse.

Ce mot, dans sa bouche, me fit frémir. C’était un mot riche de résonances. Elle était ma Maîtresse ; j’étais son chien. Non son amant, son chien servile, prêt à se plier à toutes ses envies.

— Pour cette fois, je te laisse le choix, ce qui ne se reproduira pas très souvent. Si tu veux, tu jouis et je te laisse. Ou alors je t’attache, et on verra…

— Attachez-moi !

Ma réponse avait surgi, spontanée.

— Je préfère ça. Sinon, tu m’aurais déçue.

J’étais fier d’avoir satisfait son désir en résistant à mon envie de jouir.

Suivant ses ordres, je me suis étendu sur le dos. Saskia ferma les petits cadenas sur des chaînons rivés aux bracelets bouclés sur mes chevilles. J’ai replié mes bras, placé mes poignets à hauteur du cou. Avec un autre cadenas, elle fixa les bracelets à un anneau du collier, par-devant. Ainsi entravé, j’étais dans l’impossibilité de me relever. C’est tout juste si j’arrivais à remuer les jambes. Saskia, assise dans un fauteuil, faisait rouler mon sexe tendu entre ses pieds serrés.

— Ça suffirait pour te faire juter ! Tu n’as même pas envie de me faire jouir ! Tu veux seulement vider tes couilles !

J’aurais très vite éjaculé si elle avait continué. Je n’étais pas au bout de mes tourments. D’un ton calme, elle déclara qu’elle allait téléphoner à mon amie Carine.

— Elle sera contente de te voir comme ça !

— Oh non ! Ne faites pas ça !

Ces mots, échappés du plus profond de mon angoisse, m’ont causé un choc. Saskia caressa tendrement ma queue.

— Très bien. Je m’en vais définitivement. Je lui laisserai les clés pour qu’elle puisse te libérer.

La peur qu’elle me quitte, l’image d’un vide insupportable m’ont fait capituler. Comme un prisonnier.

— Faites ce que vous voulez. Mais ne m’abandonnez pas.

Elle m’a demandé le numéro de Carine, puis a décroché le téléphone. La sueur coulait sur mon visage pendant qu’elle parlait :

— C’est ça, venez maintenant. Il a une petite surprise pour vous.

J’ai failli dire, suffisamment fort pour que Carine entende : « Non, ne viens pas. C’est une histoire stupide. » Mais les mots sont restés dans ma gorge. Saskia a raccroché sans lui donner de détails. Elle s’est accroupie à côté de moi, a commencé à me branler : plaisir tant attendu qui m’a fait oublier l’humiliation promise. Mon sperme longtemps retenu a giclé, puis est retombé sur mon ventre.

— Je reviendrai plus tard, me dit-elle avant de partir.

CHAPITRE VI

Tourmenté, j’attendais la visite de Carine. Plus rien ne pouvait l’empêcher d’entrer, puisque j’étais enfermé chez moi, ligoté. Allais-je bientôt passer de l’autre côté de l’écran ? Non, je n’étais pas l’acteur d’un film, mais bien la victime d’une mise en scène cruelle et vraie. Dans ma tête, je cherchais un alibi. Je pourrais, par exemple, lui dire que je me suis laissé tenter par une aventure avec une professionnelle…

Il y eut un bref coup de sonnette. Mon cœur s’est mis à battre à grands coups dans ma poitrine. Puis la porte s’est ouverte ; Carine est entrée. Elle s’est figée, m’a fixé d’un regard incrédule. La stupéfaction que je lisais sur son visage a rapidement fait place à l’indignation, puis à un certain intérêt où perçait l’amusement. Les mots s’étranglaient dans ma gorge. De toute façon, tout ce que je pouvais dire pour expliquer mon état serait inutile. Carine se servit un fond de whisky, puis prit place en face de moi.

— J’avais deviné que tu rencontrais une autre femme. Mais ça…

Elle buvait à petites gorgées, nerveuse, mais captivée par le spectacle de ma soumission. J’avais honte à cause de mes liens, mais aussi à cause des traces visibles de sperme sur mes poils et ma peau.

— Je vois que tu n’as pas besoin de moi pour jouir !

Le pire, c’est que j’ai recommencé à bander. J’étais excité par cette forme nouvelle d’humiliation. M’enlisant encore un peu plus dans mon avilissement, je lui ai demandé de me faire jouir. Sa réponse fusa sèchement :

— N’y compte pas ! Je n’en ai pas la moindre envie ! Je te laisse aux mains de ta pute !

— N’emploie pas ce mot. Je t’interdis de…

— Oh, tel que tu es là, tu ne peux pas m’interdire grand-chose !

Elle me quitta en me jetant un regard plein de mépris.

*  *  *

J’étais à nouveau seul, et cette fois, soulagé de l’être. C’était la fin de ma relation avec Carine et de nos plaisirs ordinaires, si loin de ceux que Saskia me donnait !

Me restait l’attente, rien que l’attente. Et mon désir d’être libéré, non de mes liens, mais du sperme qui engorgeait mes couilles. Je n’avais qu’une pensée, mais combien obsédante : sentir ses doigts sur ma queue. La soirée me parut interminable. Les liens tant désirés devenaient insupportables. Je me suis surpris à lui en vouloir jusqu’à la détester. J’étais désormais à sa merci et j’étais transi de peur.

Tout s’estompa quand elle entra, plus fière, plus séduisante que jamais. J’étais heureux d’être à ses pieds, vaincu, livré à son désir. Elle promena l’un de ses escarpins sur mon ventre, puis sur ma queue, qui gonfla à ce contact. Je ressentis une douleur quand elle la comprima sous sa semelle. Elle esquissa un mouvement de masturbation, juste pour me montrer qu’elle avait tout pouvoir sur mon sexe et sur ma jouissance, puis s’interrompit.

— Tu m’en as voulu, n’est-ce pas, d’avoir fait venir ton amie ?

— Non… mais non… ai-je protesté faiblement.

— Tais-toi. Je le sais.

J’ai gardé le silence, confondu par cette évidence. Elle ajouta :

— Tu as bandé quand elle était là. Elle me l’a dit. Tu voulais jouir avec elle. Ou avec une autre. La petite vendeuse par exemple, si elle avait été présente.

Assommé, je me suis abandonné totalement.

— J’ai eu envie… C’est vrai… Mais pas longtemps…

— Pas longtemps, parce qu’elle t’a dit « non » ! a-t-elle rétorqué. Je devrais te quitter, pour te laisser baiser qui tu veux.

— Non ! Faites tout ce que vous voulez. Mais ne me quittez pas !

— D’abord, appelle-moi Maîtresse !

— Oui… Maîtresse.

C’était un mot lourd de sens, que j’ai pourtant prononcé sans hésiter tant j’étais angoissé à la pensée d’être séparé d’elle à jamais. Je dus m’agenouiller. Accroupie à côté de moi, Saskia me masturbait, avec des gestes lents. Aucune femme ne m’avait prodigué de telles caresses. Aucune, surtout, ne m’avait électrisé à ce point en touchant ma peau avec ses doigts.

Elle s’arrêta, me détacha un bras.

— Vide tes couilles, vite.

J’aurais voulu lui dire que j’avais mal tant mes couilles étaient distendues par le cadenas. Mais je me suis tu et je me suis branlé, conformément à son désir, dans le seul but de me soulager, sans même penser à sa bouche, à son con où j’aurais pu juter si elle l’avait voulu. Mon foutre longtemps retenu a jailli après quelques gestes de ma main. Il est tombé en épaisses décharges sur le tapis. Je l’ai remerciée de m’avoir accordé ce plaisir.

Elle a rattaché mon bras à l’anneau du collier, accroché le mousqueton de la chaînette du cadenas dans les bracelets fermés sur mes chevilles. Mes couilles étaient ainsi tirées en arrière. Toute possibilité de me relever m’était interdite.

Elle s’est servi un whisky, s’est assise en face de moi, a passé la poignée de la laisse autour de son pied. Puis elle a retiré sa jupe, sous laquelle elle était nue.

Du bout des doigts, elle a entrouvert sa chatte, m’offrant l’enivrante vision de sa fente, si proche, mais inaccessible. Du majeur et de l’index, elle a étiré ses lèvres évasées pour me laisser voir les autres, les petites, qui dessinaient deux larges arêtes entrouvertes sur les replis humides. Au creux de la chair luisante, la petite bouche tant convoitée me narguait.

— Une femme t’a déjà montré son con comme ça ?

— Non…

— Non qui ?

— Non, Maîtresse.

C’était vrai. Mon sexe recommençait à raidir.

— Tu as besoin d’être attaché plus souvent. J’y veillerai.

— Oui… Maîtresse.

En l’appelant de ce nom, j’avais l’impression de signer mon acte définitif de soumission. Provocante, elle continuait à se caresser. Elle se caressait le bord intérieur des grandes lèvres. Elle se touchait le clitoris, puis faisait glisser son doigt vers l’étroit sillon qui menait à l’anus.

— Je me ferais bien lécher ! Mais aujourd’hui, tu ne le mérites pas. Je trouverai facilement un mec si j’en ai envie tout à l’heure.

Je dus à nouveau m’allonger sur le dos. Elle feuilletait un magazine tout en agaçant ma queue du bout de ses escarpins noirs. Un immense vide m’envahissait. J’étais simplement heureux d’être à ses pieds, de n’avoir qu’à me laisser faire. Je suis resté une heure, plus peut-être, comme ça. Elle regardait la télévision en buvant son whisky.

Elle reposa son verre vide. Comprimant à nouveau ma queue sous ses chaussures, elle me branlait en la faisant rouler entre ses semelles. Cette double friction aviva rapidement mon désir. J’éprouvais à la fois le plaisir et l’humiliation de n’être qu’un sexe qu’on peut vider de la manière la plus triviale.

Mon foutre aspergea ses chaussures. Saskia me les donna à lécher. Je dus procéder à un mortifiant nettoyage auquel cependant je n’aurais pas renoncé pour jouir dans le sexe d’une autre femme.

— Quand tu seras disposé à me faire jouir, je te laisserai attaché toute la nuit.

— Je peux le faire, Maîtresse, si vous voulez.

— Non. Je n’ai pas besoin de toi pour ça. D’ailleurs, c’est moi qui décide. Moi seule. Tu n’as pas à me faire part de tes envies, ni de tes propositions. Ça ne m’intéresse pas.

Vaincu, je n’ai rien trouvé à répondre. En moi-même, je me suis dit qu’elle avait raison. Ce n’était pas à moi de prendre l’initiative de son plaisir. Ni du mien. Elle me quitta après m’avoir libéré.

Désœuvré, frustré, je vaquais dans mon appartement. J’aurais préféré rester attaché toute la nuit. Pour me changer les idées, j’ai décidé d’aller dîner au restaurant.

CHAPITRE VII

Le lendemain, Saskia me téléphona pour me donner des instructions plus sévères.

— Désormais, si je te préviens à l’avance, tu mettras tes attaches de chien avant que j’arrive. Avec le cadenas sur les couilles. Et tu m’attendras nu, à quatre pattes. Quand je viendrai à l’improviste, tu te mettras tout de suite à genoux.

Le jour suivant, la sonnette retentit peu avant neuf heures. Juste vêtu d’un caleçon, je venais de sortir de la douche, je préparais mon petit déjeuner. Je suis allé ouvrir, intrigué, pensant à une lettre recommandée. C’était Saskia. Je me suis figé.

— Tu as déjà oublié ce que je t’ai dit ?

Brusque rappel, qui suffit à me faire obéir. J’ai retiré mon caleçon, avant d’aller m’agenouiller dans le salon. En voyant sur la table un plateau avec le café chaud, le jus d’orange, les toasts et les confitures, elle eut un hochement approbateur.

— Parfait. Je n’ai encore rien pris ce matin.

Elle immobilisa mes chevilles avec les bracelets réunis par le cadenas, ferma ce dernier avec la chaînette sur mes couilles, fixa à mon cou le collier muni de la laisse. Je gardais tout de même les mains libres. Puis elle s’est installée à côté de moi pour déjeuner.

Elle palpa mes couilles, ce qui me fit aussitôt bander. Je me suis cambré, emporté par l’efficacité des attouchements. J’étais incapable de me soustraire au magnétisme autoritaire de ses doigts. Elle reposa sa tasse de café, prit un toast qu’elle promena sur mon gland. De l’autre main, elle amorça un geste de masturbation.

— Continue. Ce sera ton petit déjeuner.

J’eus une brève hésitation, mais, comme chaque fois, le plaisir de me branler sous ses yeux fut plus fort que l’humiliation. Les spasmes crispaient mon ventre et ma queue. Ce fut un semblant de jouissance ; plutôt, une rapide expulsion. Mes giclées arrosèrent le toast. Puis je dus étaler mon sperme avec le doigt, avant de manger la tranche grillée. Je n’ai éprouvé ni plaisir ni dégoût. Mon sperme consistant, légèrement poivré, n’était plus qu’un aliment dérisoire.

Dès que j’eus fini, Saskia bloqua mes poignets contre mes reins, accrocha l’extrémité libre de la chaînette aux bracelets de mes chevilles, puis elle acheva tranquillement son petit déjeuner. Elle effleurait de temps en temps ma queue du bout pointu de sa chaussure.

Comme mon sexe restait flasque, elle me lança un regard de pitié.

— Mes caresses ne te plaisent pas ?

— Si… si… Maîtresse.

Elle joua à pincer mes seins jusqu’à me faire mal. Le plaisir l’emporta. Pas vraiment le plaisir, mais une brûlure qui fit se tendre mon sexe. J’étais à nouveau vaincu par le pouvoir de ses gestes. Elle se recula, remonta son T-shirt, dévoilant ses seins nus. Elle les caressait, tripotait leurs pointes dures.

— Tu aimerais les toucher ?

— Oh oui… Maîtresse !

L’émoi faisait trembler ma voix.

— Plus tard… dit-elle. On verra.

Elle baissa son T-shirt, vida le fond de sa tasse de café puis se leva.

— Je reviendrai cet après-midi. En attendant, je te laisse le choix : être libéré ou rester attaché.

— Laissez-moi comme ça, si vous préférez, Maîtresse.

— C’est à toi d’accepter ta soumission. Au-delà de mes ordres. Parce que tu le veux. Pour me faire plaisir.

— Oui, Maîtresse, ai-je murmuré. Je choisis de rester tel que vous m’avez attaché.

*  *  *

Je ne pouvais pas me tenir autrement qu’à genoux. Très vite, des questions ont occupé mon esprit. Pourquoi n’avait-elle rien pris ce matin avant d’arriver chez moi ? D’où venait-elle ? Où avait-elle passé la nuit ? Je me dis qu’elle avait peut-être des clients. Mais alors… Pourquoi ne me ferait-elle pas payer, moi aussi ?

J’étais obsédé par l’image de ses seins nus, lourds, pourvus de larges mamelons rouges, presque bruns. Ses tétons agressifs, encore plus foncés, longs, enflés, pointaient vers le haut. Je ne voyais plus qu’eux, j’étais tourmenté par l’envie d’y porter mes doigts, de les sucer.

Mais la fatigue, la douleur causée par ma posture reprenaient peu à peu le dessus. Un moment, j’ai perdu conscience. Quand je me suis réveillé de ma torpeur, j’étais toujours seul, entravé, et j’ignorais combien d’heures s’étaient écoulées.

Je me suis affolé, l’angoisse m’étreignait, je passais par des phases de désir et de désespoir. Jusqu’au moment magique où je me suis abandonné absolument à ma condition. Je me suis senti alors libéré des affres de l’attente, délivré de toute inquiétude. J’étais heureux d’être là, pour elle, grâce à elle, et sensible uniquement aux vibrations qui traversaient ma chair. Mon sexe était bandé, mais je n’éprouvais nulle envie de possession.

Silencieusement, je lui faisais cadeau de ma servitude acceptée.

*  *  *

Elle était là ! Effleurant mon sexe, contente de le voir érigé. Elle défit la chaînette fixée aux bracelets de mes chevilles. Je me suis allongé sur le tapis ; elle a ouvert les bracelets qui enserraient mes poignets. Pas pour longtemps. Je dus mettre mes bras en arrière, mes poignets de part et d’autre du pied du canapé. Elle les rattacha avec un mousqueton passé dans les anneaux.

Ça ne lui suffisait pas. Elle se dirigea vers la cuisine, en rapporta un lourd couvercle en fonte, de forme ovale, qu’elle posa entre mes cuisses. Elle accrocha la poignée de l’ustensile avec un cadenas à la chaînette fixée sur mes couilles, à seule fin d’accentuer ma servitude, mon humiliation.

Pour finir, elle débloqua le cadenas qui entravait mes chevilles, ôta sa jupe. Accroupie entre mes jambes ouvertes, elle palpa mes couilles, passa ses doigts sur ma queue. Ces douceurs furent vite interrompues. Du bout des ongles, Saskia, maintenant, griffait la chair dure de mon sexe, à gestes lents, des couilles au gland. Revenant en arrière, elle étirait la fine peau vers le bas… Je gémissais, tiraillé entre plaisir et douleur. Des soubresauts secouaient mes hanches, me faisaient soulever les fesses, le ventre.

Indifférente, elle continuait ses manœuvres. J’atteignis bientôt un état second où la frontière entre souffrance et jouissance était abolie. Je n’étais plus qu’une chair vibrante.

Ses doigts quittèrent mes couilles et ma queue, se firent à nouveaux caressants. Elle remonta vers mes seins. Quand elle a tordu méchamment mes tétons enflés, j’ai poussé un cri de douleur ! Elle les fit s’allonger en les pinçant. Des râles remontaient du plus profond de ma gorge. Les pressant plus fort, elle me dit de sa voix sourde :

— Tes seins m’excitent. Ils bandent comme ceux d’une femme !

Longtemps, elle joua à pincer mes tétons irrités, rougis, à les griffer, les étirer à n’en plus finir. Elle s’interrompait pour caresser mes seins au creux de ses paumes, puis me faisait à nouveau subir le doux supplice. Mon corps entravé s’agitait tant qu’il pouvait, comme si, à la fois, je m’offrais et cherchais à esquiver ses gestes implacables. Mes plaintes finirent pas l’agacer :

— Tais-toi, sinon je continue longtemps !

Dompté, je me suis rendu une fois de plus. Il me suffisait pourtant d’un mot pour que tout s’arrête, pour qu’elle me libère, me quitte définitivement. Mon sexe tressaillait tout près de sa chatte. Je n’éprouvais plus rien à part le bonheur de réussir à supporter cette brûlure.

Quelle fut ma joie quand je la vis ouvrir son chemisier, libérer ses seins lourds ! Ils touchèrent mon sexe quand elle se pencha vers moi. J’émis un long gémissement quand elle mordilla mes pointes à vif, passant d’un sein à l’autre. Mon gland tressaillait contre sa chatte. Elle frottait son entaille humide le long de ma queue.

Sachant que, sauf sur commande, je ne devais prendre aucune initiative, je me suis retenu d’enfoncer mon gland dans sa fente. L’épreuve me parut plus intolérable encore que les morsures de ses doigts sur mes seins. Humiliation suprême, j’ai dû m’interdire de jouir.

— J’ai peur de… si vous continuez.

— Très bien. Alors, j’arrête, dit-elle en se dégageant.

Elle se releva, se servit à boire, s’installa non loin de moi. J’étais heureux d’être à ses pieds. Et de ne pas avoir cédé au plaisir. Tout en buvant à petites gorgées, elle flattait mes couilles du bout du pied, les pressait sous sa semelle. J’étais plus que jamais à sa merci : elle pouvait les écraser sous le cuir de ses chaussures.

Saskia vint s’accroupir près de moi. Elle effleura mon sexe tendu qui tressautait au bas de mon ventre.

— Je vais te faire jouir.

Posant doucement les mains sur mes seins, elle les caressa avec tendresse, comme si c’était ceux d’une femme. Ses doigts humectés de salive tournaient sur mes mamelons, les faisaient rouler sans exercer la moindre violence. Ma queue tressaillait au rythme de ses caresses, durcissait encore. Ses doigts pressaient plus fort mes tétons.

Le plus incroyable eut lieu : sans qu’elle touche ma queue ni mes couilles, mon foutre a giclé. Des spasmes me secouèrent des pieds à la tête, plus violents au bas du ventre, à la racine du sexe.

Ma jouissance signait ma défaite. Affirmant toujours plus son autorité, elle me faisait connaître un plaisir que je n’avais jamais éprouvé avec une autre femme.

— Tu vois, dit-elle en se levant, tu n’as pas besoin de mon con ou de mes doigts pour lâcher ton jus ! La prochaine fois, tu te feras jouir comme ça, en te caressant toi-même, sans toucher ta queue !

— Oui, Maîtresse.

Avec une petite cuillère. Elle a recueilli le sperme répandu sur ma peau, me l’a fait absorber jusqu’à la dernière goutte. En avalant les traces de ma jouissance, j’avais l’impression mortifiante d’effacer mon plaisir lui-même.

Déçu, je l’ai regardée reboutonner son chemisier. Je ne lécherais pas ses seins. Un nouvel affront aviva ma frustration : Saskia prit mon téléphone, composa un numéro. Le ventre serré, je l’entendis parler à un ami, lui proposer de le retrouver au restaurant, puis ajouter :

— On va dîner rapidement, et on va baiser dans un hôtel du quartier. J’ai envie de sentir ta grosse queue ! Et ton jus gicler au fond de moi !

Pour me provoquer encore davantage, elle entra dans les détails :

— Je me mettrai à quatre pattes sur le lit. Tu me pineras comme une bête. Puis je te sucerai, tu jouiras dans ma bouche.

Les images obscènes m’envahissaient. Je recommençais à bander. Saskia le remarqua dès qu’elle eut raccroché :

— On dirait que ça t’inspire ! Je reviendrai tout à l’heure… sauf si tu préfères que je te détache maintenant.

— Non… Maîtresse.

*  *  *

Même délivré de mes liens, j’étais incapable d’imaginer toute une nuit sans elle. Et au-delà de la nuit, toute une journée peut-être.

Sa jupe courte flottait sur ses fesses : d’une démarche dansante, Saskia se dirigeait vers la porte d’entrée, elle me quittait pour rencontrer un autre homme. Une intense émotion s’emparait de moi, à la pensée de ce rendez-vous. J’étais fasciné par l’aisance de cette femme, par sa liberté souveraine.

Privé d’elle, je ne pouvais rien faire d’autre qu’attendre, uniquement occupé à l’imaginer en compagnie de son amant. Le désir me faisait bander. J’étais heureux de sentir le poids du couvercle accroché près de mes couilles, lourd symbole de ma servitude. Mais ce qui était plus étrange encore, c’était la joie que j’éprouvais à la savoir avec cet homme.

Je me suis mis à récapituler tout ce que je pourrais faire maintenant si j’étais libre : boire un verre, lire, écouter un disque, aller faire un tour… Tout me semblait vain. Seule m’importait cette attente, l’impossibilité où j’étais de distraire mon désir et mes pensées. L’engourdissement s’emparait peu à peu de mon corps et de mon esprit. Je somnolais, en proie à des visions lascives.

Je fus brusquement tiré de ma torpeur et de mes rêveries : Saskia était présente, devant moi, exhalant une lourde odeur de sexe. Sans un mot, elle s’accroupit sur moi, releva sa jupe, m’exhiba son ventre nu, colla contre ma bouche sa chatte trempée. Sur les bords foncés de sa fente, se détachait une coulée blanche de sperme.

J’ouvris les lèvres pour recueillir l’amère liqueur de leur jouissance. Docile, ma bouche s’activait pour nettoyer sa vulve. J’ai fait aller et venir ma langue le long de sa fente, aspirant ses lèvres. Dans mon désir de la faire jouir, je mettais plus que de l’application. Elle remuait les hanches, comme pour me laisser espérer qu’elle s’abandonnerait au plaisir. Je fus vite remis à ma place :

— Lèche-moi seulement. Rien d’autre. J’ai eu ce que je voulais tout à l’heure !

Ces paroles me confinaient dans ma tâche servile. Je buvais le foutre de son amant de la même façon qu’elle me faisait avaler le mien. Satisfaite, elle s’est levée. Loin de lui en vouloir, je l’ai remerciée de m’avoir permis de la nettoyer.

— Et si je te laissais comme ça pour la nuit ?

— Oui… Maîtresse… mais…

— Quoi ?

— J’ai envie de…

— Pisser ?

— Oui, Maîtresse.

— D’accord. On y va !

Obligé de m’en remettre à son bon vouloir pour faire mes besoins, j’allais franchir un nouveau degré dans la soumission. Elle alla chercher dans la cuisine un pichet en verre, l’emboucha sur ma queue à peine débandée. N’y tenant plus, je me suis soulagé en giclées bruyantes. Ce fut une sensation aussi agréable que celle que j’avais éprouvée en vidant mes couilles de leur trop-plein. Saskia reposa le pichet à demi rempli tout près de mon visage.

Je frémis en l’entendant me dire :

— Ça m’amuserait de te voir boire ça ! Tiens, moi aussi, j’ai une petite envie !

Sa jupe retroussée, elle s’accroupit à nouveau sur moi. J’avais peine à croire à ce qui m’arrivait ! Pourtant, dès que j’ouvris la bouche, un liquide âcre arrosa mes lèvres, mon palais, coula dans ma gorge. Saskia se soulageait à petits jets rapides, que je bus jusqu’au bout, vaguement écœuré mais comblé, puisqu’il m’était donné de sentir la chaleur odorante de son sexe contre mon visage, de laper sa chatte afin de la débarrasser des dernières gouttes d’urine. Tel un chien bien dressé.

Elle pressa mon gland entre deux doigts, tira la peau vers le bas.

— Tu resteras comme ça pour la nuit.

Elle ajouta à ma grande surprise :

— Il est tard. Ça me fatigue de rentrer. Je reste dormir chez toi.

Saskia se dirigea vers mon lit, installé dans une alcôve. Je ne pouvais pas la voir faire, mais je devinais au froissement étouffé de ses vêtements qu’elle se déshabillait. Je l’aperçus juste quelques instants, quand elle traversa la pièce pour prendre des magazines : elle était nue. Cette femme unique, dont je dépendais entièrement, allait dormir tout près de moi, dans mon lit, inaccessible. Avant d’éteindre, elle me souhaita une bonne nuit.

Je percevais son souffle régulier, je respirais son parfum floral. Le sommeil me fuyait ; je bandais toujours. Je finis par m’apaiser, savourant le cadeau de sa seule présence, dans ce lit où j’avais fait si souvent l’amour avec des femmes. Les liens qu’elle m’imposait étaient le prix à payer pour toutes mes jouissances passées…

*  *  *

Quand j’ai ouvert les yeux, Saskia était déjà levée, juste vêtue d’un T-shirt qu’elle avait pris dans mon placard. Elle m’a détaché, mais a laissé le cadenas et la chaînette fixés sur mes couilles, ainsi que la laisse et le collier. J’étais à moitié libre, et j’en éprouvais une sensation curieuse : c’était comme si mon corps engourdi ne m’appartenait pas, en particulier, mes bras et mes mains.

Gêné par mon sexe qui ballottait au bas de mon ventre, je suis allé préparer le petit déjeuner, puis je me suis agenouillé devant Saskia, assise sur le canapé.

Aucune entrave ne m’empêchait de me relever, de la toucher, sinon le pouvoir qu’elle avait sur moi, plus fort que toute attache, et le pacte d’obéissance que je respectais.

Apercevant le bord de sa chatte au creux de ses cuisses ouvertes, je fus aussitôt tenaillé par une forte envie de jouir dedans. Je dus résister à la tentation de m’approcher d’elle, de m’installer entre ses jambes, de la pénétrer, la posséder ! Mon ventre remuait doucement.

— Sage, mon chien !

Ces mots suffirent à me calmer. Je gardais l’espoir qu’elle s’offrirait à moi bientôt… Elle se pencha, flatta mes couilles lisses et dures, palpa mon sexe.

— Tu as besoin de te vider. Alors vas-y ! Fais-toi juter.

J’ai commencé à me branler ; elle a écarté les cuisses, me donnant à voir sa fente humide, entrouverte. Mes doigts serrés s’agitaient sur ma queue gonflée, mes yeux fixaient sa chatte. J’ai presque eu la sensation de la pénétrer.

Mon sperme a giclé dans la soucoupe qu’elle tenait devant mon gland, laissant des filets blanchâtres sur la porcelaine noire. Saskia n’a pas manqué pas de me faire sentir le ridicule de cette éjaculation :

— Tu vois, le plaisir de ta queue, ce n’est que ça.

La blessure provoquée par ces mots, devait être encore avivée par ce qui a suivi : elle a posé la soucoupe sur la table basse. Elle n’a pas eu besoin de m’en donner l’ordre : j’ai léché mon jus. Saskia me faisait ainsi comprendre que mon sperme n’était pas destiné à pénétrer son corps.

Elle s’accroupit ensuite devant moi, souleva son T-shirt, pointa contre mon visage ses seins encore odorants de son sommeil. Je fus autorisé à lécher ses tétons enflés. Je les effleurais du bout de ma langue, mais n’osais les sucer. Elle caressait mes couilles. Après avoir posé ses lèvres sur les miennes, pour un fugitif baiser, elle se rajusta.

Elle me détacha alors complètement.

— Donne-moi un double de tes clés, dit-elle avant de partir. Je veux pouvoir venir quand j’en ai envie.

*  *  *

J’étais libre de mes mouvements, mais pour quoi faire ? Seul, désemparé, j’aurais préféré être attaché, n’avoir qu’à l’attendre, objet passif de son désir. Mes jours et mes nuits étaient désormais rythmés par sa présence. Combien j’en avais besoin ! Elle avait mes clés. C’était étrange, ce lieu n’était plus tout à fait le mien.

Après un long bain, je me suis habillé, je suis sorti acheter des journaux que j’ai parcourus dans un café. Je prenais des notes dans le carnet que je lui montrerais peut-être un jour. Elle y lirait le récit fragmenté de nos rencontres, de tous les désirs qu’elle avait fait naître en moi. De retour chez moi, j’ai essayé de reprendre mon roman. Sans conviction. Je manquais d’inspiration. J’étais au bord de la panne.

Un peu avant midi, le téléphone a sonné ; j’ai décroché, le cœur battant. Ce n’était pas elle. Mais Fanny, la femme que j’avais rencontrée lors de ma soirée avec un éditeur. Elle m’invitait à dîner, un soir prochain. L’émotion m’a envahi : j’éprouvais la vanité du mâle flatté de se savoir désiré. Peut-être aussi, l’envie plus trouble de me venger de Saskia. J’avais ainsi la preuve que j’attirais d’autres femmes qu’elle. Mais c’était Saskia et non une autre qui occupait mon désir et mes pensées.

J’ai esquivé l’invitation avec un petit mensonge :

— Je dois partir pour une semaine chez des amis. Je vous rappelle à mon retour.

Ainsi, je laissais la porte entrouverte. Une autre fois, peut-être… si Saskia. me quittait… Pour m’occuper les mains et l’esprit, je me suis mis à ranger des livres et des papiers tout en écoutant la radio. J’aurais aimé aller marcher dans les rues où j’ai plaisir à flâner. Mais comment sortir, alors qu’elle pouvait arriver d’un moment à l’autre ? Elle me laisserait un message sur mon répondeur ? Pas sûr. En tout cas, elle serait agacée. Elle me tenait.

Je me suis tout de même décidé à faire un tour, pour me distraire. J’ai déjeuné rapidement dans une brasserie, et en rentrant, j’ai consulté mon répondeur. Il n’y avait aucun message. J’ai fait une sieste. Le reste de l’après-midi s’est écoulé, vide et lent. En début de soirée, nouvelle sonnerie du téléphone. Cette fois, c’était elle :

— J’arrive !

CHAPITRE VIII

Je me suis préparé, avec la plus grande fébrilité, et conformément aux règles fixées. J’ai retiré mes vêtements, passé autour de mon cou le collier muni de la laisse, fixé la chaînette et le cadenas sur mes couilles, les bracelets sur mes poignets…

Je l’ai attendue plus d’une demi-heure, à genoux dans le salon. Dès qu’elle est entrée, elle est venue droit sur moi, m’a ligoté les poignets dans le dos.

Elle s’est servi un apéritif, a pris place dans un fauteuil, a ouvert son chemisier. En voyant poindre ses seins entre les pans du corsage, j’ai eu une érection. Elle a pressé ses seins entre ses mains, ce qui accentua leur volume, leur rondeur, fit saillir ses tétons.

— Lèche-les !

Plein d’une joie inespérée, je me suis prosterné devant elle, et j’ai promené ma langue d’un téton à l’autre. Je les effleurais, je léchais ses larges mamelons foncés. L’excitation me rendait nerveux. Ma bite s’allongeait en tressaillant tout près de son ventre. Mes lèvres tremblaient contre ses seins ; ma langue s’agitait. Quand je lui ai mordillé un téton, elle m’a agrippé aux cheveux, a tiré ma tête en arrière.

— Ça suffit ! Tu n’es pas assez appliqué.

Elle s’est retirée en ajoutant :

— Tu pensais plus à ta queue qu’à mes seins !

J’ai murmuré un piteux « oui, Maîtresse » ; c’était la stricte vérité. J’avais envie qu’elle me touche le sexe. Je suis resté dans la même posture pendant qu’elle savourait son whisky. A un moment, elle a trempé un doigt dans son verre, puis l’a promené sur mon gland. Mon sexe a frémi sous la piqûre de l’alcool.

— Débrouille-toi pour débander, nous allons sortir ! annonça-t-elle en passant son pied sur mes couilles.

Avec le bout de sa chaussure, elle a fait sauter ma queue, qui restait obstinément tendue. Elle me détacha, me dit d’aller me vider dans les chiottes.

J’ai obéi sans protester. Je me suis branlé pour me libérer dans la cuvette. J’avais rarement ressenti à ce point l’insignifiance des éjaculations qu’elle m’imposait. J’ai évacué sans jouissance le trop-plein inutile de mes couilles.

— Habille-toi. Tout à l’heure, tu auras l’occasion de bander.

Ses paroles m’intriguaient, mais je me suis gardé de poser la moindre question.

*  *  *

Elle a pris sa voiture, moi la mienne, pour la suivre dans la circulation fluide vers une destination inconnue. Je me reprochais de lui en vouloir parfois, alors qu’elle me faisait jouir comme nulle femme ne l’avait jamais fait, ne le ferait jamais. Elle me faisait connaître des plaisirs chaque fois nouveaux, toujours plus intenses.

Nous avions rejoint la banlieue. Saskia s’arrêta sur une place tranquille, quitta sa voiture, me dit de me garer à une dizaine de mètres, ce que je fis. Après avoir remonté une petite rue, nous sommes entrés dans une boîte de nuit. Elle salua un serveur ; nous sommes allés nous asseoir non loin du bar, dans des fauteuils bas. Elle commanda deux whiskys-cocas, but une gorgée, puis me dit :

— A partir de maintenant, tu vas me regarder, me suivre quand je sortirai, et rejoindre ta voiture.

Elle se leva, s’approcha du bar. La respiration coupée, je la vis entamer une conversation avec un homme, puis prendre place près de lui, sur un haut tabouret. Ils échangeaient des sourires, se comportaient comme des personnes qui se connaissent bien.

Il était aussi facile qu’excitant de l’imaginer avec un autre. La distance favorisait les images les plus obscènes, et l’absence avivait mon désir. Là, cependant, je n’étais plus dans le fantasme, mais dans la réalité. Une barrière avait été franchie.

Saskia était à quelques pas de moi. L’inconnu avait posé la main sur sa cuisse. La gorge serrée, je buvais mon whisky, le regard fixé sur eux. J’avais envie d’être à la place de l’homme. En même temps, je savourais le plaisir d’être là où elle désirait que je sois. Je ne me sentais pas jaloux. D’ailleurs, elle n’avait aucun compte à me rendre, elle ne m’appartenait pas. Et puis, n’étais-je pas, au fond, le privilégié ? L’homme auquel elle consacrait l’essentiel de son attention ?

Quelques femmes seules étaient présentes. J’aurais pu inviter l’une d’elles, pour un moment de plaisir. Mais je n’avais pas la tête à ça. J’étais trop fasciné par l’élégante impudeur de ma Maîtresse. Les doigts de l’homme remontèrent sur ses jambes, passèrent la lisière de ses bas noirs. Elle entrouvrit ses cuisses, dans un geste d’invite. Ma queue s’est raidie sous mes vêtements ; une violente émotion m’a bouleversé quand j’ai deviné que les doigts de l’homme atteignaient la chatte.

Ils sont allés s’asseoir sur un petit canapé bas, dans un coin faiblement éclairé. L’homme lui offrit un autre verre de champagne, puis, la main glissée sous ses fesses, reprit ses caresses. Elle écarta les jambes davantage. J’ai été parcouru de frissons en la voyant sourire de plaisir. Je suivais la scène comme un film au ralenti. Qu’attendaient-ils pour baiser ? Leurs longs préliminaires me rendaient fou.

Saskia est sortie, suivie de l’homme. J’allais quitter mon poste d’observation, quand une femme m’a abordé. Une jolie blonde aux cheveux mi-longs d’une trentaine d’années, court vêtue, comme Saskia. Elle m’a proposé un verre. Plus confus que jamais, j’ai bafouillé que j’étais obligé de partir. Je dus pourtant me rendre à l’évidence : mon sexe avait réagi quand l’inconnue m’avait adressé la parole.

J’ai gagné le parking. Humiliation suprême, j’avais refusé l’invitation d’une jolie femme pour assister passivement au plaisir d’une autre…

*  *  *

Ils étaient installés sur la banquette arrière de sa voiture. Je les voyais distinctement à travers les vitres. J’ai rejoint ma voiture, Saskia était tournée vers l’homme. Je me suis placé de façon à ce qu’elle soit aussi tournée vers moi. Elle a dû vérifier que j’étais bien là, il m’a semblé qu’elle m’adressait de loin un sourire de connivence. Ils se caressaient. La main sur mon sexe, j’essayais de déceler leurs moindres gestes.

Saskia a disparu de mon champ de vision : elle s’est penchée sur l’homme. Pour le sucer, sans doute. Je bandais dur en imaginant ses lèvres serrées sur la queue. J’ai ouvert ma braguette pour sortir mon sexe ; je me suis masturbé en prenant plaisir à retenir la montée de mon sperme.

Tout se passa très vite ensuite. Saskia se redressa, s’installa de dos sur l’homme, les lèvres entrouvertes, les mains agrippées au dossier du siège avant. Le type avait dû lui enfiler sa queue dans le con. Le corps de Saskia s’est agité avec une frénésie croissante, puis s’est immobilisé quelques secondes qui m’ont paru très longues.

Elle avait la bouche grande ouverte. J’avais l’impression d’entendre les râles de sa jouissance. L’homme se soulevait à un rythme rapide. Des spasmes violents ont crispé ma bite entre mes doigts. Comme si je le voyais gicler en elle.

Ils se sont séparés. L’homme s’est éloigné dans la nuit claire. Elle a marché vers ma voiture, a pris place à côté de moi, refermé sa main sur mon sexe.

— Tu n’as pas joui. C’est bien.

Elle me caressa la queue du gland aux couilles. Elle ouvrit l’autre main : j’y vis un préservatif souillé. L’homme ne s’était pas vidé dans son sexe. J’aimais mieux ça.

— Une autre fois, tu le goberas ! me dit-elle avant de jeter l’enveloppe pleine par la fenêtre.

En sortant de ma voiture, elle ajouta :

— Je te ferai jouir la prochaine fois. Ce soir, je n’en ai pas envie.

*  *  *

J’étais frustré. Elle ne m’avait même pas satisfait avec ses doigts. Aussi, quand je l’ai vue repartir, la colère s’est emparée de moi.

J’ai allumé une cigarette ; je l’ai jetée après en avoir fumé la moitié. En sortant, j’ai claqué ma portière, la rage au cœur. Une impulsion violente m’a entraîné vers le club.

Mon espoir ne fut pas déçu : la femme qui m’avait abordé était toujours là, seule. Elle occupait le fauteuil où j’étais assis. M’approchant d’elle, je lui ai dit que mon envie de passer un moment avec elle était trop forte, et je lui ai proposé de boire du champagne ; elle a accepté.

Posant la main sur sa cuisse, j’ai reproduit les gestes que l’homme avec Saskia : sous sa robe courte, mes doigts remontèrent vers son ventre, puis vers sa poitrine. Je la sentais très excitée pendant que je palpais ses seins enflés sous le tissu léger.

Elle sourit en voyant le volume de mon sexe tendu sous mes vêtements.

— J’avais l’intuition que vous reviendriez.

Je continuais à la caresser, promenais mes doigts sur ses cuisses, tout près de son ventre. Sa petite culotte très ajustée faisait obstacle à mon envie de toucher directement son sexe. Pour peu de temps sans doute. Je sentais la moiteur de son con à travers le slip. Nous avons fini nos verres. Elle me dit sans détour :

— Viens baiser. On est là pour ça, n’est-ce pas !

En habituée des lieux, ell e me proposa d’aller aux W.-C. Nous sommes montés au premier étage. Les toilettes étaient propres et spacieuses. Elle referma la porte, ouvrit ma braguette, sortit ma queue sur laquelle elle enfila un préservatif. Puis, me tournant le dos, elle se pencha en avant, rabattit sa jupe sur ses reins, fit glisser son slip à mi-cuisses.

— Fais-moi jouir ! dit-elle en posant ses mains sur le couvercle des W.-C.

Je regardais, fasciné, sa chatte entrebâillée en haut de ses cuisses minces : à travers ses fins poils blonds, ses lèvres pulpeuses bordaient sa longue fente. Tenant mon sexe dans ma main, je ne voyais plus que sa petite bouche avide. Un spasme brutal a traversé mon ventre quand j’ai engagé mon gland dans l’ouverture étroite. J’enfonçais lentement ma queue dans le sexe moelleux : une douce et profonde jouissance qui m’était trop rarement accordée !

Mon sexe et mes couilles se contractèrent sous la pression du sperme. Hélas, ce que je craignais se produisit. Après quelques va-et-vient, j’ai éjaculé dans le caoutchouc. Tout de suite après, j’ai éprouvé l’amère déception de ne pas avoir fait jouir la fille.

— Ce sont des choses qui arrivent ! dit-elle en posant sur mon épaule une main consolatrice.

Elle se rajusta en ajoutant :

— Je viens ici presque tous les week-ends. Alors, un autre soir, peut-être…

*  *  *

J’ai quitté le club peu après, tourmenté par mon échec, honteux aussi de mon infidélité envers Saskia. Un message d’elle sur mon répondeur m’attendait quand je suis arrivé chez moi. Je devais la rappeler le plus tôt possible. Après avoir hésité, j’ai composé son numéro.

— Qu’as-tu fait depuis tout à l’heure ?

— Je… je suis allé prendre un verre à côté de chez moi.

— Tu mens. J’ai téléphoné au club. Un serveur t’a vu revenir, t’installer avec une femme.

C’était comme si je recevais un coup de massue. Le choc fut plus terrible quand elle ajouta :

— Je l’ai appelée ! Elle ne semblait guère enthousiasmée par votre aventure ! Prépare-toi, j’arrive !

Elle a raccroché. L’émotion, l’inquiétude m’avaient envahi à l’idée de ce qui m’attendait ; je dus m’asseoir tant mes jambes tremblaient. Ce qui me rassurait, pourtant, c’était qu’elle allait venir.

Moins d’un quart d’heure plus tard, elle était là, et moi, comme d’habitude, j’étais à genoux, nu, les chevilles et les poignets entravés, les couilles ligotées, le collier de chien autour du cou.

— Estime-toi heureux de me voir. J’aurais pu te quitter pour toujours.

J’ai bafouillé quelques mots pour exprimer mon repentir, mais elle m’a aussitôt interrompu :

— A plat ventre, et tais-toi !

Suivant ses ordres, j’ai replié les jambes, étendu les bras en arrière, mes mains touchant mes pieds. Elle bloqua mes membres à l’aide d’un cadenas passé dans les anneaux des bracelets.

Cette posture, je l’ai très vite constaté, était particulièrement pénible. Comme il était tard, Saskia s’est installée dans mon lit. L’esprit mortifié, les membres endoloris, j’ai mis longtemps à m’endormir, d’un sommeil pesant, entrecoupé de rêves.

Au réveil, j’ai éprouvé une vive douleur au niveau de mon sexe écrasé contre le tapis. Saskia s’est approchée de moi, nue, provocante. Elle m’a détaché, mais a laissé le cadenas bloqué sur mes couilles.

— Tu le garderas toute la semaine. Ça calmera peut-être tes envies !

Elle me quitta, sans me dire quand elle reviendrait.

*  *  *

Au fil des heures, le cadenas étirait douloureusement mes couilles. Impossible d’oublier le poids humiliant, qui me coupait l’envie de rencontrer une autre femme. En même temps, sa lourdeur stimulait mon sexe, presque constamment en érection. Je dus me masturber plusieurs fois dans la journée, puis au cours de la nuit.

Au bout d’une semaine, Saskia a refait une apparition. C’était le début de la soirée. Elle m’enjoignit de la suivre avec ma voiture. Mon cœur battit plus fort quand je m’aperçus que nous allions au club où nous nous étions rendus voilà quelques jours ! Je me suis garé non loin de sa voiture.

— Attends-moi là ! lança-t-elle.

Elle s’est dirigée vers la porte de la boîte de nuit. A mon grand soulagement, elle ne m’a pas fait entrer avec elle. Je n’avais pas envie de revoir la femme de l’autre soir.

Nerveux, j’attendais le moment où elle sortirait, accompagnée, sans doute. Je fus surpris de la voir sortir seule du club, une demi-heure plus tard. Ce fut pour me donner l’ordre de la suivre quand elle repartirait. Elle retourna ensuite là-bas, quitta peu après la boîte avec deux hommes… et avec la femme qui m’avait dragué !

L’un d’eux monta à côté d’elle, l’autre avec la femme. Je suivis discrètement les deux voitures. Il ne fallut pas longtemps pour que je devine où nous allions : chez moi ! Ils se garèrent sur le parking de mon immeuble, puis rejoignirent tous quatre mon appartement. Je suis resté dans ma voiture.

Nouvelle forme d’humiliation, Saskia utilisait mon appartement pour une partie dont j’étais exclu, avec la femme que je n’avais pas pu faire jouir.

Dans un état d’excitation intense, je suis allé prendre une bière dans un café. A la fois précises et floues, les images les plus obscènes occupaient mes pensées : j’imaginais toutes les postures, toutes les combinaisons que peuvent réaliser deux femmes et deux hommes ensemble…

Je repris une bière avant de retourner à ma voiture. Je dus attendre encore plus d’une heure. La femme sortit la première de mon immeuble, suivie peu après des deux hommes. J’étais tremblant d’émotion, mais une chose me rassurait : Saskia était restée chez moi. J’ai pris le temps de fumer une cigarette, puis je me suis décidé à rentrer. J’ai sonné à la porte, comme si j’étais un visiteur !

— Je t’attendais, dit-elle simplement en m’ouvrant.

Elle ne portait qu’une paire de bas noirs fixés à un porte-jarretelles. Sur sa cuisse droite, les agrafes avaient sauté, laissant le bas plisser sur son genou. De fortes senteurs de sexe flottaient dans le salon. Quatre préservatifs souillés traînaient sur la table basse.

M’étant déshabillé, je me suis agenouillé dans le salon. Saskia défit enfin le cadenas qui emprisonnait mes couilles, entrava mes chevilles avec les bracelets de cuir. Elle me fit lécher son ventre couvert de foutre. J’eus un haut-le-cœur en recueillant le sperme encore tiède et visqueux sur ma langue. Elle remit ensuite sa robe et, avant de partir, brancha un petit magnétoscope sur mon téléviseur.

— Puisque tu as l’air d’aimer les films X, je te laisse de quoi te distraire pour cette nuit !

Sans tarder, je mis en marche le DVD. J’eus la confirmation de ce que je pressentais : elle avait filmé leur soirée ! Et en effet, je fus servi ! Saskia s’était arrangée pour qu’ils restent tous les quatre dans le champ de l’objectif.

Après avoir bu un verre, sans préliminaires, ils se sont mis nus. Les femmes, qui n’avaient gardé que leurs bas retenus par des porte-jarretelles, se sont accroupies pour sucer leurs partenaires et les faire bander.

Saskia s’est allongée sur le tapis en donnant quelques instructions. La femme, qui se prénommait Vera, s’est installée en 69 au-dessus d’elle. Toutes deux se léchaient sous les yeux des hommes qui enfilaient des préservatifs. L’un s’est agenouillé derrière Saskia pour la baiser, l’autre derrière Vera.

Je serrais dans ma main ma queue dure comme du bois, je me branlais au rythme des mâles qui pistonnaient des vagins accueillants. Les soupirs et les gémissements des femmes avivaient mon excitation. Les voyant jouir, j’ai déchargé copieusement.

Les hommes ont ressorti leurs bites toujours tendues. Constatant qu’ils inversaient leurs positions, je me suis remis à me masturber. Les femmes n’ont pas tardé à être emportées par un nouvel orgasme, bientôt suivies par les deux mecs. Ils ont retiré alors leurs préservatifs et les ont posés sur la table basse.

Ils ont repris leur souffle, puis Saskia a donné des ordres en caressant les deux bites pour les faire à nouveau bander. Agenouillée sur le canapé, Vera suçait l’homme qui se trouvait debout devant elle, et elle était baisée par l’autre. Saskia pétrissait les seins pendants de Vera, lui palpait le bord du cul. Incapable de me retenir, je me suis vidé pour la seconde fois. Vera a joui bruyamment, mais ses cris étaient étouffés par la bite qui remplissait sa bouche.

Saskia s’est alors assise à côté de Vera. L’homme que celle-ci suçait est venu baiser ma Maîtresse. Le sexe toujours en érection, j’ai recommencé à me branler. Une troisième fois, mon sperme a giclé sur le tapis, pendant que l’écran me montrait les hommes en train d’éjaculer à leur tour. Saskia s’est figée, submergée par l’orgasme.

D’abord tenté de revoir le début de leur séance, j’ai cédé finalement au désir de connaître la suite.

Ils se reposaient en buvant un verre. Allongée sur le tapis, appuyée sur un coude, Saskia faisait part à ses partenaires de ce qu’elle désirait. Elle se mit à lécher Vera accroupie au-dessus d’elle. L’un des hommes lui suçait les seins, l’autre le sexe.

Cette scène était pour moi la plus cruelle, la plus excitante aussi. Surtout quand j’ai entendu Saskia gémir de plaisir sous les caresses de ses amants d’un soir. Vera a joui à son tour, la langue de Saskia fourrée dans son con.

Les deux hommes, qui bandaient à nouveau, se sont agenouillés à côté de Saskia et de Vera. Ils les masturbaient pendant que Saskia se frottait le clitoris. Le sperme a jailli presque en même temps des deux sexes, arrosant son ventre.

Leur soirée était terminée. Les trois « invités » se sont rhabillés. Restée nue, Saskia leur a souhaité de bien finir la nuit.

Toutes ces images m’ont soudain paru irréelles. Pourtant la scène avait réellement eu lieu. Le foutre que Saskia m’avait fait lécher était bien celui que les deux visiteurs avaient répandu sur elle.

CHAPITRE IX

Saskia est arrivée le lendemain en fin de matinée. Dès qu’elle a pris mes couilles, mon sexe a réagi. Elle m’a ordonné de me relever.

— Tu ne penses qu’à bander ! dit-elle en tirant sur la chaînette accrochée au cadenas. Tu n’as pas dû te priver de juter en regardant mon DVD !

Elle me conduisit à la cuisine, posa ma queue sur le rebord de l’évier. Sachant ce qu’elle attendait de moi, je me suis branlé avec des gestes mécaniques. Mon foutre a giclé dans la cuvette en inox. Saskia ouvrit le robinet ; l’eau évacua le filet blanchâtre. C’était la loi qu’elle m’imposait et que j’acceptais.

Me tenant toujours par la chaînette, elle me ramena au salon. Je me mis à quatre pattes sur le tapis. Assise sur le canapé, Saskia ôta son T-shirt, me dévoila ses seins aux pointes dressées. J’eus la surprise de la voir retirer aussi sa jupe, m’offrir le spectacle de son corps presque nu. Elle portait un petit slip noir qui dissimulait sa chatte. A travers le fin tissu infiltré dans sa fente, je devinais le renflement des grandes lèvres.

Elle attrapa la laisse. A quatre pattes, je me suis avancé entre ses jambes écartées, me suis relevé, tel un chien docile, pour poser mes mains sur le canapé. Mon sexe touchait presque le sien. Saskia tira sur la laisse, m’obligeant à pencher mon visage sur sa poitrine.

— Fais-moi du bien. Et cette fois, applique-toi !

J’ai posé ma bouche entre ses seins, passé ma langue de l’un à l’autre. Mes lèvres se sont faites douces pour sucer ses tétons enflés. Ils durcirent encore dans ma bouche, comme grossit mon sexe qui tressaillait contre son slip.

— Reste calme, mon chien ! Sinon, tu seras puni.

Je commençais en effet à m’agiter, dans l’élan du mâle qui cherche l’ouverture du sexe. Tout occupé à lui faire du bien, je réussis à oublier un peu ma bite. Saskia glissa une main dans son slip. Sa respiration s’accélérait. J’aspirais le bout de ses seins entre mes lèvres, comme si je les tétais. Elle jouit soudain, silencieuse, le corps cambré.

Des gouttes claires s’échappaient de mon gland. D’un coup sec sur la laisse, elle m’obligea à éloigner mon visage. Je me remis à quatre pattes sur le tapis.

— Merci, Maîtresse, dis-je pendant qu’elle se rhabillait.

— Je veux que tu ne penses qu’à mon plaisir. Sans t’occuper du tien.

— Oui, Maîtresse.

Ses paroles m’atteignaient. Ma seule préoccupation : sa jouissance.

— Ne te branle pas, me dit-elle avant de s’en aller. Je passerai tout à l’heure.

*  *  *

Je disposais d’une étrange semi-liberté. Les chevilles entravées, je pouvais me déplacer. Pas question de soulager mon sexe : elle me l’avait défendu. Je voulais, en lui obéissant, me prouver que je pouvais résister à mon envie. Aucune autre femme, d’ailleurs, ne m’avait accordé une telle attention. A son exigence devait répondre ma docilité.

Je laissais vagabonder mes pensées, affluer les images de nos rencontres, depuis le premier soir. Elle ne m’offrait jamais son corps entièrement, comme le ferait d’ordinaire une amante. Seulement une partie, un organe, en y mettant une distance, pour me faire comprendre que son corps ne m’appartenait pas. Que jamais je ne la posséderais.

Je marchais dans l’appartement à petits pas malhabiles, avec la laisse qui pendait dans mon dos, la chaînette entre mes cuisses. Et mon sexe en érection.

Plusieurs fois, me vint l’envie de me satisfaire le plus vite possible. Mais j’interrompais à temps mon ébauche de masturbation, heureux de penser qu’elle retrouverait mon sexe offert à son désir.

Trois heures s’étaient écoulées quand j’entendis tourner la clé dans la serrure. Je me suis aussitôt mis à genoux en signe de soumission absolue. Saskia s’est assise à côté de moi en relevant les fesses. Elle a fait glisser sa culotte noire sur ses cuisses.

La jupe retroussée sur ses jambes repliées, elle me laissa entrevoir l’entaille rose bordée de fins poils foncés. Je me mis à bander encore plus dur. Allait-elle m’offrir son con ? Je n’osais y croire. Otant son slip de satin, elle le laissa tomber sur le tapis, s’accroupit à côté de moi, enveloppa ma queue dans le tissu précieux. Ma chair tressaillit à ce contact soyeux. Saskia massa mon gland, et prenant ma main droite qu’elle posa sur mon sexe, entama un petit geste de masturbation.

— Tu as été sage. Cela mérite récompense.

Elle retira sa main. Je me suis branlé en me caressant les couilles, serrant mes doigts, comme si son con se crispait sur ma queue. J’ai réussi à me retenir longtemps, mais au bout de quelques heures, cela devint impossible. J’ai lâché de longues giclées dans la petite culotte qui m’enveloppait, me donnant la sensation de tout lâcher dans son ventre.

— Nettoie mon slip !

Tenant le mince entrejambe écarté contre ma bouche, j’ai léché le satin imprégné de mon sperme. Oubliant combien mon geste était humiliant, je savourais l’odeur enivrante de son intimité.

Quand j’eus terminé, Saskia reprit le slip, le tint un moment devant ma queue molle, à hauteur de mes hanches.

— Ça t’irait bien ! dit-elle en souriant. Tiens, je te le laisse.

Avant de partir, elle défit mes liens.

Je me suis habillé et suis sorti prendre un verre, dévoré par l’envie de retrouver la caresse du satin sur mon sexe. Marcher, respirer l’air de la rue me causait une impression bizarre. De retour chez moi, je me suis agenouillé sur le tapis, et j’ai vite baissé mon jean. Je me suis branlé à travers le satin humide qui couvrait ma bite.

J’aurais aimé qu’elle soit là pour m’empêcher de jouir. Je voulais me retenir. Mais non. Mon foutre a fusé, arrosant la petite culotte. Je l’ai léchée comme tout à l’heure. J’ai été obsédé tout le reste du jour par le désir de l’appeler, pour lui dire seulement : « J’ai besoin d’être attaché. » Cette pensée a fini par m’apaiser. Peu importait, finalement, qu’elle me fasse jouir dès lors que je m’abandonnais aux exigences de son désir.

*  *  *

Saskia m’a appelé dans la matinée, et je l’ai retrouvée peu après dans un café. Dès que le garçon venu prendre la commande se fut éloigné, elle me demanda :

— Tu as envie de moi ?

Que répondre d’autre que « oui, maîtresse » ?

— Faux. Tu as d’abord envie de jouir. Alors, va te soulager !

Dans les toilettes, je me suis branlé au-dessus de la cuvette, honteux de faire ça seul. Si, au moins, elle m’avait regardé ! J’ai éjaculé, puis tiré la chasse d’eau.

Nous buvions et nous parlions.

— Tu seras vraiment attaché à moi le jour où tu ne penseras plus à jouir en moi. Encore moins avec une autre ! Le jour où tu ne penseras qu’à mon plaisir.

Cela faisait à peine une demi-heure que nous étions ensemble. Elle se leva, me dit en me quittant :

— Je pars pour quelques jours. Je t’appellerai.

*  *  *

Désemparé, je la regardais s’éloigner. Tourmenté par l’imprécision de ce « quelques jours ». Combien de jours exactement ?

Désœuvré tout l’après-midi, j’ai voulu me distraire en allant au cinéma. Le film teinté d’un érotisme rose me laissa indifférent. Quelle a été ma joie quand, après avoir dîné au restaurant, j’ai trouvé un message d’elle sur mon répondeur, entendu sa voix hautaine, sensuelle.

— Fais-toi jouir autant que tu veux. En pensant à moi. Profite de ta liberté !

J’ai réécouté plusieurs fois ses paroles, malgré ce qu’elles avaient de cruel. Ma « liberté » ! Quel sens avait ce mot en son absence ? Je finis par trouver le sommeil sans même avoir eu envie de me faire jouir. Réveillé au petit matin par une érection, je me suis touché longuement les couilles et la queue avant de me branler, puis d’éjaculer.

J’ai déjeuné avec un ami, sans lui parler d’elle une seule fois. Puis j’ai fait une promenade solitaire, l’après-midi : seul moyen de penser à elle sans fébrilité. Je suis entré dans une librairie spécialisée dans l’érotisme, où j’aime à me rendre de temps à autre ; j’ai acheté plusieurs numéros d’une revue sadomaso consacrée à la domination féminine. Je pensais prendre un verre sur le chemin du retour. Mais l’envie de découvrir les magazines a été plus forte. Et aussi l’envie de m’agenouiller, nu, dans le salon. Comme pour l’attendre.

Les pages des revues représentaient des hommes soumis à leur Maîtresse, avec toute la panoplie : chaînes, colliers, carcans, cages, cravaches… Etaient montrées également toutes sortes de travestissements, de punitions, de blessures…

A feuilleter ces pages abondamment illustrées, je vivais la vérité brûlante de ma relation avec elle. Me fascinaient surtout les témoignages d’esclaves : s’abandonnant totalement à leur Maîtresse, ils subissaient, au-delà des liens, toutes les humiliations possibles. Est-ce que je me laisserais entraîner jusque-là si jamais elle le voulait ?

Il y eut un coup de téléphone dans l’après-midi : un ami m’invitait à dîner. Ce fut une soirée chaleureuse, qui m’a distrait de mon obsession et m’a quelque peu apaisé.

CHAPITRE X

L’attente se faisait de plus en plus douloureuse. J’éprouvais un sentiment intense d’abandon. Au sens propre, j’étais « délaissé », c’est-à-dire que je ressentais un besoin violent d’être remis en laisse par elle.

Un après-midi, je me suis déshabillé dans le salon comme si elle était là. J’ai fermé le cadenas, avec la chaînette, sur mes couilles, puis mis sur mon cou le collier muni de la laisse, fixé les bracelets de cuir sur mes poignets.

J’ai sorti du placard les magazines érotiques qui présentaient à longueur de pages des femmes nues posant dans toutes les postures possibles, exhibant leur sexe en gros plan. Les chattes étaient doublement exposées, par l’épilation et par les doigts qui étiraient les lèvres intimes. On ne les toucherait jamais : elles étaient destinées à des plaisirs éphémères de rencontres imaginaires.

Nerveux, je feuilletais ces revues agenouillé devant la table basse, dans l’espoir de découvrir la photo d’un sexe qui me rappellerait celui de Saskia. J’ai réuni les bracelets fermés sur mes chevilles avec un petit cadenas, comme elle le faisait.

Je m’infligeais l’épreuve de résister à l’envie de me branler.

Surprise brutale : un coup de sonnette et la porte qui s’ouvre. C’était elle ! J’avais oublié qu’elle avait mes clés. Elle s’approcha, souriante, saisit la laisse. Apercevant les magazines, elle les feuilleta distraitement, les repoussa. J’avais honte.

Elle se planta devant moi, souleva sa jupe, m’exhiba sa chatte nue, la frotta contre ma bouche. J’eus à peine le temps de goûter la saveur chaude, salée… elle se retira presque aussitôt. La frustration avivait mon désir.

Elle s’assit, se servit un verre.

— Tu t’es retenu, c’est bien. Il faut t’y habituer, car ça t’arrivera de plus en plus souvent.

Elle prit l’une des revues, en déchira une page qu’elle posa devant moi : une femme blonde, à quatre pattes, montrait sa fente rose, épilée, bordée de petites lèvres brillantes. Plus haut, le petit trou plissé de l’anus s’entrouvrait au creux des fesses charnues.

— Tu aimerais juter dans un petit con comme le sien, n’est-ce pas ? Ou dans son cul. Alors, vas-y !

Docile, j’ai serré mes doigts sur ma queue. J’étais soulagé de pouvoir me libérer après une si longue abstinence. Mais ça m’humiliait de le faire sur une photo, en exhibant à Saskia – toute proche de moi, mais inaccessible – mon obscène besoin de me vider les couilles.

Je fis aller et venir mes doigts sur mon sexe jusqu’à ce que mon sperme jaillisse sur le papier glacé, que je dus ensuite lécher. Mes spasmes apaisés, j’ai songé à la situation singulière que je vivais depuis que j’avais rencontré Saskia. Hier, je me refusais le plaisir avec une femme qui ne demandait que ça, et aujourd’hui, j’éjaculais sur l’image d’une femme à jamais absente, à côté d’une autre qui me refusait sa jouissance.

Et pourtant ! Je me sentis fier quand elle me dit :

— J’aime te voir juter pour moi.

Elle reprit, en me malaxant les couilles :

— Tu garderas tes liens, et tu te feras jouir sur ces photos. Au moins cinq fois.

Elle ajouta avant de partir :

— Comme tous les mecs, ça te plaît de voir ces filles en porte-jarretelles ! Demain, on ira faire des achats.

*  *  *

J’ai recherché des photos qui m’évoquaient le sexe de Saskia : charnu, largement fendu, pourvu d’une toison brune à demi épilée, laissant voir les nymphes larges et foncées, sans oublier la saillie agressive du clitoris. Je déchirais les pages, me branlais sur des images en imaginant Saskia vêtue d’un dessous sexy tel qu’en portaient ces femmes anonymes. Et j’éjaculais. Trois fois de suite, j’ai répandu mon sperme sur les pages glacées.

Après avoir dîné, j’ai recommencé trois fois encore. Mon foutre jaillissait pour elle ; je souillais, sans même les voir, les images sous mes yeux. Je pouvais être satisfait : j’avais dépassé le nombre qu’elle m’avait imposé.

A mon réveil, au matin, j’ai repris mes masturbations ; mes éjaculations étaient moins nourries, mais j’avais la sensation que je pourrais continuer comme ça tout le temps…

Je me suis encore épanché deux fois avant qu’elle arrive, en début d’après-midi. Elle a jeté un coup d’œil sur les pages maculées. Les dernières étaient encore humides.

Je reçus l’ordre de me pencher pour lécher la dernière que je venais de souiller. Puis je dus rassembler toutes ces feuilles pour les mettre en boule et les jeter à la poubelle.

Quand j’eus fini, elle demanda :

— Tu as d’autres revues ?

— Oui, Maîtresse.

Elle défit mes liens. Je suis allé chercher les magazines que j’avais achetés récemment, qui montraient des hommes soumis de toutes les façons possibles : enchaînés, fouettés, travestis, humiliés…

J’ai pris une douche pendant qu’elle les feuilletait. Quand je fus revenu au salon, elle m’a dit :

— Ces fouetteuses et leurs esclaves me font sourire. Ce sont des mises en scène plus que de vraies dominations. Pourtant il n’est pas exclu qu’un jour…

Je frissonnais à l’idée d’être fouetté. Je me voyais difficilement supporter une telle épreuve.

— L’essentiel, ajouta-t-elle gravement, comme pour elle-même, c’est l’obéissance. Et l’abandon… dans l’attente et l’attachement !

Elle avait insisté sur ce dernier mot. Puis, désignant les revues SM :

— Celles-ci, laisse-les intactes. Habille-toi. Nous sortons faire des courses. Ce n’est pas loin, on y va à pied.

Je marchais à côté d’elle, intrigué, sans mot dire. Elle s’arrêta devant une boutique de dessous sexy, examina la vitrine avant d’entrer. Je l’imaginais ainsi parée et j’étais troublé.

Une femme blonde nous accueillit. La quarantaine élégante, mince, les cheveux courts, elle était vêtue d’un sobre tailleur de teinte claire qui contrastait avec les dessous provocants présentés dans le magasin.

Saskia échangea quelques mots amicaux avec elle. La blonde l’emmena vers un rayon où était disposé un assortiment de dessous : porte-jarretelles, guêpières, bas, culottes… Saskia les toucha, puis me les fit toucher.

— Ça te plaît ?

— Oui, Maîtresse.

— Tant mieux.

Elle montra à son amie plusieurs modèles. Quel choc quand je l’entendis lui dire :

— As-tu sa taille ?

— Certainement.

Sans émotion apparente, la femme ouvrit deux tiroirs, en sortit les dessous demandés par Saskia. Je tombais de haut ! Naïf, je croyais qu’elle choisissait tout ça pour elle !

— Très bien, il va les essayer !

La honte me submergea quand elle ajouta :

— Si tu veux venir. Tu me diras ce que tu en penses.

Nous avons pénétré au fond de la boutique, dans un salon d’essayage très coquet. Jamais je ne m’étais senti aussi humilié, et pourtant j’éprouvais un plaisir trouble à me déshabiller devant les deux femmes. Ma soumission était rendue plus visible encore par le cadenas qui gonflait mon slip. Saskia, me voyant hésiter à retirer cet ultime vêtement, me lança :

— Garde-le. On n’est pas là pour voir ta queue !

J’avais peur que ma bite gonfle sous le coton blanc. Pour une érection aussi inutile que risible. J’ai mis une guêpière noire, puis je me suis assis sur un tabouret recouvert de velours. Avec des doigts malhabiles, j’ai enfilé les bas assortis, les ai fixés aux jarretelles. Indifférente à ma personne, la femme promena une main sur la guêpière.

— Ça lui va bien, dit-elle à Saskia.

Le contact du nylon sur mes jambes m’électrisait ; mon corps me semblait déjà transformé. Je me sentais devenir femme… Un parfum capiteux flottait dans le salon. Je défis la guêpière pour essayer un petit corset de satin blanc. La blonde le laça sur mes reins, resserra ma taille.

L’essayage se poursuivit avec un porte-jarretelles et des bas rouges, qui me ridiculisaient autant qu’ils me féminisaient.

Saskia passa sa main sur mes cuisses, apprécia la tension du nylon sur ma peau. Et ce que je redoutais se produisit : ma bite durcit d’un coup dans mon slip. Le tissu alourdi par le cadenas contenait difficilement le volume de ma queue. Voyant mon gland dépasser de l’élastique, Saskia m’adressa un regard dédaigneux. Son amie fit de même, avant de quitter le salon : des clientes venaient d’entrer.

— Garde ces dessous et débrouille-toi pour te calmer. Fais vite ! me dit Saskia en regagnant le magasin.

Les voix féminines que j’entendais tout près – murmures, petits rires – ajoutaient à mon trouble. Mon sexe restait obstinément levé. Je n’avais qu’une solution. Assis sur le tabouret, j’ai baissé mon slip sous mes couilles pendantes ; j’ai serré mes doigts sur ma queue pour me branler. Je n’étais séparé de la boutique que par un épais rideau rose. De l’autre côté, il y avait ces femmes, toutes proches. Si on venait me surprendre dans cette humiliante masturbation ! Cela me rappelait le plaisir honteux que je me donnais, adolescent, à la sauvette, dans les toilettes d’un café – tout près de filles inabordables.

Mon foutre aspergea enfin mon slip. Gêné, je me suis rhabillé en vitesse. En retrouvant Saskia et son amie, j’étais rempli de honte à la pensée qu’elles savaient ce que je venais de faire. Mais le plus humiliant pour moi, c’est qu’il me fallut exhiber devant les deux clientes médusées les dessous que je tenais à la main ! Saskia promit à son amie de l’inviter prochainement. J’ai payé le tout, puis nous sommes sortis.

*  *  *

Mon slip trempé de sperme me collait à la peau ; le chemin du retour fut très désagréable. Je me suis déshabillé en arrivant, ne gardant sur moi que les bas et le porte-jarretelles. A genoux, je dus lécher mon slip mouillé, avaler mon jus poisseux, presque froid.

Je reçus l’ordre de m’allonger sur la table ronde du salon.

— Mon amie t’a fait bander. Dis-moi que tu aurais aimé la baiser ! Ou baiser une des clientes.

Je n’osais répondre, mais Saskia insistait :

— Même dans cette tenue, tu ne pensais qu’à ta queue ! Avoue.

— Oui, Maîtresse, fis-je, résigné.

— C’est moi qui vais te baiser !

Elle m’enjoignit de tenir mes jambes repliées et écartées, comme les femmes des magazines, sur lesquelles je m’étais fait jouir.

Saskia sortit de son sac un gant en plastique transparent, l’enfila, le lubrifia avec un peu de salive.

Du bout de son majeur, elle cherchait le bord de mon anus.

— Ouvre-toi mieux. Comme toutes ces putes qui te font bander !

Docile, j’ouvris mes fesses avec mes doigts. Collant son index contre son majeur, Saskia enfonça les deux doigts d’un coup dans ma bague étroite. La brève douleur qui en résulta m’arracha une plainte.

— Inutile de geindre ! Je devine que tu aimes ça !

Comment pouvais-je dissimuler ce plaisir nouveau, alors que mon sexe se redressait, que mon œillet s’entrouvrait ?

La pénétration fut douloureuse, mais jouissive. Je fus bientôt sodomisé par toute sa longueur de doigts. Saskia m’avait enculé. Ses doigts me fouillaient, comme pour s’enfoncer plus loin encore. Je me plaignais autant sous l’effet du plaisir que de la douleur.

— Je t’enculerai souvent. Pas seulement avec mes doigts, fit-elle d’une voix neutre.

Possédé au plus intime de ma chair, que pourrais-je désormais lui refuser ?

Elle retira ses doigts maculés de taches brunâtres, odorantes, me les fit lécher. Ensuite, elle ôta sa jupe, se tourna pour m’exhiber sa croupe. Mon sexe tressaillit quand elle approcha ses fesses. Elle les ouvrit pour envelopper mon gland dans leur sillon tiède.

— Retiens-toi, si tu ne veux pas être sévèrement puni !

La plaquer contre moi, pénétrer sa chatte qui effleurait mes couilles ! Cette pensée me rendait fou ! Je ne l’ai pas fait, pourtant. Non par crainte d’être puni, mais parce qu’une loi silencieuse me l’interdisait.

Elle se branlait en contractant les fesses qu’elle remuait doucement. Puis la jouissance l’a emportée, elle vibrait de tout son corps, silencieuse, distante, me refusant la vue de son visage bouleversé par l’orgasme.

Elle remit bientôt sa jupe, me fixa d’un œil sévère.

— Encule-toi toi-même ! Et vide tes couilles !

Docile, j’ai enfoncé mon index dans mon anus entrouvert, honteux de ce geste que je n’avais jamais osé faire seul. Encore moins devant une amie. J’avais beau me sentir humilié, je bandais en m’enfonçant un doigt dans le cul, heureux de lui offrir le spectacle de mon humiliation.

La main fourrée sous sa jupe, Saskia se caressait en me regardant. Elle a attendu que j’éjacule, puis m’a dit avant de s’en aller :

— Fais-toi jouir tant que tu veux sur ces photos, puisque ça t’excite !

J’ai arrosé de mon sperme plusieurs pages. Cinq fois, presque sans interruption.

CHAPITRE XI

Et le lendemain, tout a encore recommencé. Saskia m’a appelé vers midi. Sur son ordre, je me suis déshabillé pour revêtir la guêpière et les bas noirs.

Peu après, elle est arrivée avec un petit paquet joliment enveloppé dans un papier doré. Elle me l’a fait ouvrir. Il contenait un gros tube à cigare argenté, long comme un sexe de belle taille, mais moins large.

— Mets-toi à quatre pattes.

Je me suis retrouvé dans la posture que prenaient les femmes qui exhibaient leur intimité sur le papier glacé des magazines : obscène, offerte… Saskia entrava mes chevilles et mes poignets, s’empara du tube qu’elle me fit lécher.

— Tu t’y prends plutôt bien. Ça me plairait de te voir un jour sucer une vraie queue !

J’ai failli m’étrangler. Mon sexe s’allongeait sous mon ventre. Elle introduisit le bout arrondi entre mes fesses, le poussa dans ma bague anale resserrée. J’avais peine à croire que ce simulacre me pénétrerait jusqu’au bout.

Je mis un point d’honneur à rester silencieux quand le tube força mon anus. Mes muscles se détendirent ensuite, laissèrent pénétrer le tube.

— Ton cul est aussi ouvert que celui des filles sur lesquelles tu aimes te branler. Je veux dire sur leurs photos !

Elle enfonça le tube plus loin. Il était fiché en moi sur toute sa longueur. Mon cul était rempli, tiraillé, fouillé. A l’intérieur du cylindre doré, j’imaginais un épais cigare, tel un étron retenu dans mon cul.

— J’aime te voir comme ça ! dit-elle en continuant à pousser le tube. Enculé comme un pédé ! Dis-moi que ça te plairait d’avoir une bonne queue dans le cul !

— Oui, Maîtresse. J’en ai envie.

Ma bite tressaillait à cause du désir inavouable enfin confessé. Je venais de reconnaître mon envie d’être un jour sodomisé sous ses yeux. Je suis resté comme ça un long moment, pendant qu’elle buvait son whisky en tournant les pages des magazines.

Puis elle immobilisa mes chevilles et mes poignets avec les bracelets, fixa la chaînette du cadenas à mes chevilles croisées l’une sur l’autre. J’étais dans l’impossibilité de me relever, d’allonger les jambes. Je ne pouvais que me pencher en avant, les bras appuyés contre le tapis.

— Je trouverai un moyen plus rapide de t’attacher.

Avant de partir, elle me mit en garde :

— Surtout, ne laisse pas le tube ressortir !

*  *  *

Elle ne m’avait pas dit quand elle reviendrait, aussi j’étais inquiet. J’aurais préféré ne pas avoir de montre au poignet : les aiguilles du cadran me semblaient immobiles tant le temps passait lentement.

La chaînette étirait mes couilles ; ma queue était gonflée. J’en oubliais presque le tube fiché dans mon cul. Comme chaque fois que l’attente se fait lancinante, j’étais obsédé par l’envie de calmer mon sexe congestionné et mes couilles pleines.

Saskia revint au bout de trois heures, plaça une soucoupe devant moi. Soulagé, je pus enfin me vider les couilles.

Je me suis remis à genoux. Appuyant son doigt contre le bout du tube, elle le poussa d’un coup brusque. Je me suis cambré sous la douleur. Elle me détacha les poignets. Je savais dès lors ce que j’avais à faire : j’ai serré ma queue entre mes doigts. Je me suis masturbé, heureux de lui obéir, comme un chien bien dressé.

Mon sperme est tombé dans la soucoupe que je tenais à la main. Saskia la prit, la posa par terre. A quatre pattes, j’ai lapé la soucoupe jusqu’à la dernière goutte.

Comme, ensuite, rien ne se passait, je me demandais ce qu’elle allait faire. S’en aller ? M’infliger une autre épreuve ? Elle s’amusa à me laisser un long moment dans l’incertitude de ce qui allait suivre. Puis elle me détacha, retira le tube, me dit de m’habiller.

Nous avons marché le long d’une grande avenue, puis elle s’est immobilisée devant la vitrine d’une coutellerie. Je n’eus pas à m’interroger longtemps ; à peine étions-nous entrés, elle dit à la femme qui nous accueillait :

— J’ai besoin de menottes. Pour lui !

— Nous avons ce qu’il faut, répondit la femme impassible.

J’étais atterré. Plusieurs paires furent étalées sur le comptoir, semblables à celles qu’utilise la police.

— Celles-ci sont plus chères, mais la fermeture est meilleure.

La femme lui présenta aussi des « poucettes », qui sont de toutes petites menottes qui se ferment au creux des pouces.

— C’est très commode. Vous pouvez les avoir toujours avec vous.

— Je les prends également ! lança Saskia.

Confus, j’ai dû les essayer sous les yeux de la femme, qui ajouta :

— Vous avez raison. Certains hommes ont besoin de ça !

En rentrant, je me suis déshabillé, agenouillé devant le radiateur du salon. Saskia attacha mes orteils avec les poucettes, fit passer les menottes sur le tuyau qui longeait la plinthe, les ferma sur mes poignets. Le déclic du métal me fit frissonner. Je n’étais pas plus durement entravé que d’habitude, mais j’avais le sentiment d’être encore plus sous son joug.

Elle jouait à tirer sur la chaînette, ce qui distendait douloureusement la peau de mes couilles. Elle m’encula ensuite avec le tube à cigare. Cette nouvelle manière d’être attaché me faisait bander dur.

— Tu es prêt à rester longtemps comme ça ?

— Oui, Maîtresse.

Elle se servit un whisky, le but tranquillement en regardant la télévision. A un moment, elle étendit le bras, passa distraitement ses doigts sur ma queue dressée.

— Tu as envie de vider tes couilles, hein ?

— C’est vous qui décidez, Maîtresse.

— Eh bien, ce soir, tu t’abstiendras. Demain, tu seras peut-être récompensé…

Elle s’installa dans mon lit avec une pile de magazines, indifférente à ma présence. Je n’arrivais pas à imaginer que j’allais passer la nuit dans cet état. Je dus pourtant m’y résigner. Saskia m’autorisa à m’allonger à plat ventre sur le tapis. Les heures se succédaient, lentes. La fatigue finit par m’emporter dans le sommeil.

*  *  *

Je me suis réveillé tout engourdi. Je n’avais jamais été attaché aussi longtemps. Nulle révolte cependant en moi : au contraire, je savourais le plaisir d’avoir supporté l’épreuve que Saskia m’avait imposée.

J’ai eu une érection dès qu’elle s’est approchée du radiateur.

— Tu es heureux d’être attaché depuis hier ?

— Oui, Maîtresse.

Penchée sur moi, elle posa ses lèvres sur mon gland gorgé de sang, le lécha. Cette marque de tendresse inhabituelle me fit tressaillir. Des frissons me parcoururent quand elle me dit :

— Je vais te faire du bien. Tout à l’heure.

Elle sortit, me laissant attaché.

Revenue au bout d’un moment, elle défit mes liens.

— Va te détendre dans la baignoire.

Je me suis plongé avec plaisir dans l’eau parfumée, j’ai longuement relaxé mes muscles engourdis avant de me sécher, puis de retourner au salon.

Elle était installée sur le canapé. Je me suis agenouillé ; elle m’a remis les bracelets, la laisse, la chaînette. Elle avait acheté de quoi manger chez un traiteur. Je mis la table, aussi surpris qu’ému. C’était la première fois qu’elle déjeunait chez moi. Si je n’avais pas été nu et attaché, j’aurais eu l’impression de partager un repas ordinaire avec une amie.

Après le déjeuner, je me suis remis à genoux face au radiateur. Saskia a bloqué les bracelets de mes poignets aux menottes, accroché le bout de la chaînette à un cadenas fixé au tuyau. J’ai pris cela comme une marque supplémentaire de soumission.

Postée derrière moi, elle me tripotait les couilles et la queue.

— Surtout, retiens-toi ! Sinon, tu resteras plusieurs jours comme ça.

Je faisais tous mes efforts pour ne pas me laisser aller, moins par crainte de la sanction promise qu’à la perspective d’être un jour autorisé à me soulager enfin dans son sexe.

Elle retira sa robe, puis introduisit le bout arrondi du tube à cigare dans mon anus. Appuyant son ventre contre l’extrémité plane, elle enfonça progressivement le tuyau métallique. J’avais la sensation d’être enculé par un homme. Aucune femme, avant elle, ne m’avait fait ça.

Le tube fut bientôt tout entier enfilé en moi. Elle plaqua son ventre chaud contre mes fesses, et aussi la pointe dure de ses seins sur mon dos. Passant la main par-devant, elle palpa mes couilles pleines. Puis elle me laissa en plan. Je suis resté plus d’une heure ainsi. Pendant ce temps, elle regardait un film, sans m’adresser la parole. Comme si je n’existais pas.

Mon excitation s’accrut quand elle revint vers moi. Elle n’avait sur elle qu’un petit slip noir et des bas à jarretière. Comme elle était provocante ainsi ! Elle me détacha pour me faire changer de position. Je me suis allongé sur le dos, puis mes poignets furent à nouveau bloqués par les menottes, derrière ma tête.

A genoux entre mes jambes, Saskia reprit ses intenses caresses sur ma queue, m’effleurant avec les ongles, du gland jusqu’à la racine du sexe, sous les couilles. Elle s’intéressa ensuite à mes seins. Par ses attouchements, ses pincements, elle les faisait enfler comme mes couilles, bander comme mon sexe.

Ce fut encore plus délicieux quand elle se pencha sur ma bite pour la lécher. Elle insistait sur mon gland, alternant les fines morsures de ses dents et les pressions plus appuyées de ses lèvres. Quelques gouttes s’échappèrent de mon méat irrité. Elle s’interrompit :

— Si tu jutes maintenant, tu ne connaîtras plus ce plaisir avant longtemps. Tu es prévenu.

Ne doutant pas qu’elle mettrait sa menace à exécution, je fis un grand vide en moi pour ne pas éjaculer. Elle s’étendit sur mon corps, frotta sa chatte et son pubis contre mon sexe. Pas trop longtemps heureusement, car sinon, j’aurais été incapable de me retenir.

Elle se dégagea, se remit à genoux. L’émoi me fit trembler quand elle ôta sa culotte. Elle enfila un préservatif sur ma bite, s’avança vers moi, ajusta sa fente sur mon gland. Et là, elle fit glisser son con le long de ma queue… c’était divin ! J’aurais donné tous les plaisirs que j’avais connus avec toutes les femmes pour l’instant unique où je sentis mon gland aspiré au fond de son con.

— Tu jouiras quand je te le dirai.

— Oui, Maîtresse, ai-je murmuré, occupé seulement à contenir l’inexorable montée du sperme dans ma queue.

Immobile, elle se titillait le clitoris d’un doigt nerveux ; de l’autre main, elle se tripotait les tétons. Elle a joui en silence, les lèvres pincées, les yeux fermés, les narines contractées. Quand elle a repris ses esprits, elle m’a ordonné d’une voix froide :

— Jute maintenant !

Elle a tordu méchamment mes tétons, contracté son sexe sur le mien. Ce fut le signal d’un orgasme terriblement violent. Mon cul s’est crispé sur le tube ; des convulsions ont agité mon ventre ; mes giclées ont empli le préservatif. J’avais l’impression que le sperme jaillissait du plus profond de mon être.

Elle ne me laissa pas longtemps goûter ma jouissance. Dégageant sa chatte de ma queue, elle retira le préservatif, le porta à ma bouche pour me faire boire mon jus.

Ce fut pire quand elle ressortit le tube de mon cul pour me le faire lécher, souillé de mes excréments. Je payais cher la jouissance qu’elle m’avait procurée.

Elle défit mes liens, puis m’annonça, en me quittant, qu’elle reviendrait le lendemain. Je me sentis vite désemparé : je disposais d’une liberté dont je ne savais que faire. Je m’étais tellement attendu à être attaché toute la nuit !

J’ai voulu en vain me remettre à mon roman. Alors, allongé sur mon lit, j’ai essayé, en me caressant les couilles et la queue, de retrouver les sensations qui m’avaient submergé quand j’étais en elle.

Je me suis fait jouir deux fois avant de m’endormir.

CHAPITRE XII

En revenant, Saskia n’a fait aucune allusion aux événements de la veille. Comme si rien n’avait eu lieu, ou comme si cela était dénué d’importance.

Elle a fermé sur mon cou le collier muni de la laisse. A genoux à côté d’elle, je la regardais prendre son petit déjeuner. De temps en temps, elle me touchait les couilles ou la queue, par distraction, comme elle aurait flatté un chien docile.

— Tu as de la chance. Je n’ai pas autant d’égards envers mes amants.

Son petit déjeuner terminé, elle m’ordonna d’aller m’allonger près du radiateur. Avec un gros cadenas, elle accrocha la boucle de la laisse au tuyau.

— Tu aimes te branler pour moi ?

— Oui, Maîtresse.

— Alors montre-moi.

Elle posa une boîte de préservatifs à portée de ma main.

— Je te détacherai quand tu en auras rempli vingt ! Je t’appellerai dans l’après-midi.

Elle me laissait seul avec ce défi : obtenir ma libération en me faisant jouir. Cinq fois, presque sans interruption, je me suis vidé dans les petits sachets, que je posais au fur et à mesure sur le parquet. Mais ensuite, j’ai eu du mal à bander. Je ne pouvais plus émettre la moindre goutte dans le caoutchouc.

Au bout de deux heures de repos, je réussis à remplir encore deux autres préservatifs. J’étais encore loin du compte ! Je lui ai annoncé piteusement mes résultats, quand elle m’a appelé pour savoir où j’en étais.

Elle rappela encore en fin d’après-midi. N’ayant éjaculé que dix fois, j’étais encore loin de la performance qu’elle attendait de moi.

— Eh bien, fit-elle avant de raccrocher, on verra ça demain.

Dans la soirée, je réussis à me faire jouir trois fois, avant de m’endormir, fatigué, le sexe irrité par de trop nombreuses manipulations.

*  *  *

Quand Saskia arriva le lendemain, en fin de matinée, je m’étais vidé encore trois fois depuis le réveil. Elle s’approcha du lit, regarda les préservatifs posés à côté de moi. La vue de mon sexe flasque la fit rire. Elle souleva sa jupe. Dessous, elle était nue.

— Cette nuit, j’ai baisé avec un mec qui m’a fait jouir trois fois avant de lâcher son jus sur mon con. Ça m’aurait plu de te voir lécher son foutre ! Voilà qui va peut-être t’inspirer !

Le pire était qu’elle disait vrai. Ça m’excitait de l’imaginer en train de faire l’amour avec l’inconnu. Mon sexe regrossit instantanément entre mes doigts. Je me suis branlé, j’ai éjaculé sous ses yeux. J’ai recommencé pendant qu’elle buvait son café.

J’avais presque réussi à atteindre ce qu’elle exigeait.

Cependant, l’épreuve n’était pas terminée. Je dus, devant elle, absorber le sperme répandu dans chaque préservatif. Ce fut pénible, surtout quand il me fallut boire le sperme froid, visqueux, de mes premières éjaculations.

— Tu mérites bien ça, dit-elle en venant s’accroupir entre mes jambes.

Elle caressa mes couilles en promenant un doigt au bord de mon anus, ce qui fit durcir ma queue à nouveau.

— Encule-toi !

J’ai enfoncé mon pouce dans mon cul entrouvert pendant qu’elle me branlait, les doigts serrés, du gland à la base du sexe. Puis le rythme s’accéléra, elle accentua la pression de ses doigts sur mes couilles. Des spasmes douloureux agitèrent mon sexe ; des filets de sperme coulèrent sur ses doigts qu’elle me fit lécher.

Elle m’a détaché ensuite, et elle est partie en disant qu’elle reviendrait dans l’après-midi. Je me suis détendu en prenant un bain chaud avant d’aller lire des journaux dans un café. Mais bientôt, incapable de me concentrer sur ma lecture, j’ai marché une bonne heure avant de regagner mon appartement.

J’ai continué un peu mon roman, qui depuis quelque temps, n’avançait guère.

*  *  *

Je m’étais mis nu pour attendre Saskia. Le bruit de la clé qui tournait dans la serrure m’a fait sursauter. En entrant, elle m’ordonna de mettre les bas rouges, le porte-jarretelles, la culotte assortie.

Plus que jamais, en enfilant les dessous, je me sentais devenir femme. J’étais prêt à m’ouvrir pour elle. Au lieu de m’attacher comme je m’y attendais, elle me dit :

— Habille-toi. Nous allons sortir.

Je frissonnais à l’idée de porter les dessous hors de chez moi. Un taxi nous conduisit dans un quartier animé. Je connaissais le coin pour y avoir fréquenté des prostituées. C’était l’époque où je recherchais des plaisirs anonymes et rapides. J’aimais aussi les peep-shows. Le spectacle du plaisir fictif de femmes inabordables, qu’on rêve de retrouver après leur exhibition…

Nous avons marché avant d’entrer dans un sex-shop. Je fus très vite fixé sur les intentions de Saskia en la voyant se diriger vers un rayon de godemichés. Une jeune femme est venue à notre rencontre. Blonde, court vêtue, très maquillée, elle était d’un genre vulgaire.

— Je peux vous conseiller ? damanda-t-elle en s’adressant à moi.

— Pourquoi pas ? C’est pour lui ! répondit Saskia.

J’avais rarement éprouvé une telle honte ! Le client, à côté de nous, l’avait sûrement entendue. Saskia me fit toucher quelques modèles. La situation, visiblement, amusait la vendeuse. Saskia prit un gode imposant. Par la matière et la couleur, il ressemblait à un vrai sexe au gland décalotté. Par sa forme également : la petite bouche écarquillée du méat, les plis fins de la peau étirée, les veinules courant sur la tige…

Puis la jeune femme lui présenta un plug : long cône métallique dont la base plus large permettait le blocage dans l’anus.

— Je vous le recommande ! dit-elle. C’est très commode, car vous pouvez le fixer avec des chaînettes.

Saskia palpa l’objet, l’examina avec attention.

— Ça me plaît. Est-il possible…

— De l’essayer tout de suite ?

— Oui.

La bouche pulpeuse de la vendeuse s’arrondit en un sourire obscène.

— Mais oui, bien sûr. Nous avons plusieurs cabines. Très discrètes.

Je suivis les deux femmes à travers le magasin. Nous sommes entrés dans une petite pièce où l’on pouvait également voir des films X. Quelle fut mon humiliation quand Saskia lui dit :

— Restez, si vous voulez. Vous me donnerez votre avis.

La vendeuse ne se fit pas prier. La porte se referma sur nous. J’avais peine à croire à ce qui m’arrivait. J’avais l’impression d’être l’acteur d’un des films projetés dans la cabine. Sur ordre de Saskia, les doigts tremblants, j’ai déboutonné mon pantalon, qui est tombé sur mes chevilles. Je me suis penché en avant, les mains appuyées sur les bras d’un fauteuil.

Je frissonnais en imaginant la vision que j’offrais aux deux femmes : mes fesses couvertes du petit slip rouge, encadrées par les jarretelles et la lisière des bas. Pour la seconde fois, je livrais à une inconnue le secret de ma soumission.

Saskia fit glisser la culotte sur mes cuisses, me donna à sucer le bout arrondi du plug. Le grand miroir installé en face de moi me renvoyait le visage réjoui de la vendeuse. Ma Maîtresse lui lança :

— Vous voulez le lui mettre ?

Le visage de la jeune femme s’éclaira d’un sourire lascif. Je me suis crispé, j’ai frémi au moment où elle a ajusté la pointe lisse de l’engin au bord de mon anus. J’étais excité, mais inquiet : le volume du plug n’avait rien à voir avec celui du tube à cigare. La vendeuse en fit tourner le bout, pour élargir ma bague étroite, puis elle me l’enfonça d’un coup. Je me suis cambré sous la douleur passagère.

— Je suis comme vous. J’adore enculer les mecs ! fit-elle en engageant le plug dans mon cul.

Je sentis mon fourreau s’entrouvrir. Mon sexe commençait à prendre du volume. Le plug fut bientôt entièrement enfoncé en moi.

La vendeuse passa la main sous mes fesses pour palper ma queue en érection. A ce contact, des vibrations électriques traversèrent mon bas-ventre.

— Il est comme presque tous les mecs ! Ça les fait bander quand on les encule ! fit-elle remarquer.

Et elle ajouta :

— Quand je les sodomise comme ça, j’aime bien les finir à la main !

Je crus qu’elle allait me branler, mais mon espoir fut vite déçu :

— Il le fera lui-même tout à l’heure, si je le lui permets, annonça Saskia.

— Vous avez raison ! Il ne faut pas trop leur en donner.

Elle proposa ensuite à ma Maîtresse d’aller voir d’autres accessoires. Je me suis retrouvé seul dans la cabine, travesti et sodomisé dans un lieu quasiment public. Seule une petite porte pas même fermée à clé me séparait des nombreux clients qui entraient et sortaient !

Saskia revint avec la vendeuse. Je me remis debout, honteux d’exhiber mon sexe toujours dressé. La vendeuse apportait de larges anneaux faits pour être placés à la base du sexe ou sur les couilles.

— C’est bien, mais j’ai quelque chose d’aussi efficace, et d’au moins aussi humiliant, dit Saskia en sortant un lourd cadenas de son sac.

Elle le referma aussitôt sur mes testicules, sous le regard approbateur de la jeune femme, laquelle montra ensuite à ma Maîtresse comment bloquer le plug avec les chaînettes. Je me suis rassis. Ma queue était plus dure que jamais.

Je me voyais mal sortir de la cabine dans cet état. D’autant que ma Maîtresse voulait faire l’essai d’un anneau sur mon sexe. Elle me tendit un préservatif.

— Tiens, puisque tu en as besoin !

En tremblant, j’ai enfilé le caoutchouc sur ma queue, avant d’amorcer une masturbation aussi humiliante que la sodomie : en effet, j’étais contraint de me soulager par mes propres moyens, sous les yeux de la femme qui m’aurait volontiers fait jouir.

Mais pour l’instant, exclusivement occupé à vider mes couilles, je n’avais pas à penser à mon plaisir. Mes doigts serrés coulissaient sur mon sexe ; bientôt mon sperme jaillit dans le préservatif.

Avant de quitter la cabine avec Saskia, la vendeuse me retira le plug. Je me suis rhabillé en gardant sur ma queue le préservatif rempli.

*  *  *

En sortant du magasin, nous sommes allés dîner dans une brasserie.

— Ça m’a plu de te voir jouir devant une femme que tu ne baiseras jamais, m’a glissé Saskia pendant que nous prenions l’apéritif.

Un peu plus tard, devant un plateau de fruits de mer, elle a ajouté :

— Tu bandais quand elle t’a enculé. Tu aurais bien voulu qu’elle te branle, n’est-ce pas ?

— Oh… non… Vous seule… ai-je balbutié, gêné.

Elle me rétorqua sèchement :

— C’est faux ! Si je n’étais pas intervenue, tu aurais accepté.

Tout au long du repas, j’ai été obsédé par l’envie de recevoir à nouveau le plug. Plus le temps passait, plus mon anus était irrité. Il s’ouvrait peu à peu. Saskia avait deviné mon état : elle me dit à un moment :

— Je sais ce que tu attends.

Comment pouvais-je nier ce désir d’être pénétré, qui me faisait femme ? Plus occupé par ma bague entrebâillée que par mon sexe à moitié tendu sous ma petite culotte.

Dès que nous sommes arrivés chez moi, j’ai ôté à la hâte mes vêtements, gardant juste les bas et le porte-jarretelles. Je me suis agenouillé en face d’un fauteuil, prêt à être entravé, mes chevilles croisées l’une sur l’autre, les bracelets de mes poignets fixés par-devant sur mon collier.

Accroupie à côté de moi, la main passée entre mes cuisses, Saskia pressait mes couilles étirées par le cadenas. Ce fut suffisant pour me faire bander.

— Je vais te vider. Ça t’évitera de ne penser qu’à ça !

Ses doigts s’activèrent sur ma bite. Ces mouvements mécaniques étaient uniquement destinés à me faire éjaculer. Au lieu de me sentir humilié, frustré, j’étais satisfait qu’elle me branle, plaisir qu’elle m’accordait trop rarement.

Ma queue tressauta entre ses doigts, mon foutre jaillit, puis retomba sur le cuir du fauteuil. Je dus me pencher pour lécher mon sperme, le visage et les bras appuyés sur le siège.

Peu après, je sentis la pointe du plug contre mon anus. Je tremblais malgré mon désir. Mon cul s’ouvrit, accueillant sans difficulté le long tube conique. La pénétration, toutefois, devint plus pénible à mesure qu’il s’enfonçait en moi.

Pour détendre mes muscles, je me suis abandonné à l’implacable percée. La joie m’a envahi quand je suis parvenu à absorber le plug en entier.

Je me remis à genoux. Saskia boucla sur ma taille la chaînette qui formait une fine ceinture. Deux autres bouts descendaient par-devant, dessinant un grand V autour de mon sexe. A leur pointe, sous mes couilles, passait un bout qu’elle fit remonter entre mes fesses, à travers un petit anneau fixé dans le plug.

— Reste comme ça, ou allonge-toi par terre, comme tu veux. Je vais voir un ami.

*  *  *

Après être resté un long moment dans la même position, je me suis étendu sur le tapis. Cette posture, moins inconfortable, mais plus douloureuse, m’obligeait à sentir le plug profondément fiché en moi.

Pour me distraire, j’ai imaginé Saskia avec un amant. Je ne doutais pas un instant qu’elle était en train de faire l’amour. Deux ou trois heures plus tard, un curieux changement se produisit en moi. J’avais cessé de penser à elle. Je ne pensais plus à rien sauf au volumineux sexe artificiel qui distendait ma chair.

La fatigue finit par me faire sombrer dans un sommeil peuplé de rêves obscènes : Saskia baisait avec plusieurs mecs devant moi. D’autres, sous ses yeux, jouissaient sur moi, en moi.

Une violente érection m’a réveillé au petit matin, accompagnée de tiraillements douloureux dans le cul. Mon ventre et mon sexe étaient humides ; des traces de sperme collaient à ma peau. J’avais éjaculé en dormant.

Mon sexe s’est dressé quand Saskia est entrée dans le salon. J’entrevoyais sa chatte nue sous sa minijupe. Je la vis mieux quand elle s’accroupit entre mes cuisses, retira sa jupe.

— Je vais finir ma nuit avec toi, dit-elle.

Sa chatte était couverte de sperme. Elle précisa :

— J’ai passé la nuit avec deux mecs. Celui qui m’a raccompagnée a encore juté sur mon con tout à l’heure.

J’aurais dû être dégoûté, au moins jaloux. Pourtant, la vision de sa chatte trempée m’excitait. Elle se baissa pour placer son entaille ouverte sur mon gland.

— Retiens-toi. Sinon, je te laisse comme ça et je m’en vais.

Le bord de son con enveloppait le bout de ma queue. Elle me serrait avec de lentes ondulations, ses lèvres me suçaient ; sa bouche obscène tétait mon gland. Délices et tourments mêlés, plus douloureux que tous les liens possibles ! Je devais me retenir, alors que je voulais me vider dans l’ouverture onctueuse ! Elle ajusta la pointe de mon sexe sur son clitoris enflé.

— Fais-moi jouir !

La conduire à l’orgasme tout en retenant le mien : double défi qui me remplissait de bonheur et d’angoisse. Elle tenait ma queue dans sa main, frottait mon gland contre son bouton allongé. La fine pointe rose titillait mon méat entrouvert, rouge d’irritation. Je fus soulagé quand elle jouit. J’étais étonné d’avoir su contenir mon éjaculation !

Elle se dégagea pour s’agenouiller à côté de moi. Sa chatte odorante, enivrante, était proche de mon visage… Mais inaccessible. Saskia pressa ma bite toute vibrante.

— Tu as envie de jouir ?

— Oui, Maîtresse… Si vous le voulez.

— Tu juterais dans n’importe quel petit con qui s’enfilerait sur ta grosse queue ! Si je t’en offrais un maintenant.

— Non ! Seulement dans le vôtre…

— Ne raconte pas d’histoire !

Elle me détacha une main, la posa sur mon sexe.

— Branle-toi. Montre-moi combien de temps tu peux te retenir. Si c’est plus de dix minutes, tu jouiras dans mon con. Enfin, au bord.

Je me masturbais en retenant mes gestes. Mais elle me rappela à l’ordre :

— Ne fais pas semblant ! Branle-toi pour de bon !

Elle s’est encore rapprochée, m’offrant en gros plan la vue de sa chatte entrouverte, rose, brillante… Docile, j’ai fait aller et venir plus rapidement mes doigts sur ma queue. Elle accentuait la provocation en agitant l’index dans sa fente, m’exhibant plus impudiquement que jamais son trou qui m’était interdit. Son sexe presque offert, pourtant, pourvu que je me retienne… Chaque seconde qui passait accroissait mon excitation.

— Encore cinq minutes, dit-elle en accompagnant le mouvement de mes doigts avec les siens.

Mais mon foutre gicla ; elle me fit lécher mes doigts. J’étais vaincu.

— Tant pis pour toi. La prochaine fois peut-être, tu y arriveras.

— Oui, Maîtresse. Je dois mériter le plaisir que vous m’offrez.

— Je veux que tu désires mon con jusqu’à le vénérer. Jusqu’à oublier de jouir en lui. Comme un trésor interdit.

Elle défit les chaînettes, m’ôta le plug. Après m’avoir libéré, elle me quitta en disant :

— A ce soir !

CHAPITRE XIII

J’étais dans l’attente du retour de Saskia. Ne plus sentir le plug en moi me causait une étrange impression de vide. Le désir d’être à nouveau pénétré me procurait des picotements au bord du cul.

Après avoir déjeuné au restaurant, je me suis déshabillé, allongé sur le tapis. Je n’ai pas osé utiliser le plug, j’avais peur de me faire mal. Je me suis donc sodomisé avec le tube à cigare, puis je me suis branlé pour soulager l’irritation de ma queue.

Plus tard, je suis sorti prendre une bière non loin de chez moi, pour me distraire. A mon retour, j’ai trouvé sur le répondeur un message de ma Maîtresse. Elle me donnait ses instructions.

Comme elle l’exigeait, j’ai revêtu la guêpière noire et les bas assortis. Cette féminisation de mon corps sensibilisait mes tétons, qui durcissaient, et aussi mon anus, qui s’entrouvrait. Je mis ensuite la panoplie des liens habituels : bracelets, collier, cadenas…

A mesure que le temps passait, mon envie de me branler augmentait, devenait insupportable. J’étais à genoux quand elle est entrée, après avoir donné un petit coup de sonnette en guise d’avertissement. Elle se servit un apéritif, puis, touchant mon sexe du bout de sa chaussure, constata d’une voix sévère :

— Tu ne penses qu’à bander.

— J’ai… envie de vous, ai-je osé répondre.

— Ce n’est pas à toi d’avoir envie.

— C’est vrai, Maîtresse, vous avez raison.

— Tu veux te soulager, c’est ça ?

J’ai baissé la tête, gêné.

— Ça tombe bien. Je comptais justement aller là-bas avec toi.

Elle prit la laisse, m’emmena dans la salle de bains. A quatre pattes, j’ai pissé dans la cuvette qu’elle avait posée par terre.

Elle est retournée au salon. Je l’entendis donner plusieurs coups de téléphone d’affilée. « Sûrement à des amants », me dis-je sans éprouver la moindre jalousie.

Elle revint ensuite vers moi, m’ordonna de m’accroupir sur le carrelage. Mon sexe était raide.

— Vide tes couilles puisque c’est ça que tu attends.

J’aurais voulu lui démontrer que j’étais capable de me retenir, que ce n’était pas l’essentiel pour moi. Mais le besoin de me libérer fut le plus fort. J’ai éjaculé dans la cuvette d’émail, et mon sperme s’est mélangé à ma pisse.

Relevant sa jupe, Saskia s’assit sur le siège des W.-C. Je la vis, l’entendis faire ses besoins. Tous ses besoins. Sans s’être au préalable essuyée, jupe retroussée, elle a plaqué sa chatte contre ma bouche.

— Nettoie !

Une odeur âcre imprégnait sa toison et sa fente mouillées. Quelques gouttes coulèrent sur ma langue. J’étais si heureux de pouvoir la lécher que je n’en ressentis aucun dégoût. Dans mon désir de la faire jouir, je titillais son clitoris du bout de ma langue. Elle m’a arrêté brutalement :

— Lèche et nettoie. C’est tout.

Elle se retourna ensuite, écarta ses fesses avec les doigts. L’odeur était repoussante. J’ai surmonté ma répulsion, content de découvrir et de toucher son petit trou. J’ai passé d’abord ma langue sur l’anus, aux bords mauves, finement plissés, puis j’ai enfoncé la pointe dans la bague souillée. J’ai eu de légers hoquets en avalant les résidus de ses excrétions.

Je l’ai remerciée de m’avoir donné l’occasion d’un acte qu’aucune femme ordinaire n’aurait accepté de son ami le plus intime.

De retour au salon, je me suis installé à quatre pattes, pour qu’elle me sodomise avec le plug. L’engin s’est enfoncé aisément dans mon fourreau dilaté. Elle le fixa avec les chaînettes.

— Tu le porteras toutes les nuits pendant quelque temps. Je veux que ton cul soit bien ouvert.

Elle partit sans m’avoir attaché.

*  *  *

Curieuse impression : j’étais chez moi, sans que ce lieu fût vraiment le mien. Libre de mes mouvements, mais contraint par le plug que je ne pouvais oublier un seul instant. Il me rappelait sans cesse son autorité et m’interdisait de penser à quoi que ce soit d’autre qu’à elle.

Rester assis m’était difficile. Dans cette position, le plug s’enfonçait profondément, c’était douloureux. C’était un peu moins pénible quand je m’allongeais sur le ventre, ou si je m’agenouillais – dans des postures de soumis.

Mon imagination me montrait Saskia en compagnie d’un amant. Je n’en éprouvais aucun dépit, au contraire. Je la voyais en train de faire l’amour, ce qui faisait monter mon excitation. Elle s’offrait à un homme, peut-être à deux.

A genoux, je me branlais de plus en plus vite. J’ai fermé les yeux ; elle était là, devant moi, le corps agité contre celui de l’homme près de jouir. A l’instant où mon sperme jaillit, j’eus la sensation qu’elle venait d’avoir un orgasme, et que son amant éjaculait.

J’en eus la confirmation quand elle me téléphona plus tard :

— Mon con est plein de foutre ! Je voudrais que tu sois là pour me lécher.

Elle raccrocha. Deux fois encore, avant de m’endormir, je me suis fait jouir en pensant à elle.

*  *  *

Le lendemain matin, en arrivant, elle m’a fait lécher sa chatte odorante, encore humide. Pas une seule fois, elle n’évoqua la nuit qu’elle avait passée avec l’autre. Elle me libéra du plug.

La même scène se répéta les jours qui suivirent. Saskia venait me retrouver dans la soirée. Je me faisais jouir pendant qu’elle prenait un verre. Elle enfilait le plug dans mon cul, le bloquait avec les chaînettes. Puis elle me quittait. Elle ne me délivrait que le lendemain.

Un soir, pourtant, elle modifia le scénario. Après avoir fixé le plug, elle entrava mes poignets en accrochant les bracelets par-devant à mon collier. Mes jambes restaient libres.

Elle me dit, avant de partir :

— Ce soir, je n’ai pas envie que tu jutes ! Attends-toi désormais à jouir moins souvent.

Resté seul, la situation m’apparut presque irréelle. J’étais en mesure de me déplacer dans l’appartement, mais sans pouvoir rien faire d’autre que ce qu’elle avait prévu : regarder un DVD présentant deux films X.

Je me suis assis par terre, non loin de l’écran. Des épisodes obscènes me proposaient tout ce qui m’était désormais interdit : des hommes jouissant de toutes les manières possibles avec des femmes sexy, absolument complaisantes.

Mon excitation était douloureusement avivée. Je ne pouvais me satisfaire, seul m’était permis de regarder passivement.

Cette nuit-là, j’ai été plusieurs fois réveillé par des érections insupportables. Heureusement, Saskia est arrivée de bonne heure le lendemain. Elle m’a détaché les bras.

Pendant que je préparais le petit déjeuner, elle a ôté sa jupe, s’est accroupie sur un fauteuil.

— Je viens de baiser. J’adore faire ça au réveil. Tu vas pouvoir en profiter !

Je me suis approché d’elle. Sa chatte exhalait une intense odeur de mouille et de sperme. Ce que je dus faire était sans doute le plus écœurant de ce que j’avais subi jusque-là.

Un filet de sperme coulait hors de sa fente grande ouverte. Tenant un toast dans une main, une petite cuillère dans l’autre, j’ai engagé le bec de la cuillère au bord de son con, recueilli le jus visqueux que j’ai étalé le pain. Elle m’a fait recommencer plusieurs fois l’opération.

Quand j’eus terminé, je dus me masturber. J’ai arrosé la tranche avec mon foutre ; il s’est mélangé à celui qui imbibait le pain. Il me fallut absorber les restes nauséabonds du plaisir qu’elle venait de prendre avec un autre, mêlés aux traces inutiles du mien. J’ai mangé le toast obscène par petites bouchées, pendant qu’elle dégustait les rôties que j’avais préparées pour elle.

Après avoir remis sa jupe, elle prit place dans un fauteuil en disant :

— J’ai repensé à ta soirée avec une pute. Tu as de l’argent ici ? Du liquide ?

— Oui, fis-je surpris.

Je me mis debout, elle posa une main sur mes couilles et ma queue. Je venais de jouir, pourtant mon sexe se remit à gonfler sous l’effet magnétique de ses attouchements. Et ils se faisaient tendres sur mon sexe, sur mon gland, juste effleuré, sur mes couilles qu’elle pressait doucement. Quel pouvoir étrange avait cette femme sur moi ! Quelle femme, à part elle, pouvait me faire bander aussi facilement ?

Elle emboucha mon gland, pour le lécher, le téter. Tout mon corps vibrait d’excitation. Mais très vite, elle s’interrompit.

— Si tu veux que je continue, donne-moi cinquante euros.

Au lieu de dire non comme j’aurais dû le faire, je suis allé chercher un billet qu’elle mit aussitôt dans son sac, ce qui faisait de moi un vulgaire client.

J’ai alors eu droit à une fellation des plus expertes. Elle suçait mon gland, le mordillait du bout des dents. Glissant ses lèvres le long de ma verge, elle l’avala entièrement. Aucune femme ne m’avait encore fait ça. Aux palpitations de ma chair, elle devina que j’étais sur le point d’éjaculer. Alors, elle dégagea sa bouche :

— C’est cinquante euros de plus pour juter !

Emporté par l’envie de jouir, je lui remis la somme demandée. Je fus frustré, car elle continua en me branlant, sans me sucer. Pressé par le besoin de vider mes couilles, je ne dis rien. Elle ne s’embarrassait pas de fioritures, me masturbait fermement, un mouchoir dans l’autre main. C’est en vain que je me contractais pour retarder l’éjaculation. Après avoir lâché des giclées dans le mouchoir, je me suis hasardé à lui proposer :

— Je peux vous donner plus, pour jouir dans votre bouche !

— Je ne suis pas une pute ! répliqua-t-elle en s’en allant.

Je n’avais plus qu’à attendre la prochaine rencontre.

CHAPITRE XIV

Je constatais à quel point j’étais envoûté. Pour la première fois, j’en fus effrayé. Elle aurait exigé deux fois plus d’argent, j’aurais accepté, sans pour autant la considérer comme une putain. Parce que j’avais besoin de sentir au moins ses doigts sur ma queue, j’aurais préféré la payer pour qu’elle me branle plutôt que de jouir dans le con d’une autre femme. Voilà où j’en étais.

La journée me parut terriblement longue. Et la soirée encore plus lente à passer. J’étais triste de ne plus retrouver le rituel instauré depuis plusieurs jours. N’y tenant plus, je me suis déshabillé, j’ai enfilé la guêpière noire et les bas, fermé sur mes couilles le cadenas avec la chaînette, puis sur mon cou le collier avec la laisse. Pour retrouver un peu des sensations que j’éprouvais quand elle était là.

J’ai écrit quelques pages dans mon carnet intime, puis me suis allongé sur le canapé. Je frottais le bout du plug contre mon anus, mais j’hésitais à me l’enfoncer.

Une émotion intense m’envahit quand j’entendis le bruit d’une clé dans la serrure. Je me suis assis, la porte s’est ouverte ; Saskia est entrée. Elle n’était pas seule ! La vendeuse du sex-shop l’accompagnait. La gêne me paralysa.

— Qu’attends-tu pour te mettre à genoux ?

J’obéis, honteux, mais excité par la présence de l’autre femme. Je me suis dit qu’après tout, elle savait déjà à quoi s’en tenir. Saskia aperçut le plug à côté de moi. Elle se tourna vers la femme :

— Je te l’avais dit. Il n’a qu’une envie : se faire enculer !

La femme prit place en face de moi sur le canapé. Sa jupe courte sur ses cuisses entrouvertes me laissait entrevoir sa petite culotte noire. Elle se pencha, prit mes couilles, comme pour les soupeser. C’était là une simple manipulation exempte de tendresse. Elle tripota ensuite ma queue de la même façon. J’espérais qu’elle me branlerait, mais elle s’arrêta, regarda Saskia.

— J’ai un cadeau pour lui !

Elle me tendit un paquet. Je l’ouvris, découvris en frissonnant un énorme godemiché, semblable à ceux que j’avais vus dans sa boutique.

— Attends, dit Saskia. Je vais d’abord l’attacher.

Sur son ordre, je me suis penché contre la table basse. Elle entrava avec un collant mes chevilles croisées l’une sur l’autre, procéda de même avec mes poignets.

— Moi aussi, j’ai quelque chose pour lui !

Elle tira de son sac un ancien poids en fonte, de base hexagonale, en le soulevant par l’anneau fixé au sommet.

Je n’ai pas mis longtemps à deviner l’usage qu’elle voulait en faire : elle accrocha le poids d’un kilo à l’extrémité libre de la chaînette. C’était inutile pour m’immobiliser davantage, mais efficace pour accentuer le ridicule de ma soumission. J’étais enchaîné tel un forçat avec son boulet.

— Je peux m’en occuper ? demande la jeune femme.

— Bien sûr.

Accroupie à côté de moi, la vendeuse prit le gode qu’elle me fit lécher sur toute sa longueur. Je tremblais d’inquiétude, me demandant comment j’allais pouvoir accueillir dans mon cul cet imposant simulacre. Pourtant, ma queue se tendait sous mon ventre.

— Ça le fait bander, dit-elle à Saskia.

— Tu m’étonnes ! J’ai l’intention de lui faire prochainement sucer une vraie queue.

La femme enfonça le gode entre mes fesses, en ajusta la pointe contre mon anus. Comme je me crispais, elle fit tourner le bout contre ma bague, pour m’ouvrir. Je gémis en sentant le large gland forcer mon cul.

Les premières douleurs passées, tout devint plus facile. Je m’ouvrais peu à peu. La femme poursuivit la lente pénétration. Le gode enfila mon étroit fourreau. La douleur que j’éprouvais se mêlait au plaisir d’être rempli, à l’humiliation de me faire sodomiser sous les yeux de ma Maîtresse par une femme que je connaissais à peine.

Le gode continuait à glisser dans mon cul. Je mettais tout mon orgueil à rester silencieux malgré la souffrance causée par l’intrus qui tiraillait, déchirait ma chair. Ce sexe artificiel fut enfin entièrement fiché en moi. Le poussant encore un peu plus, la femme dit à Saskia :

— Tu ne peux pas savoir comme je suis contente de t’avoir rencontrée ! Beaucoup de femmes aimeraient faire ça, mais la plupart n’osent pas ! C’est fou ! Ça me fait presque jouir quand j’encule un mec !

— Viens ! dit Saskia en retirant sa jupe.

L’autre en fit autant, puis vint s’asseoir à côté de ma Maîtresse. Sa touffe épaisse et claire contrastait avec celle de Saskia, brune, à moitié rasée. Sa longue fente rose, visible à travers les poils, remontait haut vers le pubis. L’odeur marine des chattes montait à mes narines.

Elles se caressèrent un moment, puis s’installèrent en 69, Saskia au-dessus de sa nouvelle amie. Vision incroyablement excitante, qui m’a fait, par la suite, tant de fois fantasmer en imaginant que je participais réellement aux ébats de deux femmes en train de faire l’amour.

Ces deux femmes étaient devant moi, bien réelles, mais hors d’accès. Je bandais inutilement en les regardant se lécher la moule. Elles jouirent presque en même temps. La vendeuse avec de petites plaintes aiguës, Saskia en poussant de longs soupirs. J’ai éprouvé une vive émotion quand la femme annonça qu’elle avait envie de se faire enfiler ! Saskia haussa les épaules.

— Si ça te plaît…

La réponse de la vendeuse me causa une grande déception :

— Oh non ! Je n’aime pas baiser avec les hommes que j’encule ! Mais je tiens à lui faire un petit plaisir.

Elle prit place en face de moi, cuisses écartées, et commença à se branler. Je bandais dur. Au moment où je m’avançais vers son sexe grand ouvert, Saskia prit ma laisse, tira fermement en arrière.

— Ne bouge pas, mon chien.

Résigné, je me suis immobilisé.

— Tu voudrais te branler ?

— C’est vous qui décidez, Maîtresse.

— Alors, reste comme ça.

J’avais honte d’avouer mon entière soumission, face à une femme qui m’offrait le spectacle de ses caresses. Elle était si proche, et cependant, je ne pouvais la toucher. J’éprouvais pourtant une certaine satisfaction à profiter de ce qu’elle m’offrait. Il y a des hommes qui paient pour voir ça dans des peep-shows !

Quand elle eut joui, la femme porta ses doigts à mes lèvres pour me les faire lécher. J’ai pu apprécier le goût salé de son con.

— Que dirais-tu de sortir ? J’ai envie de baiser ! s’écria Saskia.

— Moi aussi ! répliqua l’autre.

*  *  *

Je suis resté seul trois longues heures, sans pouvoir soulager la tension de ma queue. Je savais ce qu’elles faisaient, mais je me demandais dans quel lieu elles se trouvaient.

Saskia revint seule, très tard. Elle m’annonça qu’elle avait partouzé dans un club échangiste, et sortit d’un sachet de plastique une quinzaine de préservatifs.

— Voici notre tableau de chasse !

Elle coupa aux ciseaux les collants qui entravaient mes bras et mes jambes. Je me suis allongé sur le tapis, et elle a vidé un à un les préservatifs sur mon sexe et mon ventre. Liqueur épaisse, presque froide, écœurante, provenant des hommes avec lesquels elles avaient joui.

Après avoir ôté sa jupe, elle s’accroupit entre mes jambes. J’accueillis comme une délivrance la permission de me branler, les doigts serrés sur ma queue poisseuse. Le besoin de me soulager me faisait oublier cette souillure. Mon sperme fusa, se mélangeant à celui répandu sur moi.

Saskia m’attacha ensuite à côté du radiateur, puis alla se coucher dans mon lit. Fatigué, je n’ai pas tardé à sombrer dans le sommeil.

Le lendemain matin, je lui ai préparé le petit déjeuner. Non sans difficulté, car il me fallait tenir le poids. Agenouillé près d’elle, je me suis branlé sur un toast qu’elle imprégna ensuite de sa pisse. Elle arrosa une autre tranche, fit des deux réunies un sandwich répugnant, que j’ai mangé jusqu’à la dernière miette.

Elle me libéra ensuite, se rhabilla.

— A ce soir, peut-être.

*  *  *

Toute la journée, j’ai souffert de ce « peut-être » qui me laissait dans l’incertitude. J’aurais préféré être attaché : j’aurais été sûr, alors, qu’elle viendrait.

Dans l’après-midi, j’ai repris mon roman, mais je l’ai bientôt abandonné pour aller me balader. J’ai marché plus de deux heures, sans but, puis je me suis arrêté dans un café. Je regardais, indifférent, les femmes passer sur l’avenue.

Le soir était tombé. J’étais toujours seul. Son absence m’irritait. Pour me prouver qu’elle ne m’avait pas encore complètement soumis, j’ai décidé d’aller dîner au restaurant, non loin de chez moi.

Tout en mangeant, je griffonnais dans mon carnet les reproches que je lui faisais en mon for intérieur, mais que je n’oserais jamais lui dire.

Mon repas terminé, j’ai songé à marcher encore un peu, à aller prendre un verre ailleurs, mais y ai finalement renoncé.

Il était dix heures passées quand je suis rentré chez moi. Une surprise m’attendait : elle, assise dans mon salon.

— Je t’avais dit que je reviendrais peut-être. Tu seras puni.

Je savais ce qu’il me restait à faire : me déshabiller et m’agenouiller devant elle. Elle fixa sur moi les instruments ordinaires de ma soumission : cadenas, collier, bracelets… Et surtout le poids suspendu à la chaînette. Mes bras étant restés libres, Saskia me tendit le plug, m’ordonna de m’allonger sur le dos.

— Commence par t’enculer !

J’avais beau avoir reçu plusieurs fois le plug dans mon cul, j’avais honte de devoir me sodomiser moi-même. J’avais l’impression de subir la pire des humiliations : comme si mon corps l’indifférait au point qu’elle ne voulait pas le toucher.

J’ai replié les jambes, ajusté la pointe arrondie du plug contre mon anus. Mes couilles se sont contractées quand je l’ai enfoncé. J’ai eu bien plus mal que si ç’avait été elle qui me l’avait fait.

Ce fut encore plus mortifiant quand je vis mon sexe réagir. Avais-je besoin désormais de cette humiliation pour connaître le plaisir ? J’ai enfoncé progressivement le plug dans mon cul. La pénétration était d’autant plus difficile que je me crispais. Cependant, le sexe artificiel finit par être tout entier enfoncé en moi. Et mon sexe était en pleine érection !

Saskia s’approcha pour le fixer avec les chaînettes.

— Je voulais te faire jouir. Mais ta petite escapade de ce soir m’en a dissuadée. Je ne te mets pas d’autres liens. Tu resteras comme ça jusqu’à demain. Ça te donnera peut-être l’envie de m’attendre, cette fois !

*  *  *

Je n’étais pas attaché, et pourtant je me sentais plus entravé que jamais. Avec ce poids que je devais tenir dans ma main pour me déplacer, qui m’interdisait de rester longtemps debout. En même temps, j’étais fier de ce joug, symbole sévère de ma servitude. Je me suis endormi apaisé après m’être masturbé deux fois.

Le réveil fut pénible. Je ne pouvais faire un geste sans penser à ce poids. Au fil des heures, je n’avais rien d’autre à faire, rien d’autre à penser qu’à l’attendre. Installé sur mon lit, je feuilletais machinalement des magazines.

Elle revint seulement dans l’après-midi, plus impérieuse que jamais. Victorieuse, face à son esclave agenouillé.

Elle me libéra entièrement. Je pris un bain pendant qu’elle se servait un apéritif. Allongé nu sur le tapis, j’aperçus un instant, toute proche, sa chatte magnifique.

Elle s’accroupit à côté de moi, me passa son pouce entre les lèvres, l’enfonça dans ma bouche en le faisant tourner, m’obligeant à esquisser des mouvements sans équivoque…

— Tu as déjà sucé une queue ?

— Non, Maîtresse.

— Eh bien, tu vas commencer par la tienne !

Ses doigts, en effleurant mes couilles et ma queue, me firent aussitôt bander. Elle me saisit les jambes et les rabattit vers mes épaules. Mon gland touchait mes lèvres. Attrapant mon sexe et poussant sur la face interne de mes cuisses, elle m’obligea à le prendre dans ma bouche.

Elle malaxait doucement mes testicules gonflés. Des gouttes claires coulèrent sur ma langue. Comment aurais-je pu nier le plaisir qui m’envahit à sentir la chaleur de mon sexe tendu entre mes lèvres, mon envie de l’avaler plus profondément ?

— Branle-toi, mais retiens-toi ! commanda-t-elle en fourrant la main sous sa jupe.

Saskia se caressait tout en me regardant sucer mon gland. Ma langue titillait la petite bouche bien ouverte et mouillée.

Elle jouit en gémissant sourdement. Son orgasme apaisé, elle enserra ma queue pour la branler énergiquement.

— Maintenant, jute !

Mon foutre jaillit dans ma bouche, amer, consistant. Elle tira ma queue en arrière pour voir mon sperme arroser mon visage, la secoua pour la vider jusqu’à la dernière goutte.

Je repris ma position allongée sur le tapis. Saskia ôta sa jupe, s’accroupit sur moi, plaqua sa vulve sur mon sexe.

— Tu vas recommencer !

Le contact de sa fente suffit à me faire bander à nouveau. Ses grandes lèvres juteuses enveloppaient délicieusement ma bite. Mon gland frottait son clitoris enflé. Ma queue s’est très vite dressée. Si fort était mon désir que je n’ai pu m’empêcher de lui dire :

— Je voudrais jouir… jouir dans…

Elle m’interrompit brutalement :

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu n’as pas à exprimer de désir. C’est moi qui décide !

Elle frotta le bord de son con sur mon sexe.

— Estime-toi heureux de ce que je te donne ! Tu mériterais que je te laisse comme ça !

— Maîtresse, faites ce que vous voulez !

Elle s’étendit sur le tapis en me donnant l’ordre de m’agenouiller entre ses jambes.

— Branle-toi !

Vaincu, j’obéis. J’avais espéré me libérer dans son con. Je dus me contenter d’éjaculer sur son ventre.

Ma soumission n’était matérialisée par aucun lien. Rien ne me retenait, je pouvais me pencher, appuyer mon corps sur le sien, la pénétrer. Au lieu de cela, j’ai accéléré le va-et-vient de mes doigts sur ma queue. Mon sperme aspergea son ventre. Je l’ai léchée jusqu’à ce que sa peau soit aussi nette qu’avant.

Toujours à genoux, je me suis placé dos au radiateur. Saskia a bloqué sur mes poignets les menottes passées dans le tuyau.

— Ce soir, tu auras droit à une petite surprise, dit-elle, sibylline, avant de partir.

*  *  *

L’anxiété m’étreignait. Quel plaisir, quelle humiliation nouvelle me réservait-elle ?

Qu’était devenue mon existence depuis que j’avais rencontré cette femme ? Elle s’organisait par rapport à ses seuls désirs. Tout ce que je vivais en dehors d’elle me semblait irréel. J’étais constamment suspendu à l’attente de sa venue.

Les organes de ma jouissance étaient noués. Je ne pouvais même pas les toucher sans sa permission.

CHAPITRE XV

Au bout d’un temps qui me parut interminable, la clé a tourné dans la serrure ; j’ai entendu des bruits de voix. Aussitôt après, Carine entrait dans le salon, accompagnée d’un homme, et ma maîtresse les suivait. Le choc émotionnel a été si violent que je n’ai pu proférer un mot. Carine me jeta un regard méprisant qui m’obligea à baisser les yeux.

L’homme s’installa sur le canapé, avec Carine. Ma Maîtresse servit le champagne, et prit place à côté de lui.

Il caressait les seins de mon ancienne amante, pendant que Saskia, la main fourrée dans la braguette ouverte, lui massait le sexe. Carine retira sa jupe. Sidéré, je vis qu’elle était nue. Sa chatte, qui m’avait si souvent fait jouir m’était à présent inaccessible.

— Baise-la, dit Saskia en dégageant la bite de la braguette. Ensuite, je t’offrirai mon con.

L’homme fit glisser son pantalon, s’agenouilla sur le tapis, entre les cuisses écartées de Carine. Ma queue se mit à tressaillir, à raidir quand je vis Saskia introduire le gland au bord de l’ouverture luisante. L’homme pénétra avec douceur le sexe de Carine, pendant que ma Maîtresse lui caressait les couilles. De l’autre main, elle agaçait le clitoris de Carine, qui agitait son ventre en gémissant.

L’homme faisait aller et venir sa queue, sur un rythme régulier. Carine jouit en râlant. Il ressortit sa queue sans avoir éjaculé.

— Lui au moins sait se retenir ! fit Saskia pour ajouter à mon humiliation.

Elle le branla en continuant à lui pétrir les couilles. J’étais si troublé que j’en étais retourné : tout près de moi, ma Maîtresse donnait du plaisir à un autre homme !

Celui-ci éjacula sur la chatte de Carine. Saskia essuya le sperme avec un mouchoir, puis leur remplit une nouvelle coupe de champagne.

— Il a droit, lui aussi, à un apéritif, dit-elle en s’approchant de moi.

Elle défit mes menottes, mais bloqua mes pouces par-devant avec les poucettes métalliques. Elle commença alors à me branler, puis prenant mes doigts, les posa sur ma queue pour que je poursuive moi-même l’humiliante masturbation. Cependant, elle m’accorda le plaisir de me caresser les couilles, comme elle l’avait fait avec lui.

Mon foutre fusa sur une soucoupe, qu’il me fallut lécher. Tous trois se rhabillèrent pour aller dîner au restaurant.

*  *  *

J’étais mortifié d’avoir joui sous leurs yeux de cette façon, surtout devant celle qui avait été mon amante. Saskia revint quelques heures plus tard, seule, cette fois. Elle libéra mes chevilles et mes poignets, mais je restais attaché, à quatre pattes, au tuyau du radiateur par la « laisse de couilles », selon sa gratifiante expression.

Accroupie devant moi, elle me raconta par le menu leur soirée. Le trio était retourné chez Carine, après avoir dîné en ville. Là, les deux femmes s’étaient fait lécher par l’homme, l’avaient ensuite sucé, et il les avait baisées tour à tour avant de se vider dans son con.

Ce récit m’a fait à nouveau bander. Saskia souleva sa jupe, colla son ventre contre mon visage. L’odeur de sa chatte poisseuse envahit mes narines.

Elle s’allongea sur le tapis, les jambes écartées. Penché sur elle, j’ai nettoyé avec ma langue sa chatte trempée. Satisfaite, elle s’est redressée à moitié.

— Tu m’as bien léchée, mon chien. Fais-toi jouir !

Serrant ma queue dans ma main, tout près de son con, j’ai commencé à me branler. Comme j’approchais mon gland trop près de sa fente, elle tira sur la chaînette du cadenas, m’obligeant à reculer.

— Calme-toi, mon chien, sinon j’arrête.

Résigné, j’ai obéi à l’injonction. Secouant ma bite, j’ai arrosé sa chatte de longues giclées. J’eus le bonheur de la lécher encore une fois, puis de l’entendre annoncer qu’elle passerait la nuit chez moi.

Comme un chien fidèle, je dormis aux pieds de ma Maîtresse.

Quand je me suis réveillé, elle était accroupie devant moi, vêtue du T-shirt qu’elle avait mis pour la nuit. Avec les poucettes, elle fixa mes poignets derrière ma nuque, prit ma queue entre ses doigts. Mon sexe s’est aussitôt dressé.

— Une femme t’a déjà fait bander autant que moi ?

— Non, Maîtresse.

S’accroupissant sur moi, elle a enfilé un préservatif sur ma queue, enveloppé mon gland de ses grandes lèvres moelleuses. Tremblant d’émotion, je retrouvais les sensations inouïes de la première fois où j’avais fait l’amour avec elle. J’oubliais la fine pellicule qui séparait ma chair de la sienne.

Elle s’empala sur mon sexe. Quand ma bite fut entièrement fichée dans son ventre, Saskia se contenta de faire ondoyer doucement ses hanches.

— Profites-en, car je ne t’offrirai pas souvent mon con. Les mecs ne manquent pas pour ça !

Son fourreau tiède, humide, se contractait sur ma queue. Tiraillé entre l’envie de jouir et celle de faire durer un plaisir si rarement offert, je m’efforçais de contenir la montée irrépressible du sperme. Mais le massage de ses muqueuses était trop intense. Je me suis vidé dans le caoutchouc.

Elle se dégagea, reprit son air distant, son allure hautaine. Elle retira le préservatif, le retourna comme un gant pour me le faire lécher.

— Tu es incapable de te retenir ! Oui, tu n’es qu’un chien !

Elle se rhabilla, me dit avant de partir :

— Tu vas rester comme ça.

Elle fit une brève apparition, en fin d’après-midi, juste pour me détacher.

*  *  *

Les jours suivants, elle accentua sa domination en me laissant plus souvent et plus longtemps attaché. Comme si elle voulait me faire payer le plaisir qu’elle m’avait récemment accordé. La plupart du temps, j’étais libre le matin et une partie de l’après-midi. Ensuite, j’étais immobilisé pour de longues heures, n’étant libéré que pour faire mes besoins. Autorisé de temps à autre à vider mes couilles avec mes doigts, ou dans ma bouche.

J’éprouvais cependant un profond apaisement à l’attendre attaché. A me conformer à sa seule volonté.

Elle venait parfois avec une amie. Pour me provoquer, elle me faisait approcher ma queue en érection tout près du sexe de la femme, mais m’empêchait de la baiser. Tenu en laisse et menotté, je les regardais faire l’amour, puis je recevais l’autorisation de me branler devant elles.

Je m’étais accoutumé à ce que mes jours et mes nuits soient réglés sur son désir. Je fus abasourdi quand elle me dit un soir :

— Je vais m’absenter quinze jours. Branle-toi si tu en as envie, mais surtout sodomise-toi. Je veux que ton cul soit bien ouvert à mon retour.

*  *  *

Son absence me devint vite insupportable. Je revêtais les dessous achetés avec elle, me sodomisais tous les soirs avec le plug. Comme si elle était là et me regardait faire, je buvais mon sperme, ou je le léchais après l’avoir répandu dans une soucoupe.

Au bout d’une semaine, cependant, ces scénarios me laissaient frustré. Je n’avais aucune nouvelle d’elle, ni lettre ni message. Cela m’irritait.

Un matin, Fanny m’appela. Oubliant tout ce qui me liait à Saskia, je l’ai invitée à venir passer la soirée.

Que se passait-t-il en moi ? Est-ce que je voulais me prouver que je n’étais pas entièrement soumis ? Que je restais un homme désirable pour d’autres femmes ? Plus fort que tout, j’avais un besoin impérieux de jouir dans un con. Car je ne doutais pas un instant qu’elle voudrait s’offrir à moi.

A peine Fanny eut-elle raccroché, j’ai été assailli par des sentiments contradictoires. Et si Saskia m’appelait ? Mais après tout, au nom de quoi m’interdirais-je de rencontrer une femme séduisante ? Etais-je contraint de dire à ma Maîtresse tout ce que je faisais en son absence ?

Je suis sorti acheter chez un traiteur de quoi dîner. Je me suis employé à dissimuler ce qui trahissait ma relation avec Saskia, en particulier les menottes accrochées au tuyau du radiateur. Je les ai cachées derrière un grand sous-verre.

Fanny est arrivée en fin d’après-midi. Face à elle, je me sentais comme un puceau, tant j’avais perdu l’habitude d’une relation normale avec une femme.

Sa tenue était sexy : minijupe fendue sur le côté, chemisier sous lequel transparaissaient ses petits seins en poire.

Quand elle s’installa sur le canapé, j’eus la confirmation qu’elle n’avait rien sous sa jupe, mais elle attendait que je fasse le premier pas. J’ai versé le champagne dans nos verres, puis me suis assis à côté d’elle. Ses seins qui gonflaient la soie du chemisier, ses tétons qui la tendaient attisèrent mon désir d’elle. Fanny écarta ses longues jambes galbées.

Quand j’ai tâté sa cuisse, elle s’est étirée comme une chatte. Mes doigts remontèrent vers son ventre, atteignirent la chatte tiède, humide, à travers les poils bouclés. En réponse, Fanny massait doucement mon sexe tendu sous mon pantalon. Je bandais sous les doigts d’une autre qu’elle, j’allais jouir avec cette femme, et cette pensée me réjouissait.

J’ai sursauté : la sonnerie du téléphone ! Mon cœur se mit à battre la chamade. J’ai hésité à répondre. Je suis allé, finalement, dans mon bureau où je me suis enfermé. C’était Saskia !

— Mon séjour a été plus court que prévu. J’arrive !

Je m’affolais, j’ai cru que j’allais avoir un malaise. Qu’allais-je dire à Fanny ? En revenant près d’elle, je m’efforçais de cacher mon trouble.

— Un ami vient d’avoir un accident. Sa femme m’a appelé. Il est à l’hôpital. Elle m’a demandé de venir.

Alibi peu vraisemblable. Mais au point où j’en étais… Fanny s’est levée, le visage fermé, prête à s’en aller. Elle était dans l’entrée quand la porte s’ouvrit. J’aurais voulu, à cet instant, être n’importe où ailleurs. Au fond d’un terrier.

Les deux femmes étaient en présence l’une de l’autre.

— Vous pouvez rester, lui dit Saskia avec un sourire engageant.

— Non, répondit l’autre en sortant.

Saskia referma la porte.

— Nu et à genoux. Vite !

J’obéis en tremblant. J’ai tremblé encore plus fort quand elle découvrit, sur la table basse du salon, le champagne, les verres et les petits-fours.

— Félicitations ! A peine ai-je le dos tourné, tu m’oublies. Dommage qu’elle soit partie. Je lui aurais offert un agréable spectacle !

Elle m’attacha les chevilles et les poignets, me mit les menottes, le cadenas, la chaînette, le poids sur les couilles, et autour de mon cou, le collier auquel était fixée la laisse. Elle s’installa ensuite dans un fauteuil, près de la table basse.

— Ça tombe bien, j’avais une petite faim.

Son calme m’impressionnait. Elle mangeait, buvait, tout en regardant la télévision. Sans plus s’occuper de moi que si je n’existais pas. Elle se tourna soudain dans ma direction, me fixa de ses yeux gris d’acier.

— Tu mériterais que je te quitte. Définitivement ! Les hommes plus dociles que toi, ça ne manque pas !

— Oh non, Maîtresse, ai-je supplié, ne me laissez pas…

— D’abord, tais-toi. C’est à moi de décider de la conduite à tenir.

J’avais la gorge serrée tant j’appréhendais la suite. Je me sentis rassuré quand elle ajouta :

— Les hommes désobéissants donnent envie qu’on les dresse.

Elle brancha mon camescope sur son trépied. Puis, debout devant moi, une fine ceinture à la main, me fouetta la poitrine, puis elle cingla mon ventre. Je me contorsionnais, essayant vainement d’échapper à la morsure du cuir.

C’était pire encore quand elle donnait des petits coups sur ma bite allongée. Je ne m’attendais pas à ce qu’elle me fasse subir un traitement aussi douloureux.

La souffrance me faisait oublier le camescope qui continuait à enregistrer, imperturbable, les effets de mon humiliation consentie.

Arrêtant enfin sa fustigation, elle me donna ses ordres : toujours à genoux, je dus me masturber malgré l’irritation qui traversait ma queue. Mon sperme tomba sur le parquet. Je me suis penché pour le lécher.

Ce n’était pas fini. Elle me tendit le plug. Allongé sur le dos, les jambes relevées, je me suis sodomisé sous l’œil inflexible de la caméra. Quand l’objet fut tout entier fiché en moi, Saskia s’approcha, effleura mes couilles et ma queue. Je n’ai pas tardé à bander. Je dus me sucer pendant qu’elle pressait comme un citron mes couilles dures. Mon foutre gicla sur mon visage.

— A quatre pattes ! commanda-t-elle.

Elle attacha le plug avec les chaînettes, accrocha la laisse à l’anneau fixé à l’extrémité du plug, au bord de mon anus. Tenant à la main la laisse et la chaînette fixée sur mes couilles, elle m’obligea à marcher à travers la pièce, comme un quadrupède. Elle me fit répéter que j’étais son esclave docile, heureux d’être soumis à sa Maîtresse, et prêt à tout accepter d’elle.

Avant de partir, elle sortit le DVD, le mit dans son sac. J’étais désormais à sa merci. Etendu sur le tapis, angoissé, j’ai mis du temps à trouver le sommeil.

CHAPITRE XVI

Saskia est revenue dans l’après-midi. Après m’avoir libéré, elle m’ordonna d’aller prendre une douche. En revenant dans le salon, je découvris en frémissant une longue chaîne posée sur la table, pareille à celles qu’on utilise pour mettre à l’attache les chiens dans une cour.

— C’est pour toi.

Elle accrocha une extrémité de la chaînette au tuyau du radiateur, bloqua l’autre bout dans le cadenas qu’elle referma sur mes couilles.

— Je te donne le choix : soit tu restes comme ça tant que je n’en ai pas décidé autrement, soit je te détache maintenant, et tu ne me reverras jamais plus. Alors ?

— Laissez-moi attaché.

Par ces mots, je signais mon entière reddition. J’en étais conscient, mais je ne supportais pas l’idée qu’elle m’abandonne. Et puis, elle possédait ce DVD, elle me tenait avec cette preuve impitoyable de mon avilissement.

— Je vais t’acheter à manger, fit-elle en sortant.

*  *  *

A nouveau seul, chez moi, attaché comme un chien près de sa niche, j’étais dans une situation plus aberrante que tout ce que j’avais vécu jusqu’alors, et pourtant bien réelle.

A tout instant, le cliquetis de la chaîne me rappelait ma servitude. Je pouvais me déplacer dans un certain rayon, mais non pas sortir. Ma liberté se mesurait à la longueur de ma chaîne.

Pourtant, je ressentis bientôt un étrange apaisement en songeant que chaque instant de ma vie était réglé sur ses désirs. Elle n’est revenue que deux jours plus tard. J’ai bandé dès qu’elle a touché mes couilles.

— Tu t’es branlé ?

— Non, Maîtresse. Je me suis retenu. Pour vous.

— Alors, vas-y.

Je me suis branlé mécaniquement, pour vite éjaculer. En me regardant juter, elle me consentait une faveur supérieure à tous mes plaisirs possibles avec une autre femme.

*  *  *

Je suis resté encore trois jours seul et attaché. Elle arriva un matin, après m’avoir téléphoné, avec un nouvel instrument de soumission : une petite cage de chasteté métallique pareille à celles qui sont présentées dans les magazines SM. Elle se composait de quatre tiges d’acier fileté, soudées autour de trois anneaux de bronze. Elle se fixait au moyen d’un autre anneau fermé sur les couilles, et à la racine du sexe par un petit cadenas. L’ensemble, qui faisait moins de dix centimètres de long et trois de diamètre, empêchait toute érection. Elle m’annonça en le mettant en place :

— Tu la porteras désormais presque tout le temps.

Les semaines qui suivirent s’organisèrent selon les mêmes rituels. Saskia venait de temps à autre pour m’attacher, me laissait ainsi deux ou trois jours avant de me libérer.

Mon appartement était devenu une sorte de cellule dont elle disposait à son gré. Les moments où je me retrouvais livré à moi-même me paraissaient presque irréels. Parfois, elle ôtait ma cage de chasteté, m’autorisait à me branler. J’avais alors le droit d’utiliser un vagin factice qu’elle avait rapporté d’une boutique spécialisée. Pendant que je me branlais avec le simulacre, Elle ajoutait à mon humiliation en m’exhibant sa chatte intouchable.

Je me satisfaisais peu à peu de cet artifice, qui était devenu un plaisir irremplaçable.

*  *  *

Un soir, Saskia me détacha, mais me laissa la cage de chasteté.

— Habille-toi, nous sortons.

Un taxi nous conduisit dans une rue au bout de laquelle on voyait la Seine. Nous sommes entrés dans un magasin d’antiquités. Un homme élégant, d’une cinquantaine d’années, nous accueillit :

— Je suis heureux de connaître enfin ton esclave.

Il ferma sa boutique, nous emmena dans son appartement, au premier étage. Oubliant mon état, je m’apprêtais à m’asseoir dans un fauteuil. La voix dure de Saskia me rappela à l’ordre :

— Qu’est-ce qui te prend ? Nu et à genoux, vite !

Mortifié, j’obéis, pendant que l’homme remplissait deux coupes de champagne.

— Je commencerais volontiers tout de suite, lui annonça-t-il.

— Bien sûr.

D’un geste naturel, il ouvrit sa braguette, sortit son pénis encore au repos, mais d’une belle longueur. A un signe de Saskia, je me suis avancé à genoux vers son ami ; j’ai pris sa bite entre mes lèvres. Le sexe grossissait dans ma bouche. Le pire, c’est que j’en éprouvais du plaisir. Ma queue durcissait douloureusement dans son étroite cage.

L’homme baissa son slip pour dégager ses couilles. Je les pris dans ma paume pour les masser doucement. La chair dure et chaude qui tressaillait contre ma langue me troublait de plus en plus. Appuyant la main sur ma nuque, l’homme m’obligea à absorber son sexe presque sur toute sa longueur.

Je m’appliquais, autant pour lui que pour satisfaire ma Maîtresse, qui se caressait en nous regardant. Je faisais glisser mes lèvres sur la tige raide, ma langue s’attardait sur le gland violacé.

Des spasmes agitèrent le ventre de l’homme. Etrangement, j’attendais avec envie le moment où il jouirait dans ma bouche. Je suçais plus fermement le nœud, en agaçant du bout de la langue la petite ouverture. L’homme lâcha d’épaisses giclées qui aspergèrent ma gorge. Je bus toute sa liqueur. Elle avait une saveur un peu amère.

Quand il eut fini d’éjaculer, il ressortit sa verge, me la fit lécher pour que je la nettoie des dernières gouttes qui s’écoulaient du gland. En se rajustant, il dit à Saskia :

— Ce n’est pas mal, mais il a encore des progrès à faire.

— Il sera à ta disposition quand tu voudras !

Ma maîtresse bloqua les poucettes sur mes doigts, puis tira de son sac la laisse et le collier qu’elle ferma sur mon cou.

Tous deux achevèrent leur champagne ; ils plaisantaient sans s’occuper de moi. Puis l’homme apporta des huîtres, du caviar, du foie gras, qu’il disposa sur une table basse, et ouvrit une seconde bouteille de champagne.

L’émoi me saisit quand je vis Saskia déboutonner sa robe de haut en bas.

— Les huîtres m’ont mise en appétit. J’ai envie de baiser !

Troublé, je regardais l’homme lui caresser en même temps le sexe et les seins. Elle s’allongea sur le canapé, sa robe ouverte laissait à découvert sa nudité. Installé entre ses jambes, son ami déposa au bord de son con des grains de caviar, puis se penchant sur elle, les avala en la léchant. Ma queue, déjà comprimée dans sa petite cage, gonfla encore plus.

Ma Maîtresse palpa la bite de son ami, l’ajusta à sa fente recouverte de caviar. Il la pénétra lentement, puis entama une série de va-et-vient en elle, pendant qu’elle se caressait les seins. Leur union charnelle me parut interminable. J’avais l’impression de voir un film X qui se déroulait au ralenti.

Saskia jouit en agitant nerveusement son bassin. Ses cris de plaisir résonnèrent cruellement en moi. L’homme retira sa queue sans s’être libéré. Il se baissa à nouveau pour absorber les grains imprégnés de la sève intime de Saskia. A ce contact, celle-ci eut un second orgasme qui la fit vibrer de tout son corps.

— On va lui faire une petite faveur ! dit-elle en se redressant.

Elle prit une huître grasse. De l’autre main, elle masturbait son ami qui ne tarda pas à éjaculer dans la coquille. Le sperme se mêlait à la chair juteuse de l’huître. Saskia porta la coquille à mes lèvres, me fit boire d’un trait le mélange peu ragoûtant.

Elle ouvrit ensuite ma cage de chasteté, libérant ma bite qui se tendit aussitôt. Trop heureux de pouvoir me soulager, obéissant à son ordre, je me suis branlé ; j’ai éjaculé dans une huître que j’ai avalée comme la précédente. Ce fut ma seule nourriture de la soirée.

Leur dîner terminé, ils refirent l’amour. Cette fois, l’homme a tout lâché dans son con. Tenu à distance, je n’ai pas même été autorisé à lécher sa chatte pleine de sperme.

*  *  *

Je fus mis désormais à l’attache presque tous les jours. Souvent, Saskia renforçait mon joug en accrochant le poids d’un kilo à ma « laisse de couilles ».

Elle m’emmenait régulièrement chez son ami antiquaire. Pendant qu’ils prenaient un verre et conversaient, j’attendais, avec un plaisir mêlé de honte, le moment où je pourrais le sucer et recevoir son foutre dans ma bouche.

Elle me maintenait dans un état constant d’excitation, en ne m’accordant que rarement le plaisir de juter sur son ventre, et de manière plus exceptionnelle encore, de me faire jouir avec ses doigts.

Enchaîné dans mon appartement, j’éprouvais à certains moments l’envie de tout arrêter. « Qu’elle me libère et qu’elle s’en aille ! criais-je tout haut. Pour toujours ! »

J’écrivais mes doléances dans mon carnet, mais il suffisait qu’elle arrive, ou qu’elle me parle au téléphone, pour que j’oublie tout ce que je voulais lui dire. J’étais trop heureux des attentions qu’elle m’accordait.

C’est quand elle me laissait attaché presque une semaine entière, chez moi, que ma captivité était la plus sévère. Cependant, à mesure que les jours passaient, je me sentais bizarrement libre. Enchaîné, mais délivré de toute attache sociale. Uniquement occupé à satisfaire le bon plaisir de ma Maîtresse.

Quand elle venait me retrouver, à l’issue d’une longue semaine de captivité et de solitude, elle me gratifiait d’une brève fellation, avant de me branler.

Ce soir-là, après avoir défait mes liens, elle me commanda de m’habiller.

*  *  *

Nous nous sommes rendus en taxi chez l’antiquaire. Cette fois, deux autres hommes «étaient avec lui.

Je dus me déshabiller sous leurs yeux pendant qu’ils buvaient du champagne. Saskia sortit de son sac la guêpière et les bas noirs. Terriblement confus, je dus les enfiler, puis ayant chaussé une paire d’escarpins assortis, je me suis agenouillé au milieu d’eux. L’un des hommes, un blond d’une trentaine d’années s’approcha de moi.

A ma grande stupeur, il ouvrit un nécessaire de maquillage. Posant ses doigts sur moi, il farda en rouge vif le bout de mes seins, qui durcit à ce contact. Je frissonnais de tout mon corps. Il passa ensuite à mon visage : mes lèvres, mes cils, redessina mes sourcils, pour leur donner une allure féminine. Il couvrit ma peau d’un fond de teint clair.

Mon sexe tressaillit dans sa main quand il le prit pour maquiller le gland.

Mais le moment où je me sentis le plus avili, c’est quand je dus me pencher en avant en écartant mes fesses du bout des doigts. Le pourtour de mon anus fut maquillé du même rouge. Pour finir, l’homme s’amusa à enfoncer le bout du tube dans mon cul.

Il s’est installé ensuite derrière moi, pendant que, à quatre pattes, je suçais l’un des invités. J’appréhendais d’être sodomisé par un vrai sexe, et en même temps, j’en avais l’intense désir.

Mon cul, bien préparé par le plug, accueillit sans difficulté la bite mince. Excité par le mouvement des deux sexes d’homme, l’un dans ma bouche, l’autre dans mon cul, je me mis à bander dur.

L’homme qui m’enculait saisit ma verge. Je ressentais une telle volupté à me faire masturber par cet homme que j’en oubliais les caresses de ma Maîtresse. Les deux mâles déchargèrent presque en même temps en moi. Les crispations de mon sexe et de mon cul annonçaient l’imminence de ma jouissance. C’est alors que Saskia intervint :

— Arrêtez de le branler !

A genoux devant les deux hommes qui avaient joui en moi, je caressais leur bite, étonné du plaisir que j’éprouvais à sentir leur chair durcir entre mes doigts.

Ayant inversé leurs positions, ils me possédèrent à nouveau, éjaculèrent en moi. Mon envie de jouir était si forte que je n’ai pu m’empêcher de dire à Saskia d’un ton suppliant, en lui désignant du regard l’antiquaire :

— Maîtresse, j’aimerais que… cet homme me…

Elle se tourna vers lui. A ma grande joie, il acquiesça d’un signe de tête. Tous deux échangèrent un regard d’intelligence. Saskia s’accroupit, saisit ma bite. Derrière moi, l’antiquaire planta sa queue dans mon anus dilaté. Le sexe pénétra sans difficulté ma gaine lubrifiée.

Je me suis concentré sur la main serrée de ma Maîtresse. Mon foutre jaillit dans une assiette qu’on avait posée sur l’épais tapis. L’homme qui m’enculait éjacula à son tour, en moi. Après avoir lapé la soucoupe, je me remis à genoux. Saskia m’attacha les bras dans le dos avec les poucettes, bloqua mes orteils avec une autre paire. Pour finir, elle ferma ma cage de chasteté sur mon sexe flasque.

Ils sortirent dîner au restaurant. J’ai attendu leur retour dans une semi-inconscience, perdant peu à peu la notion du temps. Les lumières clignotantes de la ville nocturne me parvenaient par la grande baie vitrée.

Revenu à moi, je me sentis déconcerté par ma propre attitude. Jamais, avant de rencontrer cette femme, je me serais cru capable d’accepter tout ce qu’elle me faisait subir et d’en éprouver une jouissance mortifiante.

Quand ils furent de retour, Saskia me détacha les mains. J’ai sucé les trois hommes l’un après l’autre, m’appliquant à leur donner le maximum de plaisir, en me disant que ma Maîtresse m’accorderait peut-être le droit de jouir une seconde fois.

Mon espoir fut déçu. Ouvrant une petite boîte, elle dit à ses amis :

— J’ai attendu ce soir pour faire de lui, définitivement, mon esclave. Et vous offrir ce cadeau !

Elle leur montra un anneau auquel était fixée une chaînette d’une dizaine de centimètres. A son extrémité pendait une grosse médaille en argent. Ma maîtresse me la fait découvrir de plus près. Sur l’avers, était gravé un grand S, initiale de son prénom ; sur le revers, figurait le prénom des trois hommes. Elle s’adressa alors à moi :

— Si tu me dis « oui », tu porteras cette médaille jour et nuit. Elle symbolisera ta servitude entière et définitive. Mes amis, dont j’ai fait graver le nom, pourront disposer de toi quand ils le voudront. Si c’est non, tu peux t’en aller tout de suite. On ne se reverra plus.

D’une voix mal assurée, j’ai répondu « oui ». Je tremblais comme une feuille. Saskia s’approcha de moi, mit l’anneau en place contre l’autre. Avant de refermer le petit cadenas, elle me demanda encore une fois :

— Tu en es bien sûr ?

— Oui, Maîtresse.

J’étais dans un étrange état nerveux. Le déclic du cadenas scella mon esclavage irrévocable. Nous sommes rentrés chez moi. Après m’avoir remis à l’attache, Saskia m’offrit la plus sublime des jouissances. Je me suis allongé près du radiateur. Elle a entravé mes poignets avec les menottes accrochées au tuyau, puis elle s’est dévêtue. Accroupie, nue, entre mes jambes ouvertes, elle joua avec la lourde médaille, puis me suça longuement avant de se coucher sur moi, d’enfiler son con sur mon sexe. Pour la première fois, je réussis à me retenir longtemps avant d’éjaculer au fond de son vagin. Sans préservatif. Et sans qu’elle me fasse lécher sa chatte trempée. Une interminable éjaculation, qui me laissa vidé.

S’étant redressée, elle prit plaisir à manipuler ma queue rapetissée avant de l’enclore dans la cage de métal.

*  *  *

C’était il y a quelques mois…

Depuis, elle ne m’a plus jamais fait jouir. Pas même avec ses doigts.

Je me suis enfoncé dans la soumission la plus vile.

Au-delà de tout ce qui pourrait s’écrire.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-781-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-568-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com